Gil Debrisac

La Fille de Satan

Illustrations par
CHRIS

Dans une belle maison de la vallée de Chevreuse, Cathy, 25 ans, professionnelle de fitness, organise des « petites soirées » avec son mari Claude, journaliste, et Mako, un Sénégalais ami du couple. On boit, on flirte, on prend des photos de plus en plus « coquines » de Cathy, qui aime s’exhiber. Claude est du genre pervers complaisant ; pour s’exciter, il pousse sa femme à aller de plus en plus loin. Bientôt, le couple fait l’amour devant la caméra et Claude finit par pousser sa femme dans les bras de Mako. Pour elle, c’est une révélation, elle découvre enfin la grande jouissance. Avec la complicité du mari, Mako soumet sévèrement Cathy, lui impose sodomies, fellations, tenues fétichistes, puis la livre à des organisateurs de shows érotiques, des trafiquants congolais. Cathy ira de plus en plus loin dans la voie de la jouissance par la soumission et l’exhibition...

CHAPITRE PREMIER

L’ALLUMEUSE

Tout a commencé en 1985. Claude, mon mari, était journaliste dans un hebdomadaire de renommée internationale. Dans ses reportages, qui l’éloignaient parfois de la maison plusieurs semaines, il était toujours accompagné de Mako, le photographe, un Sénégalais. Moi, je travaillais à mi-temps dans un centre de fitness parisien, ce qui me permettait de parfaire ma silhouette. Pour un mètre soixante-huit, je pesais (et pèse toujours) cinquante-quatre kilos. J’avais la chance d’avoir de beaux seins, très aguichants, avec des aréoles brunâtres, légèrement granuleuses, et des mamelons bien sortis qui ne demandaient qu’à être sucés. Mon tour de poitrine est toujours de quatre-vingt-cinq centimètres. Quant à mes fesses, elles attiraient les regards par une rondeur et une fermeté qui s’épanouissaient sous un pantalon ou une jupe moulante. A cette période, j’étais blonde, les cheveux coupés à la sauvageonne en dégradé sur la nuque. Mes yeux sont bleu clair, et mes lèvres charnues donnent encore à ma bouche un attrait sensuel.

Mako était devenu l’ami de Claude, puis, par la force des choses, celui de notre couple. Nous le recevions souvent à la maison, à Chevreuse. C’est une coquette demeure avec un jardin à l’arrière qui s’étire sur une vingtaine de mètres et au bout duquel serpente un ruisselet ombragé par quelques noisetiers. Une petite terrasse accolée à la cuisine surplombe le jardin auquel on accède par un escalier de quatre marches.

Je jouais les starlettes en tendant les seins vers l’objectif.

Claude et Mako y passaient des heures à discuter de leur boulot, analysant les photos pour décider lesquelles illustreraient les articles. L’été, le dimanche, nous déjeunions autour d’un barbecue. Mako était toujours de la partie, et, le rosé aidant, on riait beaucoup. Je faisais tout pour me rendre désirable. Claude n’était pas jaloux. Sinon, leur relation professionnelle aurait été mise en péril. Les plus beaux dimanches, je ne portais qu’un court short en jean, à bords frangés, et un tee-shirt « Marcel » très décolleté, qui mettait en valeur mes seins rehaussés par un soutien-gorge pigeonnant. Parfois même, quand je portais un tee-shirt blanc, j’avais le culot de ne pas mettre de soutien-gorge, et mes bouts de sein gonflés tendaient le fin tissu. J’accentuais mon maquillage, soulignant mes yeux au crayon gras, bleu ou vert selon mon goût du moment. Sur mes paupières, je posais un fard lumineux, bleu ou vert lui aussi, et j’allongeais mes cils à l’aide d’un mascara bleu. Légèrement hâlée par les séances de bronzage, je n’avais pas besoin de fond de teint. Quant à mes lèvres, je les couvrais d’un rose nacré. C’est vrai que j’étais allumeuse. Mako ne se privait pas de me prendre en photo ; et je me piquais au jeu, je jouais les starlettes en tendant les seins vers l’objectif. Pour sûr, je l’excitais, le beau Sénégalais. Ça m’amusait. Un jour, grisée par les apéritifs et le rosé, je me suis mise à quatre pattes devant lui pour qu’il me photographie, les seins sortant de mon large décolleté. Claude m’a demandé :

— Dis, ma chérie, tu ne crois pas que tu exagères ?

J’ai bien ri, sans répondre. Remplissant les verres, il s’est adressé à son ami :

— Mon pauvre Mako, dans quel état vas-tu rentrer chez toi ? C’est vrai que ça doit te changer des photos que tu fais d’habitude dans nos foutus reportages sur les pays en guerre. Notre journal devrait nous récompenser en nous envoyant dans un camp de nudistes, non ?

Nous avons éclaté de rire. Et je leur ai demandé, s’ils avaient cette chance, de me prévenir, je m’arrangerais pour être sur place avant eux afin de les accueillir et les emmener en visite guidée. Comme on le voit, nous ne redoutions pas la gaudriole dans nos petites réunions.

C’était souvent ces dimanches-là que Claude me baisait le mieux. Il savait alors me faire jouir plusieurs fois rien qu’en me suçant. En position de soixante-neuf, je prenais sa bite en bouche. En très peu de temps, tandis qu’il titillait mon bouton, le plaisir m’envahissait. J’étais déjà excitée d’avoir joué les allumeuses l’après-midi en présence de mon mari et de Mako qui me photographiait. Je crois d’ailleurs que cette situation plaisait à Claude autant qu’à moi. Quand je le sentais sur le point d’éjaculer, je lâchais son membre pour me mettre à quatre pattes et il enfonçait sa bite humide de salive dans ma vulve. Me saisissant par les hanches, il coulissait tandis que je haletais sous ses coups de boutoir. Appuyée sur un coude, la tête contre l’oreiller, je me masturbais, pinçais mon clitoris au rythme des va-et-vient et nous jouissions tous deux de façon intense. Puis, il remettait son pantalon de pyjama et je filais à la salle de bains. On pourra croire que j’étais une femme comblée. Pourtant, en faisant ma toilette, je sentais bien que mes orgasmes pouvaient encore gagner en intensité... Je rejoignais la chambre où Claude dormait déjà. Comme lui, je m’endormais rapidement. Mais je faisais des rêves étranges. Je me réveillais l’entrecuisse trempé. Je ne parvenais pas à me souvenir de ces rêves. Aucune image ne m’apparaissait, c’était très flou. Je gardais cela pour moi, n’en parlais jamais à Claude.

CHAPITRE II

SOUS L’OBJECTIF DE MAKO

Un soir d’août, tandis que je préparais le dîner, mon mari nous servit un apéritif. En semaine, il était rare que nous nous accordions ce plaisir. Comme je lui demandais les raisons de cet extra, il me répondit qu’il avait quelque chose à me raconter. La température était délicieuse, et, dans le ciel encore bleu, s’effilochaient de minces nuages blancs. Au bout du jardin, par-dessus les noisetiers qui abritaient le ruisseau, le soleil se couchait, et la moitié du disque orangé donnait à notre jardin des allures de savane baignée de teintes rouge et or. Une fois les plats disposés sur la table (salade de poivrons, pommes en robe de chambre et saucisse), nous nous sommes assis et Claude a rempli nos verres de chinon. Quelle surprise quand j’appris la nouvelle !

Notre ami sénégalais avait envoyé sa candidature à un magazine érotique, car il en avait marre des photos de reportage, et aussi par « perversité ». Il avait promis à Claude de continuer à l’accompagner, pensant que les deux fonctions pouvaient se cumuler. En riant, Claude a ajouté :

— Je me demande si ce n’est pas toi qui lui as donné cette idée.

Comme épreuve d’admission, Mako devait réaliser toute une série de photos d’un couple dans des positions amoureuses : fellation, cunnilingus, anilingus, pénétration en gros plan, etc. Mon rire s’est arrêté net et j’ai failli avaler de travers en entendant la suite. Se basant sur l’entente parfaite qui régnait entre nous, Mako avait demandé à Claude si nous accepterions de lui servir de modèles.

— Je lui ai répondu qu’il fallait d’abord que nous en parlions, toi et moi.

Je restais sans un mot, le visage enfiévré. Des questions se bousculaient dans ma tête. C’est vrai que je l’avais allumé, Mako, en posant pour lui de façon provocante, mais de là à faire l’amour devant lui ! N’était-ce pas une astuce de sa part pour me photographier nue ? En imaginant ces séances de poses, je sentais monter en moi une trouble excitation. Nous venions de terminer notre repas et achevions la bouteille de chinon quand Claude a ajouté :

— Tu sais, je suis pervers moi aussi, cela ne me dérangerait pas. Je t’avoue même que ça m’excite !

J’ai protesté pour la forme. Il m’a opposé des arguments très logiques. Tout d’abord, la façon dont j’avais parfois posé pour Mako n’était guère éloignée de ce qu’il demandait. Et s’il devait payer un couple de professionnels, ça lui coûterait les yeux de la tête. J’ai rétorqué qu’avec les professionnels, il serait sûr du résultat, tandis qu’avec nous...

— Avec nous, il aura la spontanéité ! Et puis ce serait amusant, non ?

J’étais troublée par son insistance. Mes barrières face à ce projet s’écroulaient l’une après l’autre. Je restais sans dire un mot, puis, à mon propre étonnement, j’ai demandé à Claude de me servir un petit amaretto. En allant aux toilettes, j’ai constaté que ma culotte était mouillée.

Sur la terrasse, Claude m’a assise sur ses genoux. J’avais une courte jupe en jean, pas de bas, et j’avais ouvert un bouton de mon chemisier rouge. J’avais chaud et j’aérais ainsi ma poitrine soutenue par un soutien-gorge rouge à balconnets fermé sur le devant. D’un bras, il a entouré ma taille et je me suis penchée pour l’embrasser. Dans le ciel assombri, des milliers d’étoiles commençaient à scintiller et la lune apparaissait entière, lumineuse. Tout en m’embrassant, Claude avait ouvert mon chemisier. Il a sorti mes seins du soutien-gorge, pour faire rouler mes mamelons entre ses doigts. Je sentais son membre raidi sous ma cuisse. J’ai lâché sa bouche pour murmurer :

— Ça te plairait donc de me peloter devant un photographe ?

— Oui !

Il a passé sa main sous ma jupe, l’a remontée jusqu’à mon entrejambe pour palper ma vulve à travers ma culotte.

— Tu mouilles !

Ses doigts ont écarté le tissu pour mieux explorer mes grandes lèvres humides et s’insérer dans l’entrée de mon vagin. Je chuchotais que je ne savais que penser, que ça me gênerait de baiser devant Mako.

— Et toi, tu bandes, lui ai-je dit. Mais à ce moment-là, tu crois que tu pourras ? Un professionnel, lui, a l’habitude.

Je venais de le piquer au vif. En me reprochant de mettre en doute sa virilité, il m’a, en moins de temps qu’il n’en faut pour l’écrire, débarrassée de tous mes vêtements. Je me retrouvais nue.

— Claude, nous sommes sur la terrasse.

— Je m’en fous.

Défaisant sa braguette il m’a retournée pour que je m’asseye sur lui. Prenant appui d’une main sur la table et ouvrant mon sexe de l’autre, je me suis empalée tandis qu’il m’écartait les fesses à deux mains. Me tenant par les hanches, il me faisait monter et descendre. Des chuintements s’échappaient de ma vulve. Je m’asseyais complètement pour sentir le gland buter contre mon utérus. Nous sommes restés ainsi un moment. La bite battait contre les parois de mon vagin. Claude avait empoigné mes nichons pour les peloter et jouer avec mes mamelons. J’ai saisi les deux verres d’alcool et lui en ai passé un. Il a bu lentement son whisky, une main m’emprisonnant un sein. Moi, je sirotais mon amaretto, toujours empalée. Si le voisin nous avait vus !

— Claude, je ne crois pas que je pourrai faire ça devant...

— Mais si ! On boira un coup avant. Imagine maintenant que le voisin nous filme derrière un buisson.

A ces mots, un frisson m’a parcourue. J’ai fermé les yeux, et Claude a recommencé ses mouvements de va-et-vient. Quand le sperme a giclé, j’ai dû mordre mes lèvres jusqu’au sang pour ne pas crier. J’imaginais le jeune voisin tapi derrière sa haie, en train de nous observer. Des sons rauques s’échappaient de ma bouche. Je montais et descendais avec frénésie sur cette bite qui glissait dans mon vagin trempé. Après quelques moments, la queue ramollie est sortie de mon vagin. J’ai remonté ma culotte et enfilé mon

chemisier qui traînait sur le sol. Pour la première fois,

je venais de baiser en plein air, sur la terrasse arrière

de notre maison. Comme j’en faisais la remarque à Claude, il m’a répondu :

— Tu vois, on peut tout faire.

Il nous a resservi un alcool. La température était douce. Le ciel était noir, parsemé d’étoiles scintillantes, et la lune me regardait d’un air goguenard. Moi, j’étais là, assise face à lui, seulement vêtue de mon chemisier rouge ouvert, les seins à l’air. De mon vagin le sperme dégoulinait et venait tacher ma culotte trempée. J’ai bu une gorgée. Je voyais bien qu’il attendait, buvant son whisky par petites gorgées. J’ai balbutié :

— Tu diras à Mako que... eh bien... d’accord, on posera pour lui.

La première fois, j’ai vraiment eu le trac. Depuis mon réveil, j’étais restée en sortie de bain, mais soigneusement maquillée. Claude aussi était nerveux. Pensant qu’il serait plus excité l’après-midi s’il ne me voyait pas trop la matinée, il est parti se balader dans Chevreuse et les environs. Pendant ce temps, je tournais en rond, mettant de l’ordre dans notre chambre, là où on allait baiser sous l’objectif de Mako. Je feuilletais quelques revues, dont une érotique, me demandant ce qu’elle faisait là. Il n’y en avait jamais eu à la maison. Claude l’avait sûrement laissée pour que je la trouve et que mes sens soient en éveil au moment crucial.

J’ai passé mes doigts entre les lèvres de mon sexe en observant ces images qui montraient un beau mâle d’une trentaine d’années en train de lécher la vulve ouverte d’une blonde pulpeuse. Couchée, jambes écartées, elle se pinçait les bouts de sein et la langue pointue de l’homme s’insérait dans l’entrée du con. J’ai fermé les yeux un instant, et une légère contraction a envahi mon bas-ventre quand j’ai pensé que quelques heures plus tard, je ferais la même chose. Je suis allée à la salle de bains pour couper les poils autour de ma chatte. Claude est rentré vers midi. Nous ne disions pas grand-chose. Nous avons bu du café fort et mangé un sandwich.

Tout sourire, Mako est arrivé vers treize heures. Évidemment, lui, il allait se régaler du spectacle qu’on allait lui offrir. Claude l’a conduit dans la chambre pour qu’il y installe son matériel : spots, appareils sur pieds et tout le tralala. Pendant qu’il s’affairait, Claude et moi buvions un whisky au salon. J’en ai même pris un deuxième, assise sur ses genoux. Les cordons de ma sortie de bain s’étaient défaits, les pans s’écartaient, laissant apparaître un sein, une cuisse et un côté de mon pubis. Claude a souri, prenant en main le sein dégagé. J’ai penché mon visage pour qu’il m’embrasse. Au moment où nos lèvres se touchaient, nous avons été saisis par l’éclair d’un flash. Mako venait d’entrer dans le salon.

— Ne vous embrassez pas à pleine bouche ! Laissez seulement vos langues se toucher, et toi, Claude, empoigne plus fort le sein. Cathy, écarte les jambes, on doit voir ton sexe !

Pas à dire ! Cette séance de poses démarrait sur les chapeaux de roue. Le whisky et les ordres de Mako nous libéraient. J’ai sorti le membre dur de Claude et je me suis agenouillée devant lui. J’avais rejeté ma sortie de bain sur le sol et, pour la première fois, j’étais complètement nue devant Mako. Il me prenait en photo de profil, tandis qu’à genoux devant mon mari, j’empoignais sa queue et passais ma langue autour du gland gonflé. J’ai sorti les couilles pour les soupeser. Mon excitation a monté d’un cran quand j’ai vu l’appareil de Mako s’approcher de ma bouche.

— Prends-le en bouche ! Et toi, saisis-la par les cheveux comme si tu l’obligeais à te sucer, et de l’autre main tire-lui un mamelon.

« Prends-le en bouche ! Et toi, tire-lui un mamelon ! »

Mako avait l’art de nous exciter par ses paroles, mais il ne fallait pas que Claude jouisse trop tôt, sinon la séance serait fichue. J’ai donc dû lâcher sa bite tout de suite. Lui et moi étions enfiévrés. Ce n’était pas que l’alcool ! Ce que nous faisions nous excitait plus que ce que Claude avait prévu. Nous sommes allés dans la chambre où, sous les spots aveuglants, j’ai dû m’allonger sur le lit, jambes bien écartées, pour que Claude me lèche la vulve.

— Écarte plus ses grandes lèvres et passe le bout de ta langue sur son clitoris. C’est ça. Suce-le !

D’entendre ça, je mouillais de plus en plus. La bouche de Claude a saisi mon bouton tandis que ses doigts s’inséraient dans mon vagin. Je me faisais baiser sous le regard de Mako, qui devait être excité lui aussi. Il prenait en gros plan mon clitoris et les doigts qui glissaient dans ma vulve ouverte. Je me suis mordu la lèvre inférieure pour retenir le cri que j’allais laisser échapper. Je venais d’avoir un orgasme.

— Prends tes seins en main et étire tes bouts, Cathy ! Yeux mi-clos et bouche entrouverte. Bien. Soulève ton bassin pour qu’on voie ton anus.

Ça, je n’y avais pas pensé. Une bouffée de chaleur a envahi mon visage quand Mako a demandé à Claude de me lécher l’anus. J’ai senti sa langue tourner autour de mon petit trou et se faire pointue pour y pénétrer. Je retenais ma respiration. En léchant mon cul, Claude triturait mon clitoris qui gonflait sous ses doigts. Tout ça sous l’objectif. Jamais, je ne me serais imaginée capable de m’exhiber ainsi.

Nous avons effectué cette séance de poses sans nous arrêter, tant nous étions excités. Maintenant j’étais prête à tout. Mako m’a fait mettre à quatre pattes pour que Claude me baise en levrette. Il prenait en gros plan la bite qui coulissait entre mes grandes lèvres. Je ne me retenais plus. Je haletais à chaque pénétration, laissant éclater ma jouissance. Mako photographiait mon visage tandis que la bite de Claude coulissait. En le regardant dans les yeux, j’ai eu un nouvel orgasme. J’imaginais sa bite longue et dure, une bite noire, qui devait être épaisse. Mais comment était son gland ? A mon étonnement, je l’ai entendu supplier Claude de ne pas jouir, et de se retirer tout de suite. Il voulait tout simplement que Claude éjacule dans ma bouche et qu’on voie le sperme gicler. Notre folie atteignait son point culminant. A genoux devant Claude, debout, j’ai placé sa verge entre mes lèvres. Je palpais ses couilles gonflées. Cela me faisait tout drôle de goûter mes propres sécrétions, mais j’ai failli suffoquer quand, après quelques glissades de ma bouche autour du gland, le sperme a giclé au fond de ma gorge. C’était chaud et âcre. Mon mari ne se contrôlait plus, Mako m’a ordonné d’ouvrir la bouche et de sortir la bite, la tenant toujours en main, le gland reposant sur ma langue pour qu’on voie bien le sperme s’y répandre.

— Très bien, Cathy. Tu fais ça comme une pro. Il faut que le sperme gicle aussi sur ton visage.

A ces mots, mon excitation s’est réveillée. Avec une volupté inouïe, j’ai pressé la bite de Claude en cadence pour qu’il continue à juter entre mes lèvres, sur mes yeux et mes joues. Je me découvrais des instincts de salope. Je goûtais au plaisir de recevoir du sperme dans la bouche et sur la figure où il coulait lentement, mêlé à mon fard à paupières et à mon mascara. Mako prenait en gros plan ce gland crachant son jus sur mon visage marqué par le plaisir. Puis, tout s’est arrêté.

— Vous avez été formidables. Merci.

Claude et moi étions dans un état second, et c’est à peine si nous avons entendu Mako. Nous nous sommes embrassés à pleine bouche. Nos langues s’entrelaçaient dans la salive et le sperme.

Enfin, ayant recouvré nos esprits, nous avons laissé Mako remballer son matériel et nous avons filé à la salle de bains. Là, Claude m’a encore prise dans ses bras. Cette séance m’avait exténuée, et lui aussi. On décompressait.

— Tu vois ? On pouvait le faire, non ?

— Oui, mais qu’est-ce qu’il a dû en baver, l’ami Mako !

CHAPITRE III

PERVERSES CONFIDENCES

Ce soir-là, Mako n’a pas dîné avec nous. Pendant le repas, ni Claude ni moi n’avons parlé de ce qui s’était produit. Après coup, la gêne s’installait. Mais une fois au lit, nos langues se sont déliées. Comme il faisait chaud en cette soirée de fin août, nous étions nus sous le drap. Blottie contre lui, j’ai chuchoté que j’avais quelque chose à lui dire.

— Moi aussi. A toi d’abord !

La tenture étant mal fermée, un rayon de lune éclairait le pied du lit. J’ai avoué à Claude que je n’avais jamais joui autant. Et que mon orgasme avait doublé d’intensité au vu de la braguette bombée de Mako. Claude a ricané et ramené le drap sur nos têtes.

— Ma parole, tu deviens une vraie petite salope !

Il m’a embrassée à pleine bouche. Contre ma cuisse sa queue durcissait. Il m’a avoué à son tour qu’il avait eu un plaisir très intense en imaginant Mako à sa place. J’ai repris ses mots :

— Mais ma parole, tu deviens un vrai petit pervers !

Nous avons ri, et Claude s’est enfoncé en moi lentement tandis que je lui enserrais la taille de mes jambes. Baiser deux fois la même journée, à quelques heures d’intervalle, c’était une première. Nos aveux mutuels nous avaient excités. Nous savions que la couleur de peau de Mako avait sûrement joué un rôle dans cette excitation. Claude a ajouté qu’il comprenait mon émoi car il avait eu l’occasion, lorsqu’ils partageaient la même chambre au cours de leurs reportages, de voir le sexe de son ami.

— Il est drôlement bien monté, je t’assure.

Ces paroles redoublaient mon excitation et après quelques va-et-vient de Claude dans mon vagin, j’ai eu un nouvel orgasme. Mais lui n’a pas joui. C’est vrai que quelques heures plus tôt, il avait dépensé une belle quantité de sperme. Nous nous embrassions, serrés l’un contre l’autre. J’avais eu ce jour-là mon compte de plaisir, pourtant je ne me suis pas endormie facilement.

Des instincts pervers enfouis au fond de nous, à Claude et à moi, venaient de faire surface. Cet après-midi, nous avions eu un échantillon de ce que cela pouvait donner. Mais où cela risquait-il de nous conduire ?

Cette nuit-là encore, j’ai été en proie à des rêves étranges. Claude était parti quand je me suis réveillée, le drap mouillé sous moi. A la cuisine, le petit déjeuner était préparé, une bonne odeur de café embaumait la pièce. Claude m’avait prévenue qu’il passerait la matinée à Paris pour régler des choses au journal. J’ai donc déjeuné seule, en regardant le jardin par la fenêtre. Déjà, le soleil inondait la petite pelouse et les mésanges pépiaient dans les lauriers-cerises. Je n’allais au boulot au centre de fitness qu’à treize heures, et ne serais de retour que vers dix-neuf heures trente, si du moins il n’y avait pas de problèmes sur le périphérique.

De retour à Chevreuse, j’ai eu l’agréable surprise de trouver Claude préparant le dîner. Et avec une entrée, s’il vous plaît ! Il avait même ouvert une demi-bouteille de blanc sec. Je lui ai demandé s’il avait reçu une augmentation, ou s’il voulait que je lui rende un service. C’était plutôt ça ! Mon cher époux y est allé à pas feutrés. Ses désirs, en fin de compte, étaient la suite logique des aveux de la veille. Quelque chose avait manqué selon lui à cette séance de photos : la parole.

— Mais, Claude, c’étaient des photos. Pas un film.

— Justement.

Stupéfaite, je l’ai écouté. Il voulait que nous allions encore plus loin dans l’assouvissement de nos goûts pervers. Pour lui, ce que nous nous étions avoué la veille prouvait que nous ressentions le besoin de nous aventurer hors du chemin des plaisirs sexuels conventionnels. Je ne pouvais pas le contredire. Il m’a rappelé le camescope que nous utilisions en vacances. Un petit rire s’est échappé de ma bouche.

— Tu voudrais qu’on recommence et que Mako nous filme ?

— C’est presque ça.

Un malaise s’installait. Pourquoi Claude paraissait-il gêné ?

— Mais, Claude, que veux-tu qu’on fasse de plus que l’autre fois ?

— Eh bien, cette fois... Surtout, ne te fâche pas, ma chérie, si tu n’es pas d’accord, on ne le fait pas.

— Mais vas-y, dis toujours !

— Ce que j’aimerais, c’est te voir baiser avec lui.

Il a ajouté très vite qu’il écrirait même un petit scénario afin que ça ait l’air d’un film porno. J’étais incapable d’articuler un mot. Des frissons me parcouraient car je m’apercevais que moi aussi, j’en avais envie. Si j’avais passé mon temps à allumer Mako, c’est qu’au fond de moi, j’avais envie qu’il me baise.

Il m’avait vue entièrement nue, pénétrée par mon mari. L’idée de l’avoir pour amant ne me déplaisait pas, mais que ce soit mon mari qui le suggère, et qu’en plus il filme nos ébats ! Etre baisée par un Noir avait toujours fait partie de mes fantasmes. Voyant mon visage rouge, Claude m’a pris la main.

— Ça t’excite, non ?

J’ai balbutié que tout cela allait trop loin. Et il fallait quand même demander l’avis de Mako.

— Ça m’étonnerait qu’il refuse, m’a dit Claude. Pour le reste, on verra bien où cela nous mènera.

Émoustillés, nous avons achevé rapidement la bouteille de rosé. Claude allait écrire un scénario qu’il nous soumettrait, à Mako et à moi. Ainsi, je devenais actrice de porno, et le réalisateur et caméraman ne serait autre que mon mari.

Pendant quelques jours, nous n’en avons plus parlé. Mais je n’arrêtais pas d’y penser. Un soir, Claude m’a soumis un petit scénario et m’a demandé ce que j’en pensais. Après les scènes que j’avais imaginées, son synopsis m’a étonnée par sa simplicité et le peu de dialogues. Je jouerais le rôle d’une jeune femme sans famille, séparée de son mari et amoureuse de son nouvel amant, Mako. Une femme toujours habillée et maquillée de façon aguichante, qui aime qu’on pense qu’elle est une salope, ce qui plaît à son amant, qu’elle retrouve après une séparation de quinze jours. Comme elle lui dit qu’elle est prête à tout, il la baise en arrachant des tas de promesses. Le film se jouerait chez Mako, à Rambouillet.

— J’aimerais que ce jour-là tu fasses tout ce que Mako t’ordonnera, m’a dit Claude. Les dialogues ne sont pas immuables. Ils peuvent être changés selon le moment. Dès maintenant, mets-toi dans la peau de ton personnage. J’ai demandé la même chose à Mako.

Je ne devais plus revoir ce dernier avant nos « retrouvailles amoureuses », le jour du tournage, la semaine suivante, le samedi après-midi.

— Ce qui compte, comme le dit Jean-Loup Sieff, ce photographe que Mako et moi admirons tant, c’est que vous fassiez comme si je n’étais pas là.

Une façon étrange de me mettre en condition, mais cela a fait de l’effet. D’autant plus que mon mari ne m’a plus touchée, afin que je sois vraiment en manque le jour du tournage.

Toute la semaine, je me suis demandé comment

je réagirai quand je me retrouverai dans les bras de Mako. Une Blanche nue dans les bras d’un Noir. Un soir, Claude a eu la surprise de me retrouver avec une autre couleur de cheveux. Avec la même coupe, mais rousse. Un roux orangé, qui attirait les regards. Avec cette nouvelle teinte, j’avais dû changer mon maquillage. Mes yeux étaient soulignés d’un trait vert brillant, et mes paupières d’un vert plus pâle. Quant à mes cils, je les avais allongés au mascara noir. Le contour de mes lèvres, couvertes d’un rose nacré, était marqué au crayon gras. Mon nouveau look me donnait un aspect de salope prête à baiser qui n’était pas pour déplaire à Claude. Il m’a félicitée pour cette initiative, ajoutant que l’acteur aurait une belle

« pute » dans les bras. Jamais, il n’avait utilisé ce mot, et ça m’a étonnée de l’entendre parler ainsi.

Le matin de cette journée particulière, Claude s’était levé tôt. Sur la table de la cuisine, une enveloppe m’attendait. Elle contenait un mot de sa main me demandant de forcer sur le maquillage. Demande inutile, tant j’avais envie de jouer à la pute. La suite m’a paru étrange. Je devais me rendre à l’aéroport de Roissy à treize heures, en prenant le taxi qu’il avait commandé. Là-bas, j’attendais près de la sortie numéro deux des passagers. J’ai été ahurie de lire que ce ne serait pas lui qui filmerait mais un cinéaste amateur, ami de Mako. « Tu peux lui faire confiance, ce cinéaste n’en est pas à son premier film porno. Je compte sur toi. Et Mako aussi ! » Le billet était signé : « Ton mari, plus pervers encore que tu ne l’imagines. » En buvant mon café, en prenant une douche, j’essayais de chasser les questions de mon esprit. Pendant que Mako et moi serions filmés à l’aéroport, Claude serait sûrement occupé à certains préparatifs dans l’appartement de Mako à Rambouillet. J’ai enfilé ma courte jupe en jean et mon tee-shirt blanc, sous lequel je ne devais pas mettre de soutien-gorge. Sous ma jupe, ni collant ni culotte. Aux pieds, de hauts talons rouges. Dans le miroir de la salle de bains, j’avais l’air d’une fameuse garce. L’excitation, le trouble, le trac, tout se mêlait. Filmée par mon mari, j’allais baiser avec un Noir.

Dans le taxi qui m’emmenait vers Roissy, le chauffeur n’arrêtait pas de me mater dans son rétroviseur. C’était le premier samedi de septembre, le temps était splendide. A l’aéroport, dès ma descente du taxi, j’ai vu un Noir qui me filmait. J’ai déambulé dans la foule, m’approchant lentement de l’endroit convenu. Sous mon tee-shirt, mes seins pointaient. Les hommes se retournaient sur mon passage, et un groupe de jeunes m’a sifflée. L’un d’eux a même crié : « Hé poupée, c’est combien pour une pipe ? » Pas étonnant avec mon air de pute. Pourtant, quelqu’un filmait à quelques mètres derrière moi. Ce qui me procurait une étrange sensation, c’était l’air frais qui s’engouffrait entre les pans de ma jupe et venait caresser ma vulve nue. Ça me gênait quand même que les gens puissent apercevoir mon sexe à l’air libre. Ça me gênait et ça m’excitait. Après tout, je jouais le rôle d’une salope. Et une salope, ça s’habille comme il se doit. Soudain, Mako s’est approché, une petite valise à la main, comme de retour de voyage. L’aventure commençait. Il a accéléré son pas pour s’approcher. Il m’a regardée en souriant et a déposé sa valise pour me prendre dans ses bras. La caméra n’était qu’à un mètre de nous.

J’écartais les cuisses pour que ses doigts pincent ma vulve sous l’objectif de la caméra.

Il a collé sa bouche à la mienne. Nos langues se sont nouées avec ardeur tandis que sa bite dure se pressait contre mon pubis. Une forte odeur musquée se dégageait de son corps puissant. Ses lèvres épaisses emprisonnaient les miennes tandis que sa langue me caressait le palais et l’intérieur des joues. Sa bouche avait un goût épicé. Ce baiser attirait tous les regards, et les commentaires devaient aller bon train. Tous ces gens qui déambulaient avec leurs valises ralentissaient pour nous regarder en remarquant qu’on était filmés. Ce qui rendait pour moi la scène encore plus érotique. Nous nous comportions comme deux amants, sans nous occuper du caméraman. Et malgré l’assistance, Mako se montrait très entreprenant. Tout en m’embrassant, il avait passé une main entre les pans de ma jupe pour me caresser le bas-ventre. Entrant dans mon rôle de salope en manque, j’ai écarté les cuisses pour que ses doigts pincent ma vulve humide, tout ça sous l’objectif de la caméra tenue par un autre Noir.

Nous sommes montés dans un taxi pour filer sur Rambouillet, où Claude nous attendait. Mako m’a prise dans ses bras où je me suis blottie. Il m’a avoué alors qu’il avait envie de moi depuis longtemps, mais avait réfréné ses instincts à cause de son amitié pour Claude. Le chauffeur nous observait dans son rétroviseur, mais je m’en foutais. Je voulais qu’il pense que j’étais une pute. J’ai passé une main sur la braguette de Mako pour sentir son sexe tendu.

CHAPITRE IV

LE PIEGE

Dans l’appartement de Mako, ce n’était pas Claude qui nous attendait, mais le cinéaste noir. Derrière moi, Mako a murmuré, pour que la caméra ne l’entende pas :

— T’occupe pas ! On continue. Je t’expliquerai.

Face à la caméra, il m’a ordonné d’aller porter sa valise dans la chambre tandis qu’il nous servait un whisky.

— Dans la valise, il y a un paquet pour toi. Enfile ce qu’il contient, c’est à ta taille.

Je connaissais l’appartement de Mako. Je n’ai donc pas traîné pour filer dans sa chambre et faire ce qu’il voulait. Mais le doute et l’inquiétude s’emparaient de moi. Ce mystère dont j’avais perçu l’existence le matin semblait réel. Pourquoi Claude n’était-il pas là ? Bien sûr, lui, Mako et moi, nous nous étions avoués nos goûts pervers, mais je ne me sentais pas pour autant prête à baiser devant un inconnu. Pourtant, une petite voix intérieure me disait : « Vas-y ! Joue à la salope, tu aimes ça. » Alors, j’ai foncé. Mais quand j’ai vu le contenu du paquet, mon cœur s’est emballé. Mes mains tremblaient en enfilant cette lingerie ultra érotique. Malgré mon maquillage, on devait voir ma fièvre tandis que je rentrais dans le salon. Je n’avais jamais porté ce genre de sous-vêtements : une guêpière noire, en voile plumetis, lacée sur le devant, qui me couvrait du haut du pubis au bas des seins. Ceux-ci restaient à l’air libre, soutenus par des demi-bonnets en forme de coupelle qui les rehaussaient en leur donnant du volume. Mes aréoles étaient dégagées et mes mamelons pointaient de façon agressive. Le lacet, que je n’avais pas serré au maximum, laissait voir ma peau bronzée. La culotte, pourvue d’une fente à bords élastiques, laissait ma vulve apparente. Je portais aussi un porte-jarretelles noir en dentelle et des bas noirs à couture. En me voyant, Mako s’est exclamé :

— Tu es la plus belle des putes, Cathy ! Mais tu les as mal ajustés. Tiens, bois pendant que je m’occupe de toi.

Il m’a tendu un whisky et a resserré le lacet de ma guêpière. Comprimée, j’aspirais de l’air par la bouche, en ronchonnant qu’il me faisait mal.

— Silence ! Je veux voir tes nichons plus bombés encore.

Mako a étiré mes mamelons comme s’ils n’étaient pas assez tendus.

— Pourquoi crois-tu que je t’ai acheté une culotte fendue ? Écarte les cuisses !

Perchée sur mes hauts talons, j’ai obéi. Il s’est accroupi devant moi pour bien écarter les bords de la culotte. Saisissant mes grandes lèvres, il les a tirées (sous l’objectif de la caméra) pour les faire sortir par la fente en tissu. Ma vulve dépassait de façon obscène, et les bords de la culotte l’empêchaient de se rétracter.

— Dorénavant, c’est ainsi que tu recevras les clients dans le salon privé que je vais ouvrir.

Etre tripotée ainsi me troublait d’autant plus que cela se passait sous l’objectif d’une caméra.

— Mais Mako, tu n’es pas photographe ?

— Si, mais photographe du sexe !

Il m’a fait asseoir sur ses genoux.

— Je vais vérifier si tu mouilles. Et tu vas apprendre à avoir des attitudes de pute. Caresse tes nichons à deux mains, étire toi-même tes bouts, et écarte les cuisses.

Hésitante, j’ai demandé s’il avait l’intention de me prostituer, pensant ainsi entrer de plain-pied dans ce scénario improvisé.

— Fais ce que je te dis ! Et ne t’inquiète pas, ce sera un club très sélect.

La caméra était à un mètre de nous. J’ai caressé mes seins, pincé mes mamelons. Tout ça m’excitait. Jamais je ne m’étais imaginée ainsi, vêtue de sous-vêtements, ma vulve dépassant par la fente de ma culotte, filmée par un inconnu. Soudain, Mako a enfoncé un doigt dans mon vagin et l’a agité pour caresser les parois de mon con.

— Tu mouilles. Tu tiens à moi, n’est-ce pas ?

Tout en laissant son doigt, il mordillait un mamelon, me faisant gémir de douleur.

— Je t’ai posé une question, salope. Réponds !

— Oui, je tiens à toi.

— Jure-moi que tu feras tout ce que je te demande. Sinon, tu le payeras, et plus que tu ne l’imagines.

— Je te le jure.

Jusque-là, je croyais toujours jouer un rôle, mais on m’avait caché une partie du scénario. Ce que la suite allait confirmer.

— Désormais, fini, le fitness ! Tu fais ce que je dis, et on deviendra riche. Allez, montre-moi que tu as envie de ma bite et suce-moi.

Désorientée par ce que je venais d’entendre, je me suis agenouillée devant lui, jouant le jeu, pensant encore que je ne faisais qu’accepter un scénario. J’ai défait sa braguette et abaissé l’élastique du slip pour sortir son membre en érection. Sa bite avait l’épaisseur d’un manche de pioche. Parcourue de veines, elle se terminait par un gland oblong, conique, violacé, avec un large méat ouvert comme une petite bouche rose. Ma main ne pouvait se refermer sur un tel engin. Cela m’effrayait, je suis même restée immobile une ou deux secondes.

— Qu’est-ce que tu attends ?

Dans le scénario, j’étais censée être sa maîtresse, je ne pouvais donc pas prendre l’air étonné en manipulant son sexe. Docile, j’ai sorti ses testicules. Le sac de chair légèrement velu était distendu par le gonflement des couilles. Les tenant en main, j’ai ouvert la bouche pour avaler le gland. Tandis que mes lèvres glissaient lentement dessus, Mako m’a saisie par les cheveux.

— Mieux que ça ! Je veux sentir le fond de ta bouche.

Il m’a obligée à l’emboucher davantage. J’en suffoquais. Le gland butait contre le fond de ma gorge. Et j’avais à peine un quart de cette bite en bouche. Je gloussais, les yeux grands ouverts sur Mako qui me regardait d’un air moqueur.

— Continue. Aujourd’hui, je jouirai dans tous tes trous. Il faut que tu apprennes à être une vraie pute.

Je l’ai sucé de plus belle, m’attendant à recevoir son sperme au fond de la gorge avant qu’il m’emmène dans la chambre pour me baiser.

« Écarte les cuisses qu’on voie ta chatte de pute ! »

Au lieu de cela, tout en m’obligeant à garder son gland entre mes lèvres distendues, il m’a raconté une histoire qui m’a glacée. Cette fois, je ne savais plus si on filmait pour le plaisir ou si j’étais la victime d’un reality show.

— Tu vois, tout peut arriver. Même le plus invraisemblable. Ton mari en a marre de toi. Tu lui as avoué sur l’oreiller tes goûts de salope. Alors, il pense que si tu restes avec lui, tu ne parviendras pas à les assouvir. Au fond, il se sacrifie pour toi. Et comme je lui ai avoué mon attirance pour toi et mes projets, il a senti qu’avec moi, tu serais en de bonnes mains.

J’avais eu raison de percevoir un mystère dans le billet à la cuisine. Mon mari m’abandonnait dans les bras d’un Noir pour que celui-ci fasse de moi une pute. Cela appartenait-il vraiment à un scénario ? J’étais en proie au doute. Mako a sorti sa bite de ma bouche.

— Alors, qu’en dis-tu ? Tu ne t’attendais pas à ça, hein ? Toujours envie de moi, j’espère.

— Oui, mais Mako...

Il nous faisait filmer, m’avoua-t-il, pour posséder une vidéo qui servirait de publicité pour ses clients ; son ami cinéaste était équipé pour transformer, au montage, notre conversation en une bande-son affriolante.

— Il faut qu’ils voient quelle belle pute blanche j’ai à mon service, et qu’on entende tes cris de jouissance, car ceux-là, je tiens à ce qu’on ne les remplace pas.

C’était impossible. Tout mon corps tremblait cette fois pour de bon. Avant que je prononce le moindre mot, devant mes yeux hagards, Mako a sorti de sa poche une paire de menottes. Il me les a passées. Elles étaient reliées par une chaînette d’environ vingt centimètres. Puis, il a remis la clef dans sa veste. Je chuchotais, l’air apeuré :

— Mako...

— Pas de gaminerie ! Maintenant, montre ton cul comme une bonne pute. Tu as juré de me faire plaisir. Et dans un instant, je vais te prouver que tu m’appartiens... POUR DE BON ! Allez, à quatre pattes !

Il m’a repoussée, m’obligeant à prendre la position demandée, bras fléchis, coudes au sol avec mes poignets menottés. Ajoutant qu’une salope comme moi, on devait l’entendre haleter, gémir, jouir, et non pas parler, en un éclair, il m’a fourré une boule de cuir entre les dents et bâillonnée avec un large collier de cuir. J’étais tétanisée. En me laissant à quatre pattes, le cul tourné vers la caméra, il a arraché ma culotte.

— Écarte les cuisses pour qu’on voie ta chatte de pute !

Respirant avec difficulté, j’ai obéi. Face à la caméra, il a tiré sur mes grandes lèvres jusqu’à me faire gémir de douleur.

L’esprit confus, je suis restée ainsi sans bouger au milieu du salon. Jamais je n’aurais imaginé me retrouver dans une situation pareille ! Etait-ce Claude qui avait imaginé tout cela ? M’avait-il réellement offerte à Mako ? Celui-ci jouait-il un rôle ou... allait-il vraiment faire de moi une pute et devenir mon maquereau ?

Il est entré vêtu d’un slip blanc qui contrastait avec la couleur de sa peau. Un slip sous lequel on distinguait bien son long sexe tendu. Il tenait des papiers, une paire de ciseaux et une ceinture. Assis devant moi sur le divan, il a déclaré bien haut :

— Je vais te donner la preuve que tu m’appartiens.

Il m’a montré ma carte d’identité et mon permis de conduire qu’il s’apprêtait à découper en morceaux. M’approchant à genoux, j’ai voulu l’en empêcher en grognant sous mon bâillon. Mais c’était inutile.

— Il va falloir que je te dresse. Tu l’auras cherché !

Me saisissant par les cheveux, il m’a remise à quatre pattes. Ma respiration était saccadée. Celui qui devait être mon bel et doux amant ne me ménageait pas le moins du monde.

— Tu n’as pas compris. On ne tourne pas le film que tu croyais, sale garce !

A ce moment, il a fait claquer violemment sa ceinture sur mes fesses. J’ai hurlé sous mon bâillon.

— Tu es désormais ma pute, rien d’autre ! Tâche de t’en souvenir !

La lanière a cinglé à nouveau. J’ai hurlé de toutes mes forces. Il avait visé ma raie ; la lanière atteignait mon anus et mon sexe.

— Maintenant, approche. Regarde et écoute.

Les fesses en feu, haletante de peur et de douleur, je suis venue à quatre pattes à ses pieds. Il m’a caressé la tête comme à une chienne. Et l’autre filmait ! Prenant son mouchoir, il a essuyé la larme sur ma joue.

— Il faut que tu tiennes tes promesses mieux que ça, Cathy ! Tu as besoin de beaucoup de plaisir, c’est pour ça que je suis là. Une seule chose compte pour moi : ton plaisir ! Mais il faudra que tu m’en donnes aussi... et que tu me rapportes du fric !

CHAPITRE V

CATHY DEVIENT LA PUTE DE MAKO

Cette fois, plus de doute. Mako qui déchire mes papiers d’identité, qui me bat en m’expliquant que c’est pour faire de moi une pute, tout semblait prouver la véracité de ses propos. Les événements avaient pris une tournure très violente. Sa façon d’agir me convainquait qu’il ne s’agissait pas d’un scénario où je ne faisais que jouer un rôle. J’étais terrorisée de devoir me rendre à l’évidence : je devenais pour de bon la pute de Mako.

Tout en me parlant, il me caressait les joues, palpait mes seins qui pendaient vers le sol.

Étrangement, l’angoisse s’estompait, faisait place à une excitation. Cette situation qui aurait dû me traumatiser commençait à me plaire. Me soulevant le menton pour que je le regarde, il m’a ordonné de sourire tandis qu’il découpait ma carte d’identité et mon permis en petits morceaux. Je ne m’appellerais plus Cathy P. mais Sandra Kovacs, de Roumanie. On allait me fabriquer un passeport et un permis de travail provisoire qu’on me renouvellerait si j’étais obéissante.

— Tu as compris, maintenant ? a hurlé Mako. Alors, tu obéiras à ton gentil maître ? Redresse-toi !

Péniblement, je me suis dressée sur les genoux, toujours menottée et bâillonnée.

Puis sa voix s’est faite enjôleuse.

— Je voudrais qu’on soit bien ensemble. Si ce que ton mari m’a raconté de tes goûts est vrai, tu devrais être fière de devenir ma pute. Alors, montre-le-moi en tendant tes nichons vers moi.

Après les coups de ceinture, Mako trouvait les mots qui m’excitaient. Il avait l’art de me rappeler mon envie de perversité. J’avais peur de lui. La même peur que les putes face à leur maquereau ? Mais j’avais toujours envie de lui, de sa longue bite noire dans mon vagin. Reprenant vigueur, et comme si je n’avais plus le choix, je me suis redressée. J’ai placé mes mains enchaînées sous mes seins et les lui ai tendus en offrande. La caméra était à côté de nous.

— A la bonne heure ! Maintenant, couche-toi sur le dos et ramène tes jambes écartées sur ta poitrine. Montre que tu es une salope qui aime offrir ses trous.

Le visage enfiévré, je me suis exécutée, heureuse d’être filmée pour une publicité de bordel. Mako m’a ôté mes hauts talons rouges et m’a obligée à écarter plus les cuisses en plaçant un coussin sous mes reins pour me soulever le bassin. Dans cette position humiliante, il écartait mes lèvres sexuelles. L’objectif prenait mon bas-ventre en gros plan.

— Tu as vraiment une belle entrée. Il faut qu’on voie que tu mouilles.

La situation et ces paroles m’excitaient. Mes genoux ramenés sur les seins m’obligeaient à respirer par à-coups. Mako a enfoncé deux doigts dans mon vagin et les y a remués en les faisant coulisser. Sous mon bâillon, je haletais, le plaisir m’envahissait. Sortant ses doigts de mon vagin, il les a montrés à la caméra.

— Avec cette mouille, on va lubrifier son cul.

De nouveau, j’ai eu peur. Je n’avais jamais été sodomisée. Claude m’avait juste léché l’anus quand Mako nous avait filmés. J’ai entendu le zoom tandis que Mako écartait mes fesses pour montrer mon anus.

Les yeux fermés, ma respiration retenue, je sentais son doigt appuyer sur ma petite entrée. Tout mon corps transpirait. J’ai gémi au passage de sa phalange. Puis, j’ai grogné quand tout son doigt s’est enfoncé. Il l’y a laissé un moment sans bouger. Il donnait tout haut des détails obscènes qui me rendaient folle.

— Voilà ! Son cul s’ouvre. Maintenant, je vais l’élargir.

Mes sphincters se dilataient, mais il a sorti son doigt pour en mettre deux. Il faisait coulisser ses doigts en les faisant tourner sur eux-mêmes ; mon cul s’ouvrait. Tout en continuant à me travailler le rectum, Mako pinçait mon clitoris en l’étirant. Sous mon bâillon, je grognais et gémissais comme il le souhaitait. Il commentait mon anatomie pour la caméra.

— Pendant qu’on lui travaille le cul, Sandra adore qu’on joue avec son clitoris. Un clitoris qui gonfle très vite. Il sort de son capuchon et dépasse des grandes lèvres charnues, roses et toujours humides, car Sandra est une pute qui mouille beaucoup.

La douleur s’estompait pour faire place au plaisir, et en peu de temps une jouissance bizarre m’envahissait. Mako a lâché mon bouton et sorti ses doigts. Il s’est dressé et a ôté son slip pour me montrer son sexe en érection. Penché vers moi, il m’a débâillonnée, a retiré mes menottes puis m’a embrassée à pleine bouche.

— Maintenant, je vais t’enfiler comme une chienne. Compris ?

J’ai juste eu le temps de chuchoter un « oui » à peine audible. Il m’a installée à quatre pattes, s’est agenouillé derrière moi et a enfoncé sa queue. Mon con n’en avait jamais reçu une pareille. Mes parois la comprimaient, le gland touchait le fond. Des chuintements obscènes s’échappaient de mon vagin.

— Alors, ma pute ?

Comme Mako le souhaitait, je criais.

— C’est bon... encore !

Et Mako en rajoutait.

— Ça, c’est une bonne salope. Maintenant, on va la faire jouir par le cul.

Sans attendre, il a appuyé son gland sur mon anus. Me tenant fermement par les hanches, il a enfoncé son bout épais, et j’ai hurlé. Je haletais de douleur, mais surtout de peur. J’avais peur que son énorme bite me déchire.

— Tais-toi ou je te punis avec la ceinture.

Il est resté sans bouger, son gland à l’entrée de mon rectum. Mes sphincters se dilataient, mon cul s’ouvrait. Peu à peu, la douleur disparaissait. Alors, tout doucement, Mako s’est enfoncé jusqu’à ce que ses couilles butent contre mes fesses encore endolories. Cette fois, j’étais bel et bien enculée. Pour la première fois, je goûtais au plaisir anal. J’étais une Blanche enculée par un Noir, ça m’excitait encore plus.

— Alors, Sandra ? Me voilà dans ton cul. Tu vois que tu peux être une bonne salope !

Il coulissait, me faisant haleter de plaisir. Puis il est allé plus vite, me secouant comme une poupée de chiffon. Ses couilles claquaient contre mes fesses. Sous lui, je feulais comme une chienne prise par son mâle. Jamais encore, je n’avais joui ainsi. Et c’était par le cul !

Il s’est enfoncé jusqu’à ce que ses couilles butent contre mes fesses.

Après quelques instants, il s’est retiré et s’est assis devant moi. Je n’ai pas eu le temps de réagir qu’il m’empoignait par les cheveux et me fourrait en bouche sa queue qui ramollissait.

— Allez, suce !

Respirant difficilement par le nez, le corps encore plein de frissons de ma jouissance, j’ai reçu dans ma bouche la bite visqueuse. Tandis que je le suçais, il tenait des propos injurieux pour me faire comprendre ce que j’étais devenue. Il disait que désormais je ne pouvais plus le considérer comme un ami.

— Suce mieux que ça, salope ! Mon lit est réservé pour les dames de luxe, qui viennent de mon pays. Toi, tu n’es que ma pute blanche. Et chaque fois que j’accepterai de te baiser, ce sera par terre. Comme une chienne. Branle-toi en me suçant !

Dans ma bouche, sa queue durcissait et je m’acharnais sur elle, avide de recevoir du sperme. Il a éjaculé. Je serrais sa bite tant et plus pour qu’elle crache à n’en plus finir. Je torturais mon clitoris gonflé et je jouissais encore... Et tout était filmé. Pas de doute, j’étais faite pour être pute !

Quand le moteur de la caméra s’est arrêté, je me suis allongée sur le tapis, épuisée, ruisselante de transpiration. Je reprenais haleine.

— C’est bien, m’a dit Mako. Tu as compris qui tu étais. Va prendre une douche pendant que je parle à mon ami.

Sous les jets d’eau chaude, je me demandais si cette aventure était réelle. Des contractions se manifestaient toujours dans mon bas-ventre.

Je me séchais les cheveux, face au miroir, quand Mako m’a rejointe. Il m’a retournée pour m’embrasser en serrant mon corps contre lui. Ses mains caressaient mes fesses marquées. Il disait qu’il était content de m’avoir comme première pute à son service : j’étais faite pour ça.

— Une femelle chaude comme toi n’avait rien à faire avec Claude. Grâce à moi, tu auras du plaisir ; mais tu devras respecter les règles, sinon tu seras punie. Compris ?

Mako m’a ramenée à Chevreuse dans son 4x4. Il n’a pas voulu entrer, prétextant des « choses à régler ». Quand j’ai voulu l’embrasser, il m’a rappelé qu’il n’était pas mon amant mais mon maquereau.

— Tu n’auras le droit que quand je te baiserai.

J’ai demandé :

— Et Claude, où est-il ? Et mes papiers ?

Mako a dit que tout allait se régler très vite, je n’avais pas de soucis à me faire.

— Prends un bain et reste calme. T’en fais pas, tu n’attendras pas longtemps des nouvelles.

Avant que je descende de sa Jeep, il m’a tendu un sac.

— Tu oublies tes nouveaux sous-vêtements !

Je suis donc rentrée dans ma coquette maison à Chevreuse. L’après-midi tirait à sa fin. Mais le ciel était toujours bleu, traversé par quelques nuages blancs qui s’effilochaient sous les rayons du soleil rougeoyant. J’ai fait couler un bain avec beaucoup de mousse. Le sperme s’écoulait de mon cul, et dans ma bouche j’avais encore son goût.

CHAPITRE VI

CATHY SE CONFIE A MAKO

Dans mon bain parfumé, je me suis assoupie, la tête appuyée sur le rebord. Tout à coup, j’ai sursauté : une main caressait mes seins sous la mousse. C’était mon mari.

— Tu as été parfaite. Jamais je n’aurais imaginé voir un tel film porno avec toi comme actrice.

Je ne comprenais plus.

— Ce que Mako m’a raconté n’est pas vrai ?

Il a éclaté de rire, m’assurant qu’il ne me lâcherait pas.

— Quand on est pervers et qu’on a à sa disposition une femme comme toi, que demander d’autre ?

Ils avaient longtemps travaillé la mise en scène, mais jusqu’à la dernière minute, ils avaient eu des doutes quant à la réussite du stratagème. Mako avait hésité à jouer l’épisode des coups de ceinture mais avait fini par accepter : c’était un des arguments qui devait me convaincre de mon nouveau métier de pute. L’autre argument était le déchiquetage de mes papiers d’identité. Claude a alors sorti de sa poche-revolver ma carte d’identité et mon permis de conduire... ceux découpés par Mako étaient des photocopies.

— Tu étais dans une telle angoisse que tu n’as pas fait attention. Tu as réagi comme je l’espérais, comme une femme obligée de se soumettre à l’amant qui va faire d’elle une pute.

Abasourdie, je regardais Claude et mes larmes ont jailli en abondance. Je décompressais. Claude a saisi mon visage à deux mains pour l’embrasser, puis a essuyé mes coulées de rimmel. Avant de quitter la salle de bains, il m’a expliqué que la relation avec Mako restait solide, qu’ils continueraient à travailler comme avant. Il a déclaré qu’il ne m’avait jamais vue jouir autant, et qu’en visionnant le film chez son ami, il bandait comme un taureau. Puis, il m’a demandé de ne pas tarder : il avait retenu une table dans le meilleur restaurant de Chevreuse.

J’ai enfilé une petite robe jaune sans manches, boutonnée devant, avec une encolure en V suffisamment décolletée pour qu’on voie ma gorge. Chaque mouvement de jambes révélait le haut de mes bas tendus par les jarretelles. Je portais ma nouvelle lingerie. Malgré ma fatigue, je m’étais soigneusement maquillée, mais pas autant que pour le film porno. Au restaurant, il m’a avoué que les sous-vêtements étaient une idée de Mako. Non seulement, il les avait choisis, mais il me les offrait.

— T’en fais pas, ça m’excite, Cathy.

Nous n’avons pas traîné. Dès notre retour, il a ôté ma robe et m’a fait asseoir sur ses genoux, exactement comme je l’avais fait avec Mako.

— De qui je deviens la pute, mon chéri ? De toi ou de Mako ?

Sa réponse m’a fait frissonner.

— Des deux !

Au lit, Claude m’a baisée avec ardeur. Il était excité comme un fou d’avoir vu sa femme en actrice porno. Puis mon petit mâle pervers s’est endormi. Moi, je pensais à la bite de Mako. J’avais envie de visionner ce film, mais cette journée m’avait épuisée. Pourtant, je ne pouvais trouver le sommeil. Chose étrange à avouer, c’est qu’après avoir appris la vérité de la bouche de mon mari, je ressentais au fond de moi une déception.

Claude étant au journal, j’ai visionné la cassette. J’aimais voir à l’écran cette femme menottée, bâillonnée et couchée sur le dos offrir son sexe et son anus. Je me suis masturbée en observant Mako enfoncer ses doigts dans les trous de celle à qui il promettait une vie de pute, c’est-à-dire moi !

Pour la première fois, je voyais, et en gros plan, mon sexe s’ouvrir pour accueillir une bite noire. Puis, de m’entendre hurler de plaisir tandis que cette bite s’enfonçait dans mon anus, je n’ai plus retenu ma jouissance. Les yeux rivés à l’écran, je faisais coulisser deux doigts dans mon vagin et pinçais mon clitoris de façon atroce. Lentement, pour me finir, j’ai pénétré d’un doigt mon anus chaud et gras.

Cette semaine-là, j’ai de nouveau mouillé en rêvant. Mais cette fois, après un effort, j’ai pu reconstituer une ou deux images. Bien que très floues, elles me troublaient. Pourquoi me faisaient-elles cet effet ? Et pourquoi, malgré ma jouissance, je ressentais parfois cette sorte de non-aboutissement ? Je me dis qu’il faudrait bien que j’en parle.

L’occasion s’est présentée un soir où Claude était à un match de football à Paris. Mako est arrivé à l’improviste, il venait nous annoncer son engagement comme photographe dans le magazine où il avait envoyé les photos de Claude et moi en train de baiser. Je lui ai servi un whisky et lui ai demandé de patienter. Je suis réapparue seulement vêtue des sous-vêtements qu’il m’avait offerts.

— Ce soir, on ne tourne pas de film, je veux être ta pute pour de vrai. Dans un lit et sans caméra !

Nous avons baisé comme deux bêtes en rut. Après m’avoir pénétrée par le vagin, Mako m’a préparé le cul avec de l’huile afin de me sodomiser. J’ai joui à plusieurs reprises. Les obscénités qu’il prononçait m’excitaient follement.

— J’adore te prendre comme une chienne. Tu feras tout ce que je demanderai, d’accord ?

— Oui, Mako. Je veux être ta pute.

Je le pensais vraiment. Après avoir commencé à jouir dans mon cul, il s’est retiré pour que je le prenne en bouche. Sa bite épaisse couverte de mes sécrétions anales glissait entre mes lèvres. Puis nous avons pris une douche où j’ai eu encore du plaisir à lui savonner la bite et les couilles.

Après de tels ébats, c’était à lui que je pouvais me confier. Je lui ai donc raconté ce qui m’arrivait, les rêves indéfinissables qui me faisaient tellement mouiller. Il m’a interrogée sur mes désirs profonds et j’ai avoué que, connaissant avec lui des jouissances inhabituelles, je ressentais l’envie de vivre des expériences sexuelles encore plus fortes. Il y a eu un court silence, puis j’ai repris, comme si une éclaircie venait d’apparaître en mon esprit :

— Voilà, c’est ça ! J’ai envie qu’on me soumette à des actes bizarres, mais je ne sais pas quoi exactement.

Je criais mon plaisir de me voir à l’écran.

Assise à côté de lui sur le divan, je ne portais qu’une petite culotte, un soutien-gorge rouge pigeonnant et de hauts talons rouges. Claude allait rentrer d’une minute à l’autre, et je savais que ça l’exciterait de me trouver dans cette tenue en présence de Mako. Après tout, c’est lui qui m’avait poussée dans les bras de son ami. Mako m’a déclaré que mes envies risquaient de me mener très loin. Que lorsqu’on a goûté à la perversion, le retour à une vie « saine » est pratiquement impossible. Sans réfléchir, je lui ai répondu que je me sentais capable d’assumer.

— Je suis sûre que Claude aimerait que j’aille plus loin. Et toi, non ?

Il m’a dit qu’il allait y réfléchir et m’a quittée. Claude est rentré quelques instants plus tard. Le récit de ce qui venait de se passer l’a excité. Ce soir-là, pour la première fois, il a joui dans mon cul. Mais quand j’ai senti sa bite cracher au fond de mes entrailles, c’est en pensant à celle de Mako que j’ai joui. Vraiment j’étais prête pour ce rôle de pute. Je n’avais pas envie d’en endosser un autre.

CHAPITRE VII

LES « SPECIALISTES »

Les jours s’écoulaient. Je suis restée seule une dizaine de jours, mon mari et Mako étant partis pour un reportage en Russie. Ce n’est que plusieurs jours après leur retour que Mako m’a téléphoné. Il voulait me voir le plus vite possible, il avait une nouvelle importante à m’annoncer. J’ai eu sa visite alors que Claude était au journal. Il a refusé de me baiser, moi qui n’attendais que ça. Etant donné ce que je lui avais raconté, j’avais paraît-il besoin d’autre chose que de sa bite. Il valait mieux que je reste sur ma faim pour que celle-ci soit rassasiée de belle manière, si du moins, j’acceptais sa proposition. Claude et lui allaient devoir s’absenter pour un reportage, environ trois semaines. Mako me conseillait de démissionner du centre de fitness, car selon lui, après cette « expérience », je ne manquerais pas d’offres d’emploi.

Je l’ai embrassé à pleine bouche, heureuse qu’il tienne parole pour m’aider à assouvir ma soif d’aventures sexuelles. Mais Mako paraissait ce jour-là fort sérieux. En l’écoutant, je suis restée sans un mot. Il employait des mots étranges, sur lesquels il passait d’ailleurs assez vite.

Dès leur départ aux Açores, je devrais quitter ma maison pour une quinzaine de jours. J’y reviendrais chaque soir, le temps de relever le courrier et les messages sur le répondeur. Pendant ce temps, je vivrais chez deux amis de Mako qui « s’occuperaient » de moi. Ses amis me « prépareraient » pour quelque chose

de « très spécial » qui aurait lieu à la fin de ces

deux semaines. Il n’a rien voulu dire de plus, si ce

n’est que, si j’acceptais, je devrais me soumettre ENTIEREMENT, sans jamais rouspéter. Je me sentais fiévreuse ; pouvais-je accepter sans savoir vraiment de quoi il s’agissait ? Pour m’inciter à répondre positivement, Mako a ajouté que la surprise serait énorme, tant pour moi que pour mon mari. Et que je découvrirais le sens de mes rêves. Bien entendu, ceci devait rester, pour le moment du moins, entre nous.

— Ton mari ne devra rien savoir avant que je le décide. Ça devrait te plaire !

C’est vrai que j’étais excitée... Ma mouille coulait dans ma culotte. Pourtant, quelque chose me faisait peur, et j’hésitais à lui donner une réponse.

— Si tu veux devenir une pute perverse, c’est l’occasion ou jamais !

Il a ajouté que ça lui ferait plaisir que j’accepte, car il avait vanté mes charmes et mes capacités sexuelles à ses amis. Ses derniers arguments m’ont convaincue. Je gagnerais plus qu’au centre de fitness, et il toucherait une commission.

— Mais alors, tu deviens mon maquereau ?

J’aurais voulu qu’il me prenne là, sur le divan ou sur le tapis.

— Alors ? C’est oui ou c’est non ?

— Oui.

— Parfait ! Claude et moi partons lundi après-midi à Orly où nous prenons l’avion pour les Açores.

Mako avait tout prévu. Il m’a donné ses dernières directives. Le matin de leur départ, il fallait que je règle mon départ avec mon patron au centre de fitness. N’étant pas sous contrat, ce serait facile. Ensuite, Mako s’arrangerait pour venir me chercher et me ramener chez moi pendant que Claude s’occuperait des derniers détails au journal.

Ce matin-là, Mako m’a emmenée, les yeux bandés, au domicile de ses amis. Je n’avais sur moi qu’un jean et un fin pull à col roulé. Pas de sous-vêtements, pas de valise. Rien, si ce n’est mes papiers et mes produits de beauté. Il m’a fait entrer dans une pièce en saluant ses amis.

— Voici votre nouvelle partenaire. Je vous laisse. Vous verrez, c’est une vraie salope.

— Tant mieux ! Il faut que ce soit parfait dans quinze jours pour Barcelone.

On allait donc m’emmener dans quinze jours en Espagne. Pourquoi Mako ne me l’avait-il pas dit ? Je sentais sa présence à côté de moi et j’ai tourné la tête vers lui, pensant qu’il me dirait quelque chose ou m’embrasserait. Mais tout ce qu’il a fait, alors que j’avais toujours les yeux bandés, c’est me peloter un sein et pincer un mamelon, disant en riant :

— Je suis curieux de voir ce que vous allez pouvoir en faire.

Puis, s’adressant quand même à moi :

— Cathy, tâche de satisfaire mes amis. Je compte sur toi.

Il a quitté la pièce et je suis restée seule, sans savoir qui étaient ces hommes. Quand l’un d’eux m’a ôté le bandeau des yeux, j’ai eu un choc : j’étais entre les mains de deux Noirs ! Ils ont fait les présentations. Il s’agissait de Boudama et Soudima Kalonji, deux frères africains venant du Kasaï, une province du Congo riche en mines de cuivre et de diamants. Ils avaient hérité, s’étaient installés en France et spécialisés en shows érotiques. Agés de cinquante et de quarante-cinq ans, ils avaient tous deux un étrange regard, des yeux sombres desquels se dégageait une lueur lubrique, un peu sadique. Leur aspect me faisait peur. Ils avaient besoin d’une nouvelle actrice pour leur prochain spectacle, la précédente n’acceptant pas leurs nouvelles idées. Les shows leur apportaient réputation et argent, et, comme l’avait dit Mako, j’en gagnerais aussi si je livrais mon corps sans condition. Boudama m’a dit que je pouvais encore reculer : je devais

m’attendre à connaître la souffrance et l’humiliation. Mais une fois le cap franchi, je vivrais quelque chose

d’exceptionnel.

— Alors, toujours décidée ?

J’ai hésité car je n’avais pas prévu la douleur. Je me suis souvenue des coups de ceinture de Mako et de l’intense jouissance qui s’en était suivie. J’ai respiré un bon coup.

— Je suis à vous.

Il m’a alors ordonné de me déshabiller.

— Ici, pas de vêtement ni de sous-vêtements ! Du moins pendant le temps qu’on te préparera. Tu devras toujours être nue et disponible.

De me retrouver nue face à ces deux Noirs, la peur a resurgi, mais aussi l’excitation. J’ai dû écarter les jambes, et les deux frères se sont placés l’un devant et l’autre derrière. Tandis que Boudama soupesait mes seins et triturait mes bouts, Soudima m’écartait les fesses et appuyait un doigt sur mon petit trou. J’ai gémi quand Boudama a tiré fortement sur mes mamelons tandis qu’au même moment le doigt de Soudima pénétrait mon cul sans préparation. Puis, à genoux entre mes jambes, son doigt dans mon rectum, Soudima m’a enfoncé un autre doigt dans le vagin. Les deux doigts appuyaient l’un contre l’autre au travers de ma membrane. Les frères me testaient.

Mais peu à peu, les douleurs ont laissé place à la jouissance et, appuyant mes mains sur les épaules de Boudama, j’ai fléchi les jambes pour mieux m’enfiler sur les doigts. Debout, je jouissais. Aussitôt, ils se sont arrêtés, disant que Mako avait raison. Ils pourraient faire quelque chose de moi. Ils ont alors échangé des commentaires sur l’élasticité de mes seins et de mes mamelons, ainsi que sur la largeur et la profondeur de mon vagin et de mon rectum. Mon sang s’est glacé quand Boudama a ajouté :

— Tout ça va pouvoir être travaillé assez rapidement, mais il ne faut pas traîner !

Il devait être près de midi, et les deux frères m’ont entraînée dans la cuisine où j’ai eu droit à deux sandwiches et une tasse de café. Boudama, le plus âgé, est resté près de moi tandis que Soudima est descendu au sous-sol préparer je ne sais quoi. Boudama essayait de me détendre, disant que j’étais une belle femme et qu’il saurait mettre en valeur mes attraits. Je n’osais imaginer ce que cela voulait dire. Debout derrière moi, il se penchait pour me palper les seins. Moi, une Blanche de trente ans, je me faisais peloter par un Noir de vingt ans plus âgé ! Les yeux fermés, je pensais : « Quelle salope tu es, ma Cathy ! » Les mains chaudes de Boudama m’emprisonnaient les nichons et ma mouille coulait sur la chaise où j’étais assise cul nu. Il comprimait chaque sein dans une main et les étirait en avant.

— N’aie pas peur ! Regarde comment va devenir ton beau nichon.

Retenant ma respiration, j’ai baissé les yeux et vu mon sein droit gonfler de manière étrange. Les doigts de Boudama le comprimaient encore plus fort et me faisaient mal.

— Non ! Pas plus fort !

— Il faudra t’habituer. On t’aidera.

Il m’a lâchée. Mon sein reprenait doucement sa forme normale en rougissant. Il venait de me faire prendre conscience de la véracité de ses propos, à savoir qu’ils allaient me faire souffrir pour « travailler » mon corps. Il a alors préparé une décoction avec des plantes et des racines, que j’ai dû boire chaude. Le breuvage était infect, mais Boudama m’a obligée à le boire jusqu’à la dernière goutte.

— Avec ça, ce sera plus facile pour toi.

Soudima est remonté, annonçant que tout était prêt pour la première séance. Boudama m’a conduite au salon pour que je m’allonge une demi-heure, le temps qu’ils déjeunent et que la décoction s’installe dans mon organisme.

Je me suis demandé ce que je faisais là, ce qui m’avait pris d’accepter cette situation. Jusqu’où cela allait-il me mener ? Allongée nue sur le divan en cuir fauve, j’entendais les frères Kalonji discuter en dialecte. Mon corps devenait tout chaud et des images érotiques défilaient dans ma tête, amenant en moi une douce exaltation.

Je palpais mon sexe quand Boudama est revenu et m’a dit de rester tranquille.

— Je vois que mes plantes font leur effet. Mais désormais, c’est à nous à nous occuper de ton corps. Plus à toi !

Ça m’excitait d’être rasée.

Ils m’ont couchée sur la table de la salle à manger. Boudama a glissé un tissu en éponge sous mon bassin qu’il a surélevé avec un gros coussin tandis que son frère apportait le nécessaire pour me raser la chatte. Il a précisé que je subirais ce rasage tous les jours.

— On pourra mieux observer l’entrée de tes trous.

D’être livrée à ces Noirs et d’entendre ces propos m’excitaient. Après avoir élagué ma toison à l’aide de ciseaux, Boudama m’a savonné le pubis avec un blaireau. Il étirait mes lèvres sexuelles pour passer le blaireau sur les côtés et savonnait aussi mon cul. Je n’avais jamais été rasée. Il a laissé la place à Soudima pour que celui-ci passe le rasoir. Je fermais les yeux, les caresses du rasoir m’enfiévraient. Puis, il s’est occupé des poils qui entouraient mon anus. Cela terminé, Boudama m’a frictionné à l’aide d’un onguent apaisant. J’ai ouvert les yeux pour admirer mon bas-ventre lisse de petite fille et mes grandes lèvres toutes roses. J’ai eu droit à une tasse de café avant qu’on m’emmène au sous-sol pour y subir ma première séance de préparation.

CHAPITRE VIII

JOUISSANCE SOUS LA TORTURE

Devant tout le matériel sur une petite table, les sangles de cuir, les chaînes, j’ai marqué un temps d’arrêt. J’étais épouvantée. Tout mon corps restait enfiévré. La respiration accélérée, je naviguais entre peur et excitation. Ils m’ont fait monter sur une sorte d’établi, un peu plus haut qu’une table, où j’ai dû me mettre à quatre pattes en écartant bien les jambes. Mes poignets et mes chevilles ont été fixés à l’établi par les sangles. Une sangle plus large entourant ma taille était reliée par une chaîne à une poulie au plafond. Puis Boudama m’a bandé les yeux.

Les « préparatifs » ont duré une éternité, tant les frères Kalonji me provoquaient de douleurs en torturant certaines parties de mon corps. Je gémissais à n’en plus finir, et Boudama essayait de me calmer en me caressant la nuque et en m’assurant que ces douleurs disparaîtraient.

— Dans quelques minutes, tu vas pouvoir

t’admirer et connaître le plaisir.

La transpiration perlait sur la surface entière de mon corps. Enfin, on m’a ôté le bandeau. De tous les côtés, de grands miroirs avaient été placés afin que je voie comment j’étais « préparée ». Les images reflétées étaient ahurissantes, inimaginables. Ma bouche était ouverte de façon monstrueuse : une petite pince à chaque commissure des lèvres, une pince plus large à la lèvre supérieure et une à la lèvre inférieure. Elles étaient attachées par de fines chaînettes derrière ma tête. Celle de ma lèvre inférieure était reliée à un collier de cuir autour de mon cou. On voyait tout l’intérieur de ma bouche, mes gencives, mes dents, le fond de ma gorge. C’était comme la bouche d’un animal qu’on inspecte. Seule, ma langue pouvait bouger. Noués en arrière, mes cheveux étaient enserrés dans un petit collier de cuir relié par un large élastique à la chaîne qui soutenait la sangle de ma taille. Mon visage était ainsi bien relevé. Je pouvais baisser la tête, mais elle était aussitôt redressée par le lien élastique. Malgré cette apparence effrayante, cet écartèlement de mes lèvres restait supportable. Par contre, le reste ! La base de mes seins était comprimée par une tresse de cuivre et mes nichons avaient l’aspect de deux globes blanchâtres. Des pinces métalliques emprisonnaient mes mamelons. Ces pinces étaient reliées à l’établi par de fines sangles élastiques qui étiraient atrocement mes bouts. Il en allait de même pour mes grandes lèvres sexuelles. Je pouvais apercevoir mon clitoris attaché à une petite pince à laquelle pendait un petit poids. C’était dément. Je ne me reconnaissais plus. Je respirais bruyamment par le nez et la bouche ainsi ouverte. Mon cœur battait très fort dans mes tempes. Mais ce n’était pas tout. Dans les miroirs latéraux, je voyais des godes noirs enfoncés dans mon vagin et mon anus qui avaient tous deux été copieusement huilés. Ils dépassaient de mes orifices de quelques centimètres. Refermant les yeux, je me suis demandé si ce spectacle était bien réel. Boudama me palpait les seins, disant qu’il me trouvait très belle, tandis que Soudima faisait tourner les godes sur eux-mêmes.

— Dans quelques jours, tu ne ressentiras plus la souffrance. Il faut que tu tiennes ! Tu vas devenir une salope célèbre. On payera très cher pour te voir et t’avoir !

Boudama me faisait comprendre que j’allais être exposée. Bizarrement, comme il me l’avait annoncé, les douleurs s’estompaient. De me voir déformée et pénétrée, et d’apprendre qu’on allait me montrer, une excitation malsaine me gagnait. Tout à coup, les godes se sont mis à vibrer. La bouche grande ouverte, je haletais, émettant des sons étranges. Soudima a alors fait coulisser les godes vibreurs dans mes orifices. En même temps, Boudama tirait sur les élastiques attachés à mes mamelons que je voyais s’allonger comme des petites bites dans le miroir placé devant moi. Puis, il tirait sur les élastiques fixés à mes grandes lèvres, me procurant des sensations inconnues. Des sensations où se mêlaient douleur et plaisir. Il tirait aussi sur le poids pendu à mon clitoris puis le relâchait, qui remontait alors pour redescendre et effectuer ainsi quelques mouvements d’ascenseur. Mon clitoris suivait le mouvement, s’allongeant et se rétrécissant en cadence. La tête baissée, je regardais mes globes, mes aréoles étirées et mes bouts allongés, mais elle était aussitôt redressée par la sangle élastique.

Des images étranges me venaient à l’esprit. Mes rêves, qui jusqu’alors ne m’étaient jamais apparus que de manière floue, devenaient nets tout à coup. Je jouissais intensément parce qu’on déformait mon corps en le pénétrant. A un moment, je me suis mise à jouir comme une folle sans pouvoir m’arrêter. De ma bouche s’échappaient des propos incohérents, des cris, des râles de plaisir. Dans ma semi-inconscience, je sentais que je coulais en abondance sur les godes qui coulissaient dans mon vagin et mon cul dilatés. L’image que les miroirs offraient de moi me faisait jouir encore plus fort.

Sur mon établi, je n’étais plus qu’une bête en folie. Je rassemblais en moi les pires perversions de toutes les salopes réunies. Je venais de trouver le chemin de la perversion qui m’était destiné : devenir un cobaye pour inventeurs pervers.

Je ne sais combien de temps a duré cette séance. A un moment, Boudama a estimé qu’il était temps que je reçoive ma récompense. On m’a retiré les godes et les pinces. Les tresses de cuivre qui étranglaient mes seins ont été ôtées et ma tête libérée de sa sangle. Un soulagement, un bien-être profond m’envahissaient. J’attendais qu’on me détache les chevilles, les poignets et la sangle qui entourait ma taille. Mais ce n’était pas pour tout de suite. Boudama s’est déshabillé pour présenter sa bite devant ma bouche. Aussi épaisse que celle de Mako, elle était moins longue, et le gland avait la forme d’un obus brun foncé.

— Allez, suce !

Me saisissant par les cheveux, il a fourré son gland entre mes lèvres encore ankylosées par l’étirement. A peine avais-je sa bite en bouche qu’une autre pénétrait mon cul ouvert par le gode. Soudima m’a saisie aux hanches pour coulisser en moi tandis que son frère allait et venait dans ma bouche. Malgré les douleurs endurées, la pute était comblée. J’ai fermé les yeux pour mieux savourer le plaisir. Le sperme de Boudama était âcre, à forte odeur de vinaigre chaud. J’en avalais, mais il en coulait à la commissure de mes lèvres. Enfin, ils ont sorti leur queue.

Je reprenais haleine pendant qu’ils libéraient mes poignets et mes chevilles. Mes seins reprenaient progressivement leur forme. Quant à mon clitoris, il restait sorti et bien rouge. Ma vulve semblait moins souffrir de la torture subie.

Ils m’ont emmenée à la salle de bains. Pas de doute, les frères Kalonji étaient très riches. Au centre d’une grande pièce aux murs couverts de carrelage vert et bleu, une immense baignoire ronde était encastrée dans le sol. On pouvait s’y tenir facilement à quatre ou cinq. Ils s’y sont glissés avec moi. Une musique douce sortait de baffles installés en hauteur. L’eau chaude et la musique apaisaient mon corps endolori. Ils m’ont alors demandé de me tenir debout afin de me laver. Après m’avoir fait souffrir, ils m’ont savonnée avec une douceur que je n’aurais jamais soupçonnée.

— Tu es à nous, Cathy. On saura te faire souffrir et jouir, mais on prendra aussi soin de toi. Abandonne-toi entièrement. Tu es notre pute !

Avec des gestes infiniment lents et doux, ils m’ont couvert le corps d’une mousse onctueuse, me caressant les seins et le sexe qui déjà ne souffraient plus. Je me prenais pour une maîtresse de sultan lavée par deux eunuques. Boudama a introduit une petite éponge dans mon vagin à plusieurs reprises, puis Soudima a agi de même avec mon anus qui commençait à se refermer. Jamais on n’avait pris soin de mon corps d’une telle façon. Je devenais une pute cajolée par ses bourreaux. Mais après tout, n’allais-je pas leur rapporter du fric ? Dès qu’ils ont fini, on s’est glissés dans l’eau chaude. Ils souriaient quand je les ai savonnés. Ils se laissaient faire, et je me suis attardée avec la même délicatesse sur leur bite et leurs couilles dodues. La queue de Boudama retrouvant vigueur se dressant de nouveau comme un obélisque. Il était assis sur un petit tabouret de métal posé au fond de la baignoire, le dos contre la paroi et les bras écartés appuyés sur le rebord. Écartant les jambes, je l’ai enfourché et je me suis empalée sur la bite jusqu’à ce que le gland bute au fond de mon vagin. Entourant ma taille, Boudama m’a dit :

— Ne bouge plus. Embrasse-moi !

Nos langues se nouaient tandis que sa bite battait dans mon vagin. Alors son frère m’a fait un shampooing. Il me lavait les cheveux tandis que j’étais sur la bite de son frère. Cet après-midi a été pour moi le premier d’une série de journées emplies de douleurs, de jouissances, mais aussi de gentillesse et de douceur.

Après le bain, selon les consignes, je les ai rejoints au salon nue mais avec les aréoles et les mamelons maquillés avec mon rose à lèvres.

La nuit, je la passais dans une chambre luxueusement décorée, avec un grand lit à baldaquin, une coiffeuse, une garde-robe, une commode en chêne et deux fauteuils de cuir vert foncé. Aux environs de deux ou trois heures du matin, les frères venaient me faire l’amour. Je dis « faire l’amour » car à ces moments ils savaient se montrer très bons amants. J’étais alors une femme et non plus leur cobaye. Ils embrassaient et léchaient les parties sensibles de mon corps avant de me prendre en levrette, parfois aussi dans la position du missionnaire. J’aimais que leur corps chaud m’écrase, qu’ils me liment en m’embrassant. Je jouissais le jour sous la torture et la nuit dans l’amour. Je ne jouais plus à la pute, j’en étais vraiment devenue une. Je tenais sûrement le coup grâce aux potions que j’ingurgitais, qui tenaient mes sens et mon esprit toujours éveillés.

Il me lavait les cheveux pendant que j’étais sur la bite de son frère.

Chaque matin, après le petit déjeuner, on me rasait le pubis. Puis, j’avais droit à ma séance de torture. Il y en avait aussi une l’après-midi. Mes bourreaux y mettaient de plus en plus de sophistication. Mais chaque fois, de voir ce à quoi on soumettait mes organes sexuels me faisait jouir intensément. Pourtant, avant de me procurer du plaisir, les frères Kalonji me faisaient souffrir, enfonçaient dans mon vagin et mon anus des godes de plus en plus gros, obligeaient mes orifices à rester longtemps ouverts après ces séances. Le reste de la journée, je le passais complètement nue dans leur splendide demeure. Tout ce que je portais, c’était mes hauts talons rouges. Cela me faisait drôle de vivre ainsi ; quand je passais près d’eux, ils me caressaient. Mes seins restaient gonflés quelque temps après leur étranglement dans les tresses de cuivre, mes mamelons allongés et durs, mon clitoris était devenu d’une sensibilité extrême. Je me demandais parfois quelle serait la réaction de mon mari s’il savait de quelle manière je passais mes journées.

Chaque soir, j’avais le droit de m’habiller le temps qu’un des frères me conduise à mon domicile pour y relever le courrier. A la fin de la première semaine, Boudama m’a annoncé qu’il avait reçu un coup de téléphone de Mako.

— Je lui ai dit que tu étais parfaite. Dès son retour, on signera le contrat.

J’aurais voulu en savoir plus, mais il n’a rien voulu me dire.

— On n’a jamais eu une partenaire comme toi. Il est normal qu’on veuille te garder plus longtemps.

Le samedi matin, une jeune Africaine est venue. J’aurais voulu me vêtir, mais il n’en était pas question. J’étais gênée de me trouver nue face à cette femme apprêtée. Ses yeux s’attardaient sur ma vulve rasée. J’avais l’impression qu’elle aurait voulu me toucher. Les frères lui avaient demandé de venir pour me coiffer. Boudama m’a collé du sparadrap sur les yeux.

— Je te l’enlèverai quand elle t’aura fait une nouvelle tête.

Après environ deux heures pendant lesquelles j’ai senti le travail des ciseaux, l’étirement douloureux de mes cheveux puis la chaleur du séchoir, j’ai enfin pu me voir dans le miroir. J’en suis restée bouche bée. J’étais méconnaissable : mes cheveux étaient roux foncé, très courts et crépus ! Blanche bronzée avec une tête de Noire ! Boudama riait, satisfait. Je ne disais pas un mot. La coiffeuse partie, Soudima, venu voir ma nouvelle tête, s’est exclamé :

— Je serais curieux de voir la tête de son mari !

Y avait-il quelque chose à ajouter ? Pour fêter mon nouveau look, j’ai pu prendre l’apéritif avec les frères, puis on a mangé un ou deux sandwiches. En début d’après-midi, on m’a reconduite chez moi. Je pouvais y rester jusqu’au lundi : ce week-end, les frères Kalonji avaient décidé de me laisser au repos. Comblés par mes séances de préparation, ils estimaient que j’avais droit à un peu de répit avant d’entamer les dernières séances.

— Tu as le droit de souffler. Nous aussi.

Le dimanche, j’ai profité des rayons de soleil sur la terrasse. C’était sûrement la dernière fois de l’année où la température était aussi clémente, avoisinant encore les 18 degrés.

Le lundi matin, Boudama est venu me chercher très tôt.

— Le travail nous attend. Tu dois être prête dans quatre jours !

Ces nouvelles séances « d’entraînement » ont été plus éprouvantes que les autres. Elles devaient ressembler au show que les frères allaient présenter. Je souffrais et jouissais aussitôt après. Malgré le volume de mes gémissements de douleur, Boudama voulait que je gémisse encore plus fort.

— Il faut qu’on t’entende bien dans la salle. Et en criant plus fort, tu expulseras plus vite la souffrance pour arriver à la jouissance.

Enfin, le vendredi, on a fait deux répétitions générales, avec tenue appropriée, applaudissements enregistrés, etc. L’image que me renvoyaient les miroirs était tout simplement ahurissante. Jamais je ne me serais crue capable de m’offrir dans un tel spectacle, celui d’une femme dont on déforme la bouche, les seins, le clitoris, avec des godes dans le con et le cul, et qui en jouit !

CHAPITRE IX

LUMINEUSE APHRODITE

Nous sommes partis présenter le show au Cine Erotico de Barcelone, le plus chaud salon de l’érotisme d’Europe.

Superbement provocantes, des filles déambulaient en string parmi les stands de bouquins, de lingerie érotique, d’instruments SM, dans une foule composée d’hommes et de femmes de toutes origines et de tous âges. Certains tiraient un esclave enchaîné, les pieds entravés par des fers. Les couples homosexuels n’étaient pas rares. Perchées sur de hauts tabourets, deux lesbiennes nues s’embrassaient à pleine bouche sous les flashes des photographes. Sous un néon rouge, deux Africaines faisaient un strip-tease sur une musique afro-cubaine.

Le stand des frères Kalonji attirait les regards par son côté petit théâtre. Dressé devant d’épaisses tentures de velours grenat, un panneau présentait des photos de moi surmontées d’une accroche : « La Lumineuse Aphrodite des Princes du Kasaï ». Pour avoir accès à la petite salle, d’une cinquantaine de places, il fallait payer un supplément de 1000 pesetas, soit environ 48 francs, le prix d’entrée du salon étant de 1500 pesetas. Le premier soir, j’avais un trac fou. J’allais être observée par cinquante pervers à qui les frères avaient promis le spectacle le plus chaud du salon. Une heure avant le show, j’ai reçu un télégramme. « Cathy, ce soir, je serai au premier rang. A côté de moi, il y aura ton mari. Il ne sait pas que c’est toi, et mes amis m’ont assuré qu’il ne te reconnaîtrait pas. Nous repartons pour Madrid après le spectacle. On rentrera quelques jours après toi. Mako. » J’ai achevé de me préparer. On allait commencer. Boudama a annoncé en espagnol un événement exceptionnel. Nerveuse, tenue en laisse, j’attendais derrière le rideau. Après avoir annoncé : « Et voici la Lumineuse Aphrodite ! », Boudama a écarté la tenture et m’a tirée à lui. Les applaudissements ont crépité, accompagnés de sifflets et d’éclairs de flashes. J’étais revêtue d’une combinaison et d’une cagoule en latex noir. Par des ouvertures jaillissaient mes seins devenus énormes, mon bas-ventre et mes fesses. Percés dans la cagoule, des trous laissaient apparents ma bouche, mon nez et mes yeux. J’étais bâillonnée à l’aide d’un os en caoutchouc et menottée dans le dos. Mes lèvres rutilaient sous un rouge carmin brillant. Entre deux éclairs, j’ai aperçu, au premier rang, mon mari et Mako. Ils allaient voir le spectacle de très près. Mako m’a fait un clin d’œil et j’ai répondu en abaissant les paupières.

Les frères se sont accroupis, chacun devant une de mes cuisses. Ils ont écarté mes grandes lèvres pour bien les ouvrir face au public. Puis, à l’aide de sparadrap, ils les ont collées vers l’extérieur. Soudima a tiré sur mon clitoris pour me faire gémir. On a alors détaché mes menottes et j’ai tourné le dos aux spectateurs. Boudama m’a tirée par les mamelons pour que je me penche en avant en écartant mes fesses à deux mains, montrant ainsi mon anus peint en rouge au centre d’une cible dessinée. Mon cœur battait très fort, et Soudima me chuchotait de me calmer, m’assurant que j’étais parfaite. Il a lubrifié un gode chromé de quinze centimètres et l’a fait coulisser dans mon cul pour le dilater. Je gémissais. Puis il l’a retiré pour montrer mon anus ouvert aux spectateurs, qui ont applaudi.

J’écartais mes fesses à deux mains.

Sur un plateau circulaire d’un mètre de diamètre, je me suis installée à quatre pattes, bras et cuisses écartés, poignets et chevilles fixés par des sangles. Le brouhaha s’amplifiait. Boudama a placé sous ma tête un boîtier d’où sortaient deux sangles élastiques munies de pinces à leurs extrémités. Il a fixé ces pinces à mes mamelons, les étirant ainsi avec les élastiques. Soudima a fait claquer une ceinture en criant « Shut up ! ». A l’aide de clips, son frère a placé autour de mes aréoles des petites ampoules colorées reliées à des fils électriques. Pendant ce temps, Soudima m’enfonçait dans le con et le cul deux longs godes, chacun muni d’une ampoule et relié à un fil électrique.

Le plateau avait été placé de façon à ce que je montre mon profil au public. Je ne voyais donc pas ses réactions, mais des chuchotements me parvenaient. Puis, une toute petite ampoule a été fixée à mon clitoris. Enfin, Boudama a ôté mon bâillon. Il m’a mis des pinces aux commissures et au centre des lèvres, reliées à des chaînettes attachées derrière ma tête et au collier de cuir qui maintenait ma bouche monstrueusement ouverte. En outre, Boudama a fixé une pince au bout de ma langue, de laquelle pendait aussi une ampoule électrique. J’étais fin prête.

Le plateau a alors tourné pour que je sois face à l’assistance. Je transpirais. Le petit théâtre était dans le noir, seul le plateau était inondé de lumière.

Boudama a fait appel à la générosité des spectateurs. Pour 4000 pesetas, le donateur pouvait monter sur scène après le show lumineux, qui durait trois minutes, me palper, sortir les godes et les remettre après que Soudima les aurait lubrifiés. Le show se renouvellerait trois fois. La séance suivante aurait lieu une heure plus tard. Boudama a dit que c’était cher mais unique. A peine le discours terminé, un voyeur tendait quatre billets de 1000 pesetas. C’était mon mari ! La langue pendante, harnachée comme un animal de foire, j’étais dans l’impossibilité d’esquisser le moindre geste.

Le stand a été plongé dans l’obscurité. Mon plateau a tourné et Boudama s’est écrié : « Et voici la Lumineuse Aphrodite ! » Les élastiques fixés à mes mamelons étaient étirés en cadence par le boîtier électrique, entraînant mes bouts, tandis qu’à mes aréoles clignotaient les ampoules colorées. Le son des vibrations des godes sortait de deux baffles, les ampoules bleues et rouges fixées à leur extrémité clignotaient, ainsi que celles accrochées à mon clitoris et à ma langue. Retenant d’abord son souffle, la foule a applaudi à tout rompre. Moi, une fois passée la douleur, je n’ai plus ressenti que la vibration des godes. Je ne gémissais plus, je haletais. Ma mouille coulait. A chaque passage devant mon mari et mon amant, mon excitation grandissait. Mako me photographiait. Soudima a collé sur mes flancs deux affichettes portant une mention en anglais et en espagnol, signifiant :

« Cobaye à louer. 250 $ par jour. » Boudama a prié l’assistance de se taire afin de mieux entendre « Aphrodite en train de jouir ». Il m’a alors enfourchée et a croisé les mains sous mon ventre, expliquant qu’il fallait me soutenir pendant mes jouissances.

Après trois minutes, le plateau s’est arrêté, les godes ont cessé de vibrer, les ampoules se sont éteintes. Mais je continuais à jouir, soutenue par Boudama, la bouche grande ouverte, la langue pendante. Boudama me chuchotait que j’étais formidable.

Les spectateurs applaudissaient à tout rompre, criaient « Incredible ! Magnifico ! » (Incroyable ! Magnifique !) ou «?Que puerca ! » (Quelle salope !) Boudama a fait signe à Claude. Après lui avoir demandé s’il était espagnol, et que Claude a répondu qu’il était français, Boudama s’est exclamé?:

— Les Français ont la réputation d’aimer le sexe. Eh bien, Aphrodite est française. Etes-vous marié ?

— Oui.

— Que penserait votre épouse de votre présence ici, vous lancerait-elle la vaisselle à la tête ?

— Pas du tout ! Nous avons l’esprit très ouvert.

Boudama entretenait ce dialogue pour me permettre de récupérer, mais il connaissait son interlocuteur.

— Que pensez-vous d’Aphrodite ?

— C’est dommage qu’elle porte une cagoule...

Mon sang s’est glacé. Boudama a répondu que ma tenue faisait partie du spectacle.

— Allez-y, préparez-la pour le show suivant.

Mon cochon de mari a palpé mes mamelons. Boudama a déclaré :

— Pour 4000 pesetas, vous pouvez plus. N’ayez pas peur de pincer fort.

Alors Claude m’a pincé le bout de sein à me faire gémir. Ce que je ressentais était indéfinissable. Il a retiré les godes et les a tendus à Soudima, qui les

a huilés tandis que son frère exhibait mes orifices ouverts au public. Puis, Claude a remis les godes. J’ai joui quand il les a fait tourner.

« N’ayez pas peur de pincer fort. »

Mon show a été présenté ainsi trois fois sur une durée de trois quarts d’heure. J’avais joui une bonne dizaine de fois devant tous ces voyeurs. J’étais bel et bien une salope.

Le Cine Erotico de Barcelone a duré cinq jours. Chaque soir, il y avait deux séances. A chacune, trois voyeurs versaient 4000 pesetas pour me palper. J’étais exténuée, et après un bain, je sombrais dans un profond sommeil. J’étais heureuse comme un gosse qui a reçu un jouet : mon jouet à moi, c’était la perversion.

A l’extérieur du théâtre, les frères avaient installé une boîte à suggestions. Le matin du jour de clôture, ils ont lu tous les billets déposés. Et pour les dernières séances, ils ont accédé à la demande générale. Au lieu de deux séances, il y en a eu trois, la dernière à minuit. Pour que je tienne le coup, un médecin m’a donné des amphétamines. Dans une forme éblouissante, et après avoir ingurgité la potion aphrodisiaque, j’étais prête à jouir sans discontinuer. Ce qui exaspérait aussi mon excitation, c’est que, pour ces trois derniers spectacles, les frères Kalonji m’ont exhibée sans cagoule. J’apparaissais en public les cheveux courts, roux

et crépus, et Boudama me présentait comme « Aphrodite, la négresse blanche des princes du Kasaï ». Ça a été du délire. Je feulais comme une dingue, les lèvres écartelées par les pinces. Mon corps n’était plus que jouissance. J’ai même accepté que mes princes fassent tourner le plateau trois fois cinq minutes au lieu de trois fois trois minutes. Je voulais être « lumineuse » plus longtemps, que les spectateurs se souviennent qu’au Cine Erotico de Barcelone, ils avaient vu une femme semblable à nulle autre.

Mais un événement est intervenu. Après avoir replacé les godes lumineux dans mes trous, le voyeur monté sur scène, un Français, a demandé à rencontrer Boudama pour « parler affaires ». Un rendez-vous a été pris, mais j’étais trop épuisée pour y accompagner les frères.

Le lendemain, je reprenais l’avion pour Roissy et de là, un taxi pour rentrer à Chevreuse. Il fallait que je sois de retour avant Claude et Mako. Les frères Kalonji revenaient avec le matériel. Dans le taxi, Boudama m’a relaté la rencontre avec le Français.

— Il se dit inventeur et t’a louée pour une semaine. Il a payé d’avance. Je lui ai expliqué que Mako le contacterait pour les modalités.

Devant mon silence, Boudama m’a rappelé mon accord pour qu’on colle les affichettes sur mes flancs. Il m’a rappelé aussi qu’il comptait faire la tournée des salons de l’érotisme en Europe. A la question du rôle exact de Mako dans cette affaire, Boudama m’a répondu :

— Soudima et moi, nous sommes réglos, tu es sa pute !

Sans s’occuper du chauffeur, il m’a embrassée. Je ne portais pas de soutien-gorge, et sa main palpait mon nichon devenu un gros globe.

— Désormais, tu ne seras plus qu’une femme-cobaye pour inventeurs pervers ! C’est ce que tu voulais ?

— Oui.

CHAPITRE X

LE MARI DECOUVRE SON APHRODITE

Je suis rentrée à Chevreuse deux jours avant Claude. La maison avait besoin d’un coup de balai, la poussière s’était accumulée partout. Mes seins et mes mamelons reprenaient leur volume normal. J’avais hâte de voir la tête de mon mari quand il découvrirait ma coiffure de négresse. Je cherchais un plan pour amener la conversation sur le Cine Erotico de Barcelone.

Quand Claude est rentré, en fin d’après-midi, je l’ai averti que je lui expliquerais la raison de ma nouvelle coiffure au dîner. Quand Mako est arrivé, j’ai compris à son sourire qu’il savait pourquoi j’avais les cheveux courts et crépus. Durant le repas, ils ont raconté leurs impressions des Açores. Je me demandais s’ils allaient évoquer leur escapade à Barcelone. Mais il n’en a rien été, et je riais sous cape en pensant à ce que j’allais faire. Après le dessert, Claude est revenu à la charge :

— Alors ? J’adore qu’une femme change de look, mais là...

Comme il n’achevait pas, je les ai invités à prendre un petit digestif au salon pendant que je préparais le café. Quelques instants plus tard, je faisais une entrée remarquée. Claude est passé par toutes les couleurs de l’arc-en-ciel. En combinaison et cagoule de latex noir, j’avais les seins, le sexe et le cul à l’air libre, et le pubis rasé. Et sur mes flancs apparaissaient les affichettes de Barcelone : « Cobaye à louer pour inventeur pervers. » Le pauvre Claude tremblait, bouche bée, le verre de cognac à la main. J’ai rompu le silence.

— Comment trouves-tu Aphrodite ? Tu bandais en la tripotant sur scène, non ? Mais le plus excité des deux, c’était moi !

En ôtant la cagoule, j’ai dit que c’était plus facile à porter les cheveux courts.

M’asseyant sur les genoux de mon mari, je lui ai confié mon trouble qu’il me tripote et me mette les godes sur scène, sans qu’il sache que c’était moi. Il s’est alors détourné vers Mako :

— Je parie que tu savais !

J’ai raconté mes journées avec les frères Kalonji, les tortures et les jouissances éprouvées. Claude voulait que je remette ma cagoule, je l’avais rarement vu aussi excité. Il est allé chercher son caméscope et a demandé à Mako de nous filmer tandis qu’il me prenait en levrette.

— C’est ça, baise bien Aphrodite, la pute de Mako !

« Comment trouves-tu Aphrodite ? »

On a joui en même temps. Puis il s’est retiré. Il voulait me filmer suçant Mako. Il bandait de nouveau. Il a posé la caméra sur le trépied et a enclenché le système automatique. Tandis que Mako coulissait dans ma bouche, il a appuyé son gland sur mon anus. Mon cul se dilatait. Je gloussais, tandis qu’il faisait claquer ses couilles contre mes fesses. J’ai joui comme Mako giclait au fond de ma gorge et mon mari éjaculait dans mon cul.

Après avoir repris haleine, je suis allée chercher du café pendant qu’ils se rajustaient. Je les ai servis sans cagoule. Ils en étaient à leur troisième cognac. Claude est resté coi quand j’ai raconté que les affichettes sur mes flancs avaient été prises au sérieux et que j’avais été louée par un inventeur pervers, à Montpellier.

Le petit film porno tourné avec Mako n’était finalement pas si loin de la vérité. Avec la bénédiction de mon mari, j’étais bel et bien devenue une « pute-cobaye ». Mako s’occupait de mes contrats. Il avait même passé une annonce sur Internet, avec des photos de moi en combinaison et cagoule de latex et d’autres prises à Barcelone. Mon mari semblait très satisfait de la tournure des événements.

CHAPITRE XI

UNE TOISON TAILLEE EN TRIDENT

Trois semaines plus tard, je partais pour Montpellier. Il avait été convenu que l’inventeur m’attendrait à une table au buffet de la gare, Le Méridional posé devant lui. Quand je l’ai aperçu, un sentiment de crainte m’a envahie. Il ne me disait rien qui vaille. En costume gris souris, la soixantaine, des cheveux châtain en bataille, les yeux noisette cachés derrière de petites lunettes rondes, l’air sévère. Le buffet était bondé. Il a levé la tête vers moi, et son visage s’est alors éclairé d’un large sourire qui lui donnait un aspect plus engageant. Nous avons eu une conversation banale, qui n’abordait pas la raison de ma présence dans cette ville. Il m’a demandé de l’appeler par son prénom, Mathias, mais en le vouvoyant. Il agirait de même avec moi.

Dans une Chevrolet Impala, avec une seule banquette à l’avant pour trois personnes, nous avons fait un détour par l’aqueduc Saint-Clément, la promenade du Peyrou. Comme le temps était doux, il a voulu m’offrir un verre sur la Grand-Place, où il m’a montré l’entrée majestueuse du théâtre et l’immense librairie toujours fréquentée par des étudiants. La mauvaise impression que j’avais eue de lui s’estompait.

Il voulait savoir la raison de ma coiffure, peu ordinaire pour une Blanche, et les expériences que j’avais vécues. Je lui ai donc raconté mon aventure avec les frères Kalonji, il était content de ne pas avoir affaire à une débutante. L’après-midi tirait à sa fin quand la Chevrolet a franchi la grille à l’entrée d’une grande maison bourgeoise, dans le quartier de Montpellier-la-Paillade. Il m’a montré ma chambre et la salle de bains. Le courant passait bien entre nous.

Il a voulu que je le rejoigne nue dans le living. Il paraissait subjugué par mon physique.

— Vous êtes très belle. Mais je vous préviens, vous n’aurez pas que du plaisir, m’a-t-il avertie.

Il m’a demandé d’écarter bras et jambes et, dans un silence religieux, a soupesé mes seins comme une marchandise. Mes bouts ont durci, et il les a étirés en m’arrachant un gémissement de douleur.

Accroupi, il a continué ses investigations, en faisant tourner mon clitoris entre ses doigts. Je devais tirer moi-même sur mes mamelons. Tout à coup, il a enfoncé son majeur dans mon sexe en le faisant coulisser. Mordant sur ma lèvre inférieure, je ne gémissais plus, je gloussais. J’étais déjà à deux doigts de jouir. Mais Mathias a ôté son doigt pour l’appuyer sur mon anus. Son doigt dans mon cul, il a dit que mon imprésario avait raison d’affirmer que j’étais une salope, que mes sphincters se dilataient vite. Il a ajouté que le moment était venu de me préparer.

Je me suis allongée sur une grande table en chêne recouverte d’une nappe en plastique, et il a surélevé mon bassin à l’aide d’un gros coussin, me demandant d’écarter les cuisses. Il m’a expliqué qu’il avait insisté pour que mon pubis soit poilu pour tailler ma toison d’une façon très précise, en rapport avec le rôle que j’allais jouer. Pendant de très longues minutes, il s’est affairé sur mon pubis.

Après le taillage aux ciseaux, Mathias a passé la tondeuse électrique. Ses doigts étiraient ma peau, effleuraient parfois ma vulve, et le passage de la lame sur mon bas-ventre me procurait des sensations agréables. Il disait en riant que j’étais sa petite chienne qu’il toilettait. Puis il m’a couvert le sexe de mousse à raser. Ses gestes précis me donnaient la chair de poule, et j’avais hâte de voir de quelle façon il avait taillé ma toison. Il insistait pour que je garde les yeux fermés.

— Je vais teindre ce qui reste en noir. Il faut qu’on voie bien de loin !

J’ai donc patienté, et il a fini par faire sécher la teinture à l’aide d’un sèche-cheveux. Enfin, il a passé un baume apaisant. Avant que je me redresse, le sexagénaire est allé chercher un grand miroir. Mais quand j’ai enfin vu, je n’ai pu retenir une exclamation de surprise. J’avais, dessiné sur le pubis, un trident noir ! Une grande fourche à trois pointes, un peu inclinée. Mathias m’a donné une explication : livrée à son invention, il me présenterait comme « Démonia, la fille de Satan ». Ni plus ni moins !

J’avais, dessiné sur le pubis, un trident noir !

Le premier moment de stupeur passé, je me suis dit que j’allais vivre avec lui quelque chose d’exceptionnel. Il avait l’air très satisfait, et il m’a demandé mon avis sur ma toison et sur mon nouveau nom. J’ai répondu en bredouillant :

— Ma toison me plaît. Si vous trouvez d’autres motifs, je serais heureuse de vous servir de modèle. Quant à mon rôle de « fille de Satan », ça m’excite !

Mathias était enthousiasmé par mes paroles. J’étais loin de ma première impression de lui au buffet de la gare. Ce sexagénaire pervers dégageait un magnétisme qui m’enveloppait. Si, quelques instants plus tôt, il avait semblé subjugué par mon corps, c’était à mon tour de l’être par son attitude, ses gestes, ses paroles.

Mon sexe coulait, j’étais prête à lui demander de me prendre là, dans sa salle à manger. Une fièvre bizarre m’envahissait. Me prenant à la taille, il m’a attirée contre sa braguette tendue à craquer.

— Vous m’excitez, mais du travail nous attend. Il faut que vous entriez dans ce rôle. Que pendant toute la semaine, vous vous considériez comme Démonia, et que vous m’appeliez « Maître ».

Cette demande me troublait énormément. Si elle m’excitait, je m’inquiétais quand même au sujet de l’invention à laquelle Mathias voulait me soumettre. J’ai respiré un grand coup, sans rien dire, et il a ajouté :

— Pour que ça marche, il faut que vous vous preniez pour elle !

— D’accord, je serai Démonia !

Mathias m’a remerciée. Il m’a assuré qu’il se montrerait reconnaissant et prendrait soin de moi comme le diable de sa fille. Dès ce soir, il voulait que je passe ma cagoule en latex.

— C’est la seule chose que vous porterez lors de nos représentations. Enfin, presque...

Puis il m’a fait chausser des demi-bottes de cuir noir lacées sur le devant, m’a passé sur les épaules une cape noire fermée d’une boucle et m’a dit de le suivre.

CHAPITRE XII

DEFORMEE PAR UNE MACHINE DIABOLIQUE

Par un corridor partant du living, on accédait à un bâtiment à l’arrière de sa demeure. C’était une pièce chauffée d’environ quatre mètres sur six avec au fond deux gros projecteurs qui côtoyaient deux baffles. Il y avait aussi deux rangées de quatre chaises. Mathias m’a fait prendre place sur un large socle métallique accolé à un mur, trapézoïdal, haut de vingt-cinq centimètres, surmonté d’un rail en arc de cercle auquel pendait une tenture. Au vu des ustensiles disposés sur la table, j’ai pris peur. Debout sur l’arrière du socle, j’ai dû écarter les jambes et les bras. Mathias y a passé des sangles de cuir. Puis, il a accroché des chaînes à ces sangles et en a fixé l’extrémité à des piquets chromés dressés sur les angles arrière du socle. Les chaînes n’étaient pas tendues, un peu de jeu me permettait de bouger. Il m’a passé un collier de cuir muni d’anneaux. A chacun était accrochée une chaîne qu’il a fixée aux piquets. Enchaînée ainsi, j’étais sa prisonnière.

Puis j’ai mis un drôle de soutien-gorge : de fines lanières de cuir entourant mes seins à l’air libre, attachées dans mon dos et ma nuque. Aux lanières étaient fixées des pressions dont je me demandais l’utilité. Il m’a alors enduit les seins de vaseline. Ayant promis de ne pas poser de questions, je ne disais pas un mot. Il a saisi un globe en plastique transparent ayant la forme d’une éprouvette, d’une quinzaine de centimètres de long, dont la base devait avoir dix centimètres de diamètre et dont l’extrémité arrondie était percée d’un trou. La base de cette éprouvette était cerclée d’une lanière de cuir munie elle aussi de quatre pressions. J’ai supplié Mathias.

— Tais-toi, sinon je te fouette avec un nerf de bœuf. C’est ça que tu veux ?

Jugeant qu’il valait mieux me bâillonner, il m’a fait ouvrir la bouche pour y placer un rondin de cuir. Les extrémités en étaient équipées de lacets qu’il m’a noués derrière la nuque.

— Tu peux gémir à ta guise. Je n’entendrai plus tes stupides paroles de fille diabolique.

La respiration saccadée, je bavais sur mon bâillon. Il a approché le globe en plastique de mon sein et l’a enfoncé aux deux tiers. Puis, petit à petit, en comprimant la partie libre de mon sein et en faisant tourner le globe, il a réussi à y faire entrer complètement ma mamelle. Mordant sur mon bâillon, je gémissais de douleur. Afin que le globe reste en place, Mathias l’a attaché aux pressions fixées aux lanières entourant la base de mes seins. Je transpirais, enchaînée, livrée au vice de ce sexagénaire. Il a vissé un deuxième globe sur mon autre sein. Les yeux hagards, je fixais ma poitrine. Mes seins comprimés avaient l’aspect de deux obus luisants, maintenus bien droits et parallèles par les sangles. Par les ouvertures, mes mamelons sortaient, gonflés par la pression exercée.

— Tu es la fille de Satan ! Et ce n’est pas une femme comme les autres, Démonia. Et en plus, elle est fière !

Debout face à moi, Mathias secouait mes globes, les secouait pour vérifier si les pressions tenaient. Une fois de plus, ses paroles et ses gestes m’apaisaient : la douleur s’estompait, laissant la place à une excitation étrange. (Je me rendais compte qu’une fois encore, mes rêves se concrétisaient.) En souriant, il a déclaré :

— Tu as de beaux obus, Démonia. En es-tu fière ?

Le regardant dans les yeux, j’ai répondu oui par un mouvement de tête. Mais cela ne semblait pas le satisfaire. Il a défait mon bâillon, m’ordonnant de lui donner une meilleure réponse.

— Oui, Maître, ai-je répondu. Je suis fière de mes seins.

Il a renoué mon bâillon. En ricanant, il a ajouté que si j’étais docile, j’aurais à boire. A un mètre devant moi, il a placé deux fins piquets chromés, hauts d’un mètre cinquante. Distants l’un de l’autre d’environ vingt-cinq centimètres, ils étaient fichés dans des pieds métalliques et munis chacun de plusieurs crochets. Sur la table où étaient disposés les instruments de torture, il a saisi un petit serre-joint avec mâchoires caoutchoutées. Prenant un de mes mamelons entre le pouce et l’index, il l’a pincé à me faire gémir. Puis, il a resserré dessus le serre-joint. Il a fait de même sur mon autre mamelon. Puis il a attaché deux chaînes aux serre-joints, qu’il a reliées à deux crochets sur les piquets. Je grognais en mordant sur mon bâillon, tant la douleur était atroce. Mathias s’en est rendu compte.

— Je vais réduire la tension de deux mailles. Les chaînes seront tendues quand les piquets pivoteront.

A ces mots, mon sang s’est glacé, mon corps s’est couvert de chair de poule. Accroupi devant moi, il a fixé sur chacune de mes lèvres sexuelles un serre-joint, puis il les a aussi étirées avec des chaînes. Jamais corps humain n’avait dû être enchaîné ainsi. Mes quatre membres, ma tête, mes mamelons et mon sexe étaient reliés par des chaînes aux piquets chromés. Les yeux fermés, j’essayais d’imaginer le spectacle. Je ne bougeais pas d’un millimètre afin de ne pas étirer plus mes chairs.

— Démonia n’est pas une femme. Mets-toi ça dans la tête?! C’est une femelle au corps déformé et ouvert, qui ne pense qu’à jouir. TU ES DEMONIA, LA FILLE DE SATAN ! Maintenant, je vais remplir tes trous.

Cela avait été dit sur un ton ultra autoritaire. Et cela me troublait comme je ne l’avais jamais été, m’impressionnait, mais m’excitait ! (Je sentais glisser en moi cette Démonia. Et ma mouille coulait !) Sans ménagement, Mathias a alors bourré mon con et mon cul de vaseline.

Puis il a enfoncé lentement dans mon vagin un gode, long et épais comme la bite de Mako, mais hérissé de picots. Puis il a saisi un autre gode, plus fin et lisse, et j’ai gémi quand il l’a poussé dans mon cul vaseliné. Il coulissait et appuyait contre l’autre, au travers de ma paroi. Ahurie, j’ai vu Mathias installer sous moi deux petits piquets chromés, qu’il a fixés dans deux bouts de tubes qui dépassaient du sol d’environ trois centimètres, juste entre mes jambes. L’un derrière l’autre, les deux piquets n’étaient séparés que de quelques centimètres et arrivaient presque à hauteur de mes orifices. Mathias a retiré à moitié les godes de mes orifices pour les emboîter dans ces tubes métalliques, à la tête desquels était fixé un micro.

De longs frissons de peur m’ont parcourue. J’étais empalée !

Il a défait mon bâillon car il avait besoin de mon avis. Je respirais lentement. Le sexagénaire a alors appuyé sur un interrupteur et les deux petits piquets sur lesquels étaient fixés les godes se sont mis l’un à monter et l’autre à descendre, alternativement, faisant pénétrer les godes dans mon con et dans mon cul. Mathias voulait savoir s’ils ne me pénétraient pas trop loin. Entre deux inspirations, j’ai répondu que c’était parfait. Il a alors arrêté la machine, les piquets à mi-course, et m’a montré un petit élastique doré, m’informant que c’était la seule bague que je pouvais porter. Pinçant fortement mon clitoris, il y a passé cette bague dorée. Puis, à l’aide d’une pince à échardes, il a étiré encore plus fort mon bouton pour que l’élastique doré en enserre bien la base. Je gémissais de douleur, je hurlais presque, Mathias ne m’ayant pas remis le bâillon.

— On doit bien voir le clitoris gonflé de Démonia !

Il s’est redressé, j’étais enfin prête pour l’invention. La préparation avait duré trois quarts d’heure, alors que le spectacle ne durerait que deux fois dix minutes. J’étais exténuée par ma position et par mes souffrances. Mathias me caressait le ventre et les fesses, c’était d’ailleurs tout ce qu’il restait à caresser. Il parlait tout bas, disant qu’il fallait que je m’habitue à ce rituel. Ce qui comptait était le spectacle que j’allais offrir. (On aurait dit qu’il me soumettait à un lavage de cerveau.)

— Tu es d’une beauté démoniaque ! Peut-être serait-ce mieux sans ta cagoule. Qu’en penses-tu ?

De plain-pied dans mon rôle, je lui ai fait une réponse qui l’a surpris :

— Je suis la fille de Satan. On doit voir mon corps déformé et ouvert, mais pas mon visage. Je me sens mieux en Démonia avec la cagoule.

— Bien ! Je vais te donner à boire et on va commencer. J’espère que tu aimes la bière !

Il a rempli un verre de vingt-cinq centilitres de bière et, me soutenant derrière la nuque, l’a présenté à mes lèvres. J’ai bu d’une traite. Puis je l’ai remercié, de la mousse coulant aux commissures de mes lèvres.

Déjà, il me présentait un autre verre, m’obligeant encore à le boire d’une traite. La bière coulait hors de ma bouche, dégoulinant dans mon cou.

— J’aimerais qu’à l’avenir tu n’en gaspilles pas autant.

J’essayais de reprendre haleine. Pourquoi me faisait-il boire autant ?

Il a alors placé à côté de moi un trépied de métal sur roulettes, le genre de ceux qu’on voit dans les hôpitaux. En haut de ce support, à la hauteur de ma tête, était fixé un entonnoir transparent dont le tube de sortie était coudé à environ 45 degrés. Je n’osais trop regarder ce que Mathias allait faire. Mais il m’a ordonné d’ouvrir les yeux, me demandant si j’oubliais ma fierté de Démonia et mes belles paroles. J’ai dû recevoir en bouche l’embout d’un tube de caoutchouc que je pouvais aplatir en mordant. Mais afin que je ne puisse pas ouvrir la bouche une fois l’embout introduit, Mathias a étiré mes lèvres et les a fixées avec de la bande adhésive rouge. Ma respiration s’accélérait. En cadence, mes seins devenus des obus plastifiés se soulevaient, tendant chaque fois mes mamelons prisonniers des chaînes.

Il a apporté un immense miroir en triptyque qu’il a posé au bout du socle, derrière les piquets auxquels j’étais reliée. Puis il en a ouvert les trois volets. La fièvre m’a envahie quand j’ai vu cette femme monstrueusement attachée. Sous ma cagoule, mon visage brûlait à la vue de mes seins déformés, de mon sexe grand ouvert par des chaînes. Et ces piquets chromés qui maintenaient des godes enfoncés dans mon con et mon cul ! Et ma bouche refermée sur un embout relié à un entonnoir surmonté d’un micro ! Mathias avait raison, je n’étais plus Cathy P. J’étais Démonia, la fille de Satan !

— Tu te plais ? Le contraire me décevrait !

Mon bourreau m’a expliqué que, dorénavant, je devrais lui répondre par des battements de cils. Un battement pour oui, deux pour non. J’ai donc répondu par un seul battement ! Mon excitation montait, mêlée de peur. Le problème, c’était mon envie de pisser, due au demi-litre de bière que j’avais dans le corps.

— Il faut que tu apprennes à boire seule, et en souffrant !

Sous mon regard hébété, Mathias a versé un nouveau verre de bière dans l’entonnoir. Celui-ci était muni d’une petite vanne fermée, ce qui empêchait la bière de s’écouler. Il m’a alors expliqué que dès qu’il mettrait son invention en marche, il ouvrirait la vanne.

— Tu boiras lentement, et tu te retiendras jusqu’à ce que tu n’en puisses plus. Gare à toi si tu pisses tout de suite, compris ?

(Dans mon cerveau, c’était le vide. Etais-je dans un rêve ou dans la réalité ?)

L’embout de caoutchouc entre les dents, la bouche refermée sur le tuyau qui allait m’abreuver, j’ai répondu par un battement de cils. Mathias a retiré le miroir, il a saisi une bombe aérosol et a vaporisé sur mes seins et mon sexe un produit glacé destiné à endormir mes terminaisons nerveuses. Puis, il a placé une bassine en zinc sur le sol, sous mes jambes, et il a allumé les projecteurs. Nous étions noyés dans une lumière rouge. J’ai juste eu le temps de le voir appuyer sur plusieurs interrupteurs, et l’invention diabolique s’est mise en route.

Il est resté à côté de moi pour m’encourager, mais en précisant que ça serait la seule fois. Les piquets ont pivoté d’un quart de tour, l’un à gauche, l’autre à droite, étirant mes mamelons et mes lèvres sexuelles vers l’extérieur. L’œil hagard, je voyais mes bouts prisonniers des serre-joints s’allonger. Puis, les piquets ont pivoté vers l’intérieur, étirant mes mamelons l’un vers l’autre. Heureusement, le fluide glacial atténuait la douleur. De la même façon, ma vulve s’ouvrait et se refermait comme une coquille sur le gode. C’était dément. Tandis que je subissais cette torture, les piquets sous moi montaient et descendaient alternativement tout en tournant comme des vis. Soudain, j’ai été saisie. Après qu’ils m’eurent pénétré le con et le cul chacun leur tour, les godes se sont enfoncés en moi en se mettant à vibrer. Ils comprimaient mes parois et remplissaient mon bas-ventre de vibrations. Je voulais hurler pour que Mathias me délivre de sa machine infernale. Mais, la bouche collée sur l’embout, je gémissais et cela s’entendait à peine. Près de moi, Mathias me caressait, me disait qu’il était fier de moi, qu’il serait heureux si je pouvais jouir des œuvres de sa machine.

— Laisse-toi aller !

Il a ouvert la vanne de l’entonnoir, et la bière s’est écoulée dans ma bouche. Je n’étais plus moi-même. Mathias m’encourageait :

— Bois avant de jouir. C’est un ordre !

Le fluide glacial ne faisait plus son effet, et les chaînes me faisaient souffrir atrocement. Mes seins en obus se soulevaient en cadence. Et je buvais, buvais. Enfin, l’entonnoir s’est vidé.

Les bites diaboliques entraient au fond de moi, l’une après l’autre, puis toutes les deux ensemble. Des baffles sortaient le bruit amplifié des chuintements qu’ils provoquaient et de leurs vibrations. Je gémissais, je haletais. Et, de l’entonnoir vide, sortaient des sons rauques amplifiés eux aussi par le micro.

Baignée dans la lumière rouge des spots, j’étais heureuse d’être « la fille de Satan ». En proie à une jouissance incroyable, tout mon corps était secoué de tremblements. De ma bouche prisonnière sortaient des feulements, des cris de plaisir. Et soudain, mon urine a jailli. Tout en jouissant, je pissais, et ma pisse crépitait sur le fond de la bassine zinguée en fumant et en dégageant une odeur ammoniaquée.

— JOUIS, DEMONIA ! JOUIS ET PISSE BIEN !

Jamais je n’avais joui aussi longtemps. (A ce moment, j’adorais Mathias. Je n’étais plus Cathy P., j’étais Démonia.) Alors que mon jet d’urine diminuait, Mathias a tendu un verre pour en recueillir les dernières gouttes. Un tiers a été rempli et mon maître l’a versé dans l’entonnoir ! Ma propre pisse s’est donc écoulée dans ma bouche. Elle avait un fort goût d’ammoniaque, mais je buvais, enfiévrée par les râles et les chuintements des godes émis par les haut-parleurs. Ce que ce sexagénaire me faisait subir m’excitait comme jamais. Pour lui, j’étais prête à tout.

Tout à coup, la machine s’est arrêtée. Tout mon corps continuait à tressauter, couvert des frissons de l’orgasme. Déjà, Mathias libérait mes mamelons. Puis, il a délivré mon sexe et a fait descendre les piquets, sortant ainsi les godes de mes trous. Je reprenais mes esprits. J’avais joui en buvant ma pisse. Mais j’étais bien. Un temps si long de préparation pour dix minutes de torture et de plaisir intenses, je trouvais ça inégal.

Il a défait les pressions qui retenaient les globes de plastique à mon harnais. Puis, il a fait glisser vers l’avant ces grosses éprouvettes pour libérer enfin mes seins, qui ont repris leur forme. Ensuite, il a enduit de vaseline mon clitoris afin de faire glisser, en la faisant tourner, la bague dorée qui l’enserrait. Enfin, il a décollé la bande adhésive de ma bouche et a sorti l’embout de caoutchouc. Mais j’étais encore enchaînée aux poignets et aux chevilles. La vaseline s’écoulait sur mes cuisses. Mathias a caressé mes seins. Ma bouche dégageait une haleine désagréable.

— Le dernier verre que je t’ai fait boire n’était pas prévu, a-t-il bredouillé. Mais le spectacle que tu offrais était tellement excitant que je me suis laissé emporter.

Comme il n’avait pas éteint, nous étions tous deux inondés de lumière rouge, dans un étrange état d’excitation. Les paroles que j’ai chuchotées l’ont surpris comme elles m’ont surprise moi-même.

— Je suis votre fille de Satan. Tout ce que vous me faites m’excite. Vous avez raison de me faire boire ma pisse !

Un large sourire a illuminé son visage. Il m’a attirée contre lui. Sa bite raide frottait contre mon pubis. Il écrasait mes seins vaselinés contre son torse. Ma langue, qui devait puer la pisse et la bière, se mêlait à la sienne.

Il a sorti son sexe, et me saisissant aux hanches, a fléchi les jambes pour le présenter à l’entrée de mon con dégoulinant de vaseline et de mouille. D’une lente poussée, il m’a pénétrée entièrement. Cette fois, c’était sa bite qui émettait des chuintements obscènes. J’ai joui de nouveau quand son sperme a giclé. Enchaînée et cagoulée, je jouissais des œuvres de mon maître sexagénaire.

De ma bouche prisonnière sortaient des feulements, des cris de plaisir.

Il a rajusté ses vêtements et, sans un mot, m’a délivrée de mes chaînes et a remis la cape sur mes épaules.

Après une douche bienfaisante, je me suis apprêtée pour aller dîner : minijupe en cuir brun foncé,

T-shirt jaune décolleté, soutien-gorge pigeonnant. Un collant noir et de hauts talons de même couleur complétaient mon habillement, ainsi qu’un léger maquillage. Dans la Chevrolet Impala, comme la banquette avant le permettait, je me suis installée contre lui.

— Nous vivons dans le monde de la débauche, me disait-il, notre conception du bonheur est à l’opposé de celle des bien-pensants. Toi, au moins, tu pisses chaud !

Il s’est garé dans une rue proche de la place centrale de Montpellier. Avec une faim de loup, j’ai vraiment dévoré mon repas. Mathias m’a expliqué que ce serait la seule fois de la semaine où nous dînerions ainsi : à partir du lendemain, le « spectacle » finissant vers 22 heures, 22 heures 30, je serais probablement épuisée. Je n’ai pas eu d’autres précisions, si ce n’est que, à cause de la répétition générale du lendemain matin, il fallait me lever tôt. Les autres jours, il n’y aurait pas de répétition, et je pourrais disposer de la journée.

Cette nuit-là, j’ai sombré dans un sommeil sans fond, seule dans le grand lit de ma nouvelle chambre.

CHAPITRE XIII

DEMONIA EN SPECTACLE

Epuisée après une répétition générale, j’ai dormi tout l’après-midi. Puis, comme il me restait quelques heures de libre avant le premier spectacle, je me suis promenée dans les quartiers de Montpellier-la-Paillade. Alors que les frères Kalonji m’avaient déjà exhibée à Barcelone, j’avais de nouveau le trac, d’autant que cette fois je devais pisser en public. Ce qui m’inquiétait aussi, c’était les kilos que je risquais de prendre en buvant toute cette bière ! Je retournerais au centre de fitness à Paris pour les éliminer. Afin que tout soit prêt avant l’arrivée des premiers invités (qui payaient quand même 300 francs pour voir la fille de Satan), Mathias a voulu me préparer dès 19 heures 30, ma première séance ne débutant qu’à 21 heures. Il m’a enchaînée avec une grande minutie. Et je suis restée plus d’une demi-heure à attendre, les seins comprimés dans leurs globes de plastique, les tétons et le sexe prisonniers des serre-joints et de chaînes, le con et le cul pénétrés par les godes, le clitoris bagué. Ma bouche n’était pas encore collée à l’embout. Sur mon socle, j’étais cachée par les tentures qui devaient s’ouvrir électriquement. Et pour que je n’oublie pas mon aspect, sachant que cela m’excitait, Mathias avait replacé devant moi le miroir en triptyque. Je respirais lentement, souffrant déjà, mais d’une voix sourde, des étirements que je subissais.

Mon bourreau ne m’avait pas encore passé le fluide glacial. Il voulait que dès leur entrée, les spectateurs m’entendent gémir derrière le rideau. Les voix de ces pervers me parvenaient, ils venaient me voir comme on va au cirque ; et aussi celle de Mathias, qui leur promettait un spectacle dont ils se souviendraient. Enfin, mon sexagénaire est venu me retrouver sur mon socle. Cette ambiance, cette attente m’avaient déjà mise dans un état d’excitation malgré la torture infligée. Je ne ressentais presque plus la douleur. Et j’attendais que les godes, enfoncés à demi, se mettent en branle. J’attendais ma dose de plaisir ! A voix basse, Mathias m’encourageait, il me sentait en pleine forme. J’ai bu les deux verres de bière de vingt-cinq centilitres chacun. Avant de me mettre en bouche l’embout relié à l’entonnoir dans lequel avait versé un troisième verre, il a chuchoté :

— Démonia, si tu as quelque chose à demander, c’est tout de suite.

Il a écarquillé les yeux quand j’ai demandé à ce qu’il ne m’anesthésie pas avec le fluide glacial.

Puis il m’a fait emboucher l’embout et a collé mes lèvres avec le scotch rouge, et a refermé le grand miroir qu’il a descendu du socle. Passant de l’autre côté de la tenture, il a alors tenu pour ses invités un discours dont il ne m’avait pas parlé.

— Messieurs, la femme cachée par cette tenture n’a rien de normal. Aucun psychiatre n’a pu la soigner. Elle représente paraît-il, pour les scientifiques, un signe de la décadence de la société. La forme de sa toison pubienne étaye les différentes thèses des chercheurs. Ses poils poussent d’une manière extravagante. Démonia vivait ligotée dans une camisole de force, car elle ne pensait qu’à déformer son corps. Je l’ai donc prise à ma charge. C’est une femelle toujours en chaleur. Messieurs, voici Démonia, la fille de Satan !

Ces paroles m’avaient mise en émoi, mon cœur battait très fort et je respirais bruyamment par le nez.

L’éclairage s’est éteint, le rideau s’est ouvert et les spots m’ont inondée de lumière. Devant moi, huit voyeurs applaudissaient. Je n’ai eu que quelques secondes pour les dévisager. Des éclairs de flashes m’éblouissaient. Mathias avait déjà ouvert la vanne de l’entonnoir et enclenché la machine. Les chaînes étiraient mes bouts de sein et mes lèvres sexuelles de gauche à droite, tandis que les godes montaient et descendaient dans mes orifices. La douleur provoquée par les serre-joints était atroce, je regrettais d’avoir refusé le fluide glacial. Mes gémissements amplifiés sortaient des haut-parleurs. J’aurais hurlé si ma bouche n’avait pas été prisonnière. La vaseline dont Mathias m’avait enduit le con et le cul amplifiait le bruit de mouille. Pour oublier la douleur, je me concentrais sur l’entonnoir que je m’empressais de vider. Des rumeurs s’élevaient de l’assistance. Les flashes crépitaient. Enfin, l’entonnoir a été vidé. De savoir que j’allais pisser devant eux m’excitait. Le plaisir montait, je ne sentais plus l’étirement sur mes organes génitaux. J’ai joui en secouant mes chaînes et mes seins en obus. Ma pisse jaillissait sous le regard médusé des huit voyeurs, qui ne disaient plus un mot. Le crépitement sur le fond de la bassine était amplifié par les baffles. Je devais les faire tous bander, les salauds ! Un jet plus puissant encore qu’aux répétitions. On me photographiait de tous côtés.

Mathias s’est alors approché, un verre à la main, et l’a tendu sous mon méat. J’étais en transe. Il me restait presque assez d’urine pour remplir le verre ! Mais il ne s’en est pas soucié. Il s’est même adressé aux invités qui gesticulaient, qui devaient être en transe, eux aussi !

— Elle est tellement possédée qu’elle boit sa pisse !

Il a versé tout le contenu du verre dans l’entonnoir et ma pisse tiède, encore fumante, s’est écoulée dans ma bouche tandis que mon corps était secoué de jouissance.

Les spots se sont éteints et la machine s’est arrêtée. La première séance était finie. Il y a eu un silence, puis des applaudissements à tout rompre. Enchaînée sur mon socle, je haletais encore et mes halètements s’échappaient par l’entonnoir vide. Je respirais par à-coups, soulevant en cadence mes seins-obus. Mon corps était agité de soubresauts. Mathias les a alors invités à venir vérifier que j’étais bien en chair et en os. Les uns tâtaient mes mamelons prisonniers, d’autres soulevaient mes seins, d’autres encore s’accroupissaient pour regarder les godes enfoncés dans mes trous et pincer mon clitoris. Tous caressaient mes poils, tiraient dessus pour en vérifier l’authenticité. Enfin, dans un brouhaha indescriptible, les spectateurs ont quitté la salle. J’ai même entendu que l’un d’eux voulait me « sortir » de là. « C’est tout simplement ignoble ! » a ajouté un autre. Et dire que ça ne faisait que commencer ! Puis Mathias a libéré ma bouche, et j’ai repris doucement haleine.

— Il reste une demi-heure avant la deuxième séance. Veux-tu que je te libère les tétons et le sexe ?

Je lui ai répondu non, pour éviter de souffrir à nouveau à la pose des serre-joints.

Mathias m’arrachait des halètements de plaisir.

Il a sorti les godes, qu’il fallait encore enduire de vaseline. Un quart d’heure plus tard, d’autres spectateurs arrivaient. Il m’a donc fait boire deux nouveaux verres de bière et a recollé ma bouche sur l’embout de l’entonnoir rempli. Et ma deuxième séance de torture a commencé sous l’œil ahuri des spectateurs. Sur mon socle, je jouissais et pissais de plus belle.

Ce n’est que vers 22 heures 30 que Mathias m’a libérée de mes chaînes. J’étais exténuée : trois heures enchaînée pour vingt minutes de torture et de jouissances extrêmes. Ma bouche puait, mes bouts restaient allongés, tout comme mon clitoris. Mes lèvres sexuelles, plus élastiques, souffraient moins. Je ne sentais plus ni mon vagin ni mon anus, desquels la vaseline dégoulinait. Avant de passer ma cape sur mes épaules, mon bourreau a ôté ma cagoule. Mon visage était couvert de transpiration, mon maquillage

coulait. Epuisée, je me laissais faire. J’ai bu un Perrier

lentement, debout sur mes jambes vacillantes. Heureusement que le lendemain, je disposais de la journée pour me reposer.

Me prenant par les épaules, Mathias m’a alors parlé tout bas.

— Pour jouir autant, enchaînée, torturée et en étant consentante, eh bien, je crois que c’est Satan qui t’a envoyée. Profitons-en tous les deux, Démonia !

Après un bain chaud aux plantes, j’ai eu faim. Nous avons dîné de sandwiches et d’une bouteille de Saint-Saturnin.

Cette nuit-là, j’ai dormi dans ses bras. Mais, fatigués tous deux, nous nous sommes endormis à peine couchés. Le matin, j’ai été éveillée par ses caresses. Nos langues se sont nouées, effectuant un ballet frénétique, tandis qu’il enfonçait lentement sa queue dure en moi. (Je baisais avec un pervers qui avait le double de mon âge, qui prenait possession de mon corps et de mon esprit. Je me sentais Démonia, la fille de Satan, et j’étais bien ainsi.) Mathias, bien plus puissant qu’il n’y paraissait, m’arrachait des halètements de femme comblée. Avant qu’il éjacule, je me suis agenouillée pour prendre en bouche son sexe luisant. Je palpais ses couilles tout en faisant glisser mes lèvres le long de sa hampe.

Quand le sperme a jailli, j’ai sucé de plus belle la queue de mon maître pour bien le vider.

Cette année-là, en ce début d’octobre, le Languedoc jouissait d’une température de 20 degrés l’après-midi. Mathias m’a emmenée à la plage de Palavas-les-Flots, à une quinzaine de kilomètres de Montpellier. Il a d’abord fallu que j’aille m’acheter un maillot de bain. Je voulais faire prendre l’air à mes seins, les rafraîchir à l’eau de mer. Quelques badauds restaient encore sur la plage, plutôt d’un certain âge. Le couple que je formais avec Mathias attirait les regards. Je les entendais : « Encore un vieux riche qui se tape une pute ! » Mais dans l’eau froide de la Méditerranée, je me serrais seins nus contre lui, et nous nous embrassions à pleine bouche devant tout le monde.

CHAPITRE XIV

LES INVITES INATTENDUS

Le jeudi, Mako est venu prendre des photos pour les mettre sur le Net et dans sa revue érotique. Il est arrivé chez Mathias dans l’après-midi. Mon sexagénaire et moi avions convenu de ne rien lui dévoiler avant le spectacle du soir. Mais c’est avec un camescope qu’il a débarqué. Mathias l’a conduit dans la salle de torture afin qu’il y installe son matériel. Néanmoins, mon cher maître n’a pas voulu ouvrir la tenture qui cachait mon socle. Sous prétexte de parler affaires, Mako m’a emmenée en ville tandis que Mathias s’affairait avec ses invitations. Nous nous sommes embrassés dans la voiture. Il aurait voulu me baiser, mais j’ai refusé, lui expliquant que, comme il s’en rendrait bientôt compte, mes orifices intimes étaient mis à rude épreuve. A la limite de lui faire une scène, je lui ai même demandé aussi de ne pas me peloter. Je lui ai promis que dès mon retour à Chevreuse, nous nous rattraperions. Il a enfin admis mon refus quand j’ai parlé de « conscience professionnelle ».

— Les semaines durant lesquelles on me paie, je me dois de jouer ce rôle à la perfection.

Mako disait que je ne me comportais pas comme d’habitude.

— On dirait que tu es envoûtée ! Ne me dis pas que tu es amoureuse de ce pervers ?

J’ai mis les choses au point, déclarant qu’il n’était pas question d’amour, qu’il allait voir quelque chose de plus spécial encore que ce que j’avais fait avec les frères Kalonji. En lui parlant, je m’enfiévrais. Mako a remarqué mon trouble et m’a demandé si Mathias me droguait. J’ai juste dit que ce pervers parvenait à me conduire à la concrétisation de mes rêves.

Rassuré, il a commandé une autre bière et un café. Je me promettais de lui en mettre plein la vue. Au fond, c’était un peu grâce à lui que j’étais là. Il m’a mise au courant des dates des prochains salons érotiques auxquels je participais en tant que « Lumineuse Aphrodite », ainsi qu’un éventuel client américain qui s’était manifesté sur le Net et devait donner confirmation.

— C’est d’ailleurs pour ça que je te filmerai ce soir, ma petite pute blanche. Et qui sait ? On pourra peut-être commercialiser le film ?

J’ai souri en répondant qu’il verrait ce soir quelle femme j’étais devenue avec Mathias. Il a rétorqué que je savais le rendre jaloux. Sur le chemin qui nous ramenait, Mako m’a alors annoncé qu’il partirait dès la séance terminée. Dès le lendemain, il devait se préparer pour rejoindre mon mari en reportage au Sénégal. Claude ne verrait donc ce film qu’à son retour. Bien entendu, il n’était pas question que Mako assiste aux préparatifs du spectacle. Aussi, il est parti dîner et n’est revenu que pour entrer dans la salle en même temps que les spectateurs.

Quand le rideau s’est ouvert et que je l’ai aperçu au fond, derrière sa caméra, une excitation folle m’a immédiatement envahie. Eblouie par la lumière rouge et par les flashes, je le distinguais à peine. Me voir enchaînée d’une telle façon devait lui plaire. Mes jouissances se sont déclenchées. Il devait bander comme un cheval quand mon jet de pisse a jailli pour tomber au fond de la bassine. (Entre deux soubresauts de plaisir, je pensais : « Pourvu qu’il prenne des gros plans ! »)

Après la séance, il est monté sur le socle. Comme n’importe quel spectateur, il a tâté mes poils, mes tétons, a tiré sur mon clitoris. Salaud de Mako ! Tandis que Mathias reconduisait les voyeurs à la sortie, il est resté près de moi. Enchaînée de toutes parts, ma bouche sur l’embout de l’entonnoir, il m’était impossible de prononcer un mot. Seul Mathias avait le droit de me libérer la bouche. Mako a donc posé un baiser sur un de mes mamelons, est descendu du socle et a salué Mathias, le félicitant pour la qualité du spectacle, l’incitant à effectuer de nouvelles recherches pour un autre show.

— Tant que je serai son imprésario, je ferai tout mon possible pour que Cathy soit à votre disposition.

Il est reparti sur-le-champ, et Mathias a pu s’occuper de moi, sa Démonia, pour la séance suivante.

Pour la dernière représentation, il avait réservé les sièges pour des hôtes de marque. Il est venu m’abreuver avec les deux verres de bière et a rempli l’entonnoir. Puis, comme chaque fois, il a bourré de vaseline mon vagin et mon anus. En collant ma bouche sur l’embout, ses mains tremblaient un peu. C’était la fin d’une semaine infernale. Nos bouches se sont collées. Le maître embrassait sa « fille de Satan » avant l’ultime représentation.

— Ne sois pas étonnée par les personnages du premier rang.

Effectivement, enchaînée derrière la tenture, un frisson m’a parcouru l’échine quand je l’ai entendu : « Monsieur le marquis, Monsieur le conseiller municipal, Monsieur le président des Contra Luciferus, Messieurs... ». Ainsi donc, ce soir, j’allais être torturée, jouir et pisser devant des personnalités. Angoissée, j’avais du mal à avaler ma salive. Alors que Mathias arrivait à la fin de son speech, une idée terrifiante m’a traversé l’esprit. Je me suis souvenue que... Mais je n’ai pas eu le temps de poursuivre ! Le rideau s’ouvrait, la lumière rouge m’inondait et les godes entamaient leurs va-et-vient tandis que mes mamelons et mes lèvres sexuelles étaient étirés de la même atroce façon. J’avais encore demandé à Mathias de ne pas envoyer son spray glacial. Moi, Démonia, je voulais finir en apothéose.

La surprise pour moi a été de taille. Au premier rang, le conseiller municipal n’était autre que mon beau-père ! Et, à côté de lui, trônant dans une toge violette et ganté de blanc, son frère, le président de Contra Luciferus, l’oncle de mon mari, mon oncle par alliance. (Comment n’y avais-je pas pensé en venant à Montpellier ? Claude n’avait à vrai dire plus de contact avec sa famille. Toujours est-il que mon beau-père et mon oncle étaient là, sûrement en train de bander, à voir, sans le savoir, l’un sa belle-fille, l’autre sa nièce.) Mon cœur battait très fort. Les douleurs provoquées par les étirements avaient disparu. Ma jouissance était plus mentale que physique, et je n’ai pu retenir ma pisse aussi longtemps que d’habitude. Le jet a jailli sous le regard ébahi de ces drôles de personnages. J’aurais voulu que Mathias continue à remplir mon entonnoir pour pisser encore devant mon beau-père et mon oncle. Les sons rauques qui sortaient par l’entonnoir vide étaient plus forts que les autres soirs. Ma respiration soulevait mes seins-obus en cadence, accentuant les étirements. Ce soir-là, littéralement possédée, je fléchissais les genoux afin que les godes me pénètrent à fond. Mathias ne se doutait de rien. Voulant faire monter mon plaisir d’un cran, il a approché le verre plus tôt que d’habitude, et cette fois je l’ai carrément rempli. J’étais pleine de fièvre, mon visage ruisselait de transpiration sous ma cagoule. Tout mon corps s’est mis à transpirer quand mon maître a versé le contenu du verre dans l’entonnoir. J’allais devoir avaler un verre de vingt-cinq centilitres de mon urine. En versant, Mathias me regardait dans les yeux. Nous n’avions jamais échangé un tel regard. Profitant du bruit de la machine, il m’a demandé tout bas :

— Tu peux encore pisser si je te laisse trois minutes de plus ?

J’ai répondu d’un battement de paupières. C’était tout ce que je voulais. J’ai vidé l’entonnoir. Et avant la fin de ces trois minutes, je pissais de nouveau. A la fin de la séance, mon oncle est monté tirer sur ma toison de ses doigts gantés de blanc immaculé, et mon beau-père a soupesé mes seins en riant.

De ses doigts gantés, mon oncle tirait sur ma toison ; mon beau-père soupesait mes seins.

Enfin, Mathias est venu me délivrer. J’étais fourbue. Sans échanger un mot, mon maître m’a soutenue pour m’amener à la salle de bains par le couloir dérobé. Je ne reverrais plus la salle de torture. Il a ôté ma cagoule, m’a dit de me détendre dans un bain fumant. Il devait redescendre à la salle de torture : le président de Contra Luciferus désirait un entretien. Une heure plus tard, il m’a rejointe à la cuisine. J’étais curieuse d’apprendre de quoi mon oncle avait pu lui parler.

Son association était prête à payer pour m’avoir durant trois jours.

— Je ne lui ai pas dit que tu étais pro, sinon, tout mon discours se révélait un mensonge. Mais j’aurais peut-être dû le faire, étant donné cette association. Elle est très connue ici. Ils veulent remettre les mécréants sur le droit chemin.

Les présidents voulaient m’exorciser, et Mathias serait dédommagé par une somme importante.

Il devait se rendre le lendemain matin chez le président pour en savoir davantage. Rester trois jours de plus à Montpellier ne me posait aucun problème, je n’avais aucun contrat avant une bonne quinzaine, et Claude et Mako étaient au Sénégal. A l’idée de retourner sur la plage de Palavas, j’étais même contente de rester un peu plus longtemps. Nous avons achevé une bouteille de Saint-Emilion en riant encore cette exorcisation. Je riais encore plus pour une raison que je ne pouvais lui dévoiler. J’ai quand même insisté pour qu’il fasse comprendre au représentant de Contra Luciferus qu’il n’était pas question que je retire ma cagoule. Comme il manifestait son étonnement, je lui avoué nos liens de parenté. Ouvrant la porte du réfrigérateur, il en a sorti une bouteille de champagne.

— On va fêter ça, Démonia. Ça en vaut la peine !

Mon sommeil a été agité. J’étais une femme qu’on allait exorciser. Et c’était mon oncle qui allait le faire, le président de Contra Luciferus !

CHAPITRE XV

L’EXORCISATION DE DEMONIA

Mathias était parti quand je me suis levée. A son retour, il paraissait très nerveux, très contrarié. On n’avait pas voulu lui dévoiler la façon de m’exorciser, stipulant qu’il s’agissait d’un secret appartenant à

l’association. Mais pour l’inciter à accepter, le président avait doublé la mise ; il verserait sur son compte 20 000 francs suisses.

— Tu comprends que j’aie accepté ? Mais il y a deux problèmes.

Le premier, c’était qu’on devait voir ma tête. Mon oncle et mon beau-père ne m’avaient connue qu’avec les cheveux blonds à la sauvageonne, et nous avons pensé qu’avec ma coiffure actuelle, c’était bien le diable si l’un ou l’autre me reconnaissait.

Mais j’ai frémi quand Mathias m’a dévoilé le deuxième problème. Durant trois jours, je devrais rester enfermée dans le domaine de l’association. Le président avait promis à Mathias de me rendre le matin du quatrième jour saine de corps et d’esprit. Je paniquais, mes mains tremblaient. Mathias les a prises et nous sommes restés muets. J’ai accepté pour le fric, persuadée aussi, tout comme lui, que je ne subirais pas quelque chose de semblable à ce que j’avais enduré cette semaine. Ce qui nous ennuyait, c’est qu’il ne pourrait assister aux séances d’exorcisation. A mon retour, je lui raconterais tout le cirque.

— Quelqu’un vient te chercher à midi. Nous n’avons qu’une heure à passer ensemble, mais j’ai juré de ne plus te toucher.

Mathias bredouillait, je voyais bien que, malgré tout cet argent, il en avait gros sur le cœur. Moi aussi d’ailleurs. C’était une drôle de séparation. Essayant de trouver des paroles réconfortantes, j’ai déclaré qu’à mon retour on aurait quelque chose de spécial à fêter, et que je resterais un ou deux jours. Il a paru rassuré.

Je devais me rendre là-bas nue en cape noire à capuchon et les yeux bandés. Et sans vêtement de rechange. Je n’osais imaginer la suite.

Installée à l’arrière d’une puissante voiture, nue sous ma cape, les yeux bandés et le capuchon abaissé à hauteur de mon nez, je frissonnais. En plus, sur ordre du président, Mathias m’avait bâillonnée et ligoté les poignets. La peur commençait à me gagner. Après un voyage de presque une heure, on m’a fait descendre de voiture, monter des marches et entrer dans une pièce où flottait une odeur d’encens et d’eau bénite. On m’a ôté mon bâillon, et une voix grave m’a demandé mon nom. J’ai répondu Claudine F., nous avions prévu que je change mon identité.

La chaleur se répandait dans mon bas-ventre.

Je me suis retrouvée nue face à quelqu’un que je ne voyais pas. Etait-ce mon oncle ? Des mains gantées m’ont palpée. Je sentais un souffle sur mon visage.

— Comment une aussi belle femme peut-elle accepter qu’on la déforme ? C’est incompréhensible. Je vais enlever ton bandeau, tu m’as déjà vu une fois !

C’était mon oncle ! Sur le côté, un jeune homme en costume noir, chemise grise et col blanc m’observait, la fièvre aux joues. Le président lui a ordonné d’aller vérifier les préparatifs et est sorti du bureau. Il y avait un autre personnage, paraît-il président de la branche nord de l’association. Descendu de Reims exprès pour aider à m’exorciser, il avait les cheveux noirs légèrement ondulés, des lunettes fumées, environ quarante-cinq ans. Les deux présidents se sont approchés et, du revers des doigts, mon oncle a caressé ma toison en forme de trident. Heureusement, il ne me reconnaissait pas.

— Dans trois jours, tu seras redevenue une femme comme les autres, heureuse de vivre dans le droit chemin. Mais il faut que tu sois châtiée pour ce que tu as fait. Nous allons montrer à Satan que nous sommes plus forts que lui.

Ses yeux sont alors descendus vers mon bas-ventre. Je mouillais tant cette situation m’excitait. Il m’a ordonné d’écarter les jambes et de fermer les yeux. Son doigt ganté s’est enfoncé dans mon vagin. Drôle de geste pour un tel personnage ! Mon oncle n’avait sans doute jamais fait ça de sa vie. D’instinct, j’ai resserré mes sphincters. Mais il l’a sorti et l’a montré à l’autre afin qu’il voie ma mouille. Le type de Reims s’est exclamé :

— Quelle honte ! Tu vas apprendre à te passer de cette bassesse animale, fille de Satan ! Avance !

J’ai dû sortir par une porte cachée derrière une épaisse tenture bordeaux. En bas, dans une grande cave mal éclairée, attendaient deux jeunes gars habillés à l’identique. De nouveaux adeptes, sans doute. Je me suis tournée vers un des présidents pour l’implorer. Peine perdue.

— Ici, tu pourras grogner tant que tu voudras. Personne ne t’entendra. Personne ne doit voir ou entendre une exorcisation. Attachez-la !

Un des aides m’a libéré les mains et j’ai dû me coucher sur une croix de Saint-André posée sur le sol. Mes poignets et mes chevilles ont été attachés à la croix avec des sangles. Ils ont redressé verticalement la croix en position et l’ont maintenue ainsi par des cordes attachées à des poulies au plafond.

Le président nordiste a alors ouvert un livre et s’est mis à lire tout haut en latin, tandis qu’un initié rasait ma toison pubienne à l’aide d’une tondeuse électrique. Sur ma croix, je respirais difficilement. Le trident disparu, mon bas-ventre et mon sexe ont été aspergés d’eau bénite. Puis, mon oncle a saisi un fouet avec une lanière de plusieurs mètres. L’aide qui m’avait rasée m’a bandé les yeux et le supplice a commencé. L’autre lisait toujours en latin, mais à plus haute voix. J’ai cambré les reins quand la lanière s’est abattue sur mon ventre. La brûlure était horrible. La lanière m’a cinglé les seins et j’ai poussé un grognement. Puis, j’ai encore reçu trois coups de fouet, me faisant hurler. On me punissait de mes goûts pervers. J’étais prête à jurer n’importe quoi pour qu’on arrête. Je ne tenais pas à ce qu’on abîme mon corps, qui devait servir bientôt dans les salons érotiques avec les frères Kalonji. Un jeune aide a alors ôté mon bâillon et le type de Reims m’a demandé de renier Satan, mon père, à tout jamais. Je n’ai pas hésité. On m’a détachée de ma croix. L’un des initiés a ôté mon bandeau et m’a passé une chaîne au cou. Puis, sous le regard des présidents, il m’a attachée à quatre pattes à un anneau fixé au mur. Mes poignets sanglés ont été enchaînés à des anneaux dans le sol. Impossible de me redresser. Je sentais encore les brûlures des coups de fouet. Les présidents ont quitté la pièce, sauf l’adepte attaché à ma surveillance qui m’a nourrie et abreuvée : bol de riz et eau. Je n’avais pas le droit de parler. (Ce que je subissais ne faisait qu’accroître mes appétits pervers. Ces bien-pensants ne savaient pas qu’ils avaient affaire à une pro. Moi, d’être attachée ainsi, nue et nourrie par un jeune initié, ça m’excitait.) Ma mouille coulait abondamment quand j’imaginais ce qu’il allait faire. Plaçant un seau entre mes cuisses ouvertes, il a déclaré :

— Tu feras tes besoins ici. C’est moi qui t’essuierai et te laverai.

La fièvre m’a envahie. Ainsi donc, je devrais non seulement pisser, mais chier devant ce sous-fifre ? Et on croyait ainsi m’exorciser ? Le jeune corbeau n’a pas dû attendre longtemps. Ma pisse a crépité au fond du seau, mais j’hésitais pour le reste. Pourtant, je voulais aller à la selle. Mon visage me brûlait à l’idée de montrer mon cul expulsant mes excréments. Ce qui m’ennuyait le plus, c’était la position. Tant pis ! J’ai poussé ; un long étron malodorant et fumant est tombé dans ma pisse, m’éclaboussant les cuisses. Je respirais par saccades, j’étais excitée. Je l’ai été encore plus quand le jeune type m’a essuyé la vulve puis le cul avec du papier. Il a disparu un instant, revenant avec une bassine d’eau, du savon, un gant de toilette et une poire en caoutchouc ! Le seau était toujours entre les cuisses, j’ai fermé les yeux, ravie de ce que j’allais subir. Maladroitement, l’initié m’a savonné et rincé la vulve. Avait-il jamais touché une femme ? Ça me donnait des frissons, j’avais l’impression d’être une chienne.

Mais l’instant d’après, je grognais sous mon bâillon : le gars enfonçait la canule dans mon anus et vidait la poire d’eau chaude. N’ayant jamais subi de lavement, j’éprouvais d’étranges sensations. La chaleur se répandait dans mon bas-ventre qui gargouillait. Puis, il a détaché mes poignets et m’a fait asseoir sur le seau pour que l’eau sorte de mes entrailles. D’être ainsi devant lui, j’avais les joues en feu. Se penchant vers moi, il a malaxé mon ventre pour que j’expulse ce qui y restait. J’étais traitée comme un animal. J’aurais voulu croiser son regard, mais il se dérobait. Il m’a aussitôt remise à quatre pattes et a refixé mes poignets aux anneaux. Puis, il m’a savonné le cul, l’a rincé et m’a essuyée. En moi, le trouble, l’excitation ne faisaient que croître.

Les présidents ont reparu. Ils étaient accompagnés de mon beau-père. Le jeune aidant s’est adressé à mon oncle.

— Elle est prête, Monseigneur ! (On s’adressait au président comme à un évêque.)

— Nous allons pouvoir poursuivre son exorcisation devant un témoin civil.

L’adepte m’a bandé les yeux. J’ai juste eu le temps de voir mon oncle s’agenouiller derrière moi. Non, il n’allait pas... J’avais l’impression de vivre un rêve. Ses mains gantées ont saisi mes hanches et j’ai senti son gland contre ma vulve. Il allait me baiser devant mon beau-père ? En fin de compte, tous ces types me faisaient vivre une situation aussi dégénérée que tout ce que j’avais vécu jusqu’à présent. J’ai commencé à haleter tandis que mon oncle coulissait dans mon con. Ses couilles frôlaient mes cuisses. Pendant que mon cher oncle me limait, l’autre président me faisait répéter après lui :

— Je veux devenir une femme normale. Je dois me donner à l’homme qui me prend. Je ne peux pas en retirer un quelconque plaisir sous peine d’être châtiée.

Cette situation surréaliste, ces paroles me tournaient la tête. Je devais les répéter sans cesse, mais je haletais entre chaque mot tandis que mon oncle me secouait comme un sac de chair. Il a éjaculé en râlant. Alors, l’autre s’est remis à débiter des paroles en latin tandis que le jeune initié m’aspergeait d’eau bénite. Mon oncle s’est relevé et l’autre a pris sa place entre mes jambes.

J’essayais de reprendre haleine. Les mains gantées du type de Reims m’ont écarté les fesses et on m’a bourré le cul de vaseline. Son gland s’est appuyé contre mon anus. Mais après la semaine chez Mathias, mon cul se dilatait rapidement. J’ai quand même cambré les reins quand le membre s’est enfoncé d’un coup dans mes entrailles. C’est alors mon oncle qui m’a fait dire les mêmes mots. Le Rémois n’a pas tardé à m’envoyer tout son foutre dans le cul. Je haletais à n’en plus finir, essayant de répéter ces stupides phrases. Sortant de mon anus, il s’est adressé à mon beau-père :

— Vous avez droit à son troisième orifice !

Ahurie, toujours haletante, j’ai balbutié :

— Non. Pas ça. Je vous en prie.

— Tu préfères le fouet ?

— Non !

La chaîne de mon cou a été détachée et mon beau-père s’est agenouillé devant moi. Des mains gantées ont maintenu ma tête et j’ai dû ouvrir la bouche pour y recevoir sa bite. Après avoir reçu mon oncle dans le con, je suçais mon beau-père. Et ils croyaient qu’ils étaient en train de m’exorciser ! C’était de la plus vile bassesse, la débauche totale. Le gland qui me caressait le palais était gros, je tournais ma langue autour. La bite tendue de mon beau-père s’est enfoncée dans ma bouche tandis que les présidents priaient en latin et qu’on aspergeait mon corps d’eau bénite. C’était du délire ! Etait-ce vraiment moi qu’il fallait exorciser ? Tout à coup, le sperme de mon beau-père a jailli. Les mains gantées me tenaient solidement pour m’empêcher de bouger. Je devais tout avaler. Enfin, sa bite est sortie de ma bouche. Du sperme débordait des commissures de mes lèvres.

Les représentants de Contra Luciferus avaient trouvé le moyen de se payer du bon temps. Les pervers sont partout ! Ils sont partis, me laissant de nouveau seule avec les jeunes adeptes. Ce que je venais de vivre m’avait épuisée, et j’ai essayé de reprendre mes esprits.

On m’a fait boire de l’eau. Mes poignets ont été détachés et j’ai été bâillonnée. J’ai dû me mettre debout, jambes écartées, pour être livrée à deux jeunes initiés. Du sperme me coulait sur les cuisses. J’ai été nettoyée avec rudesse, dans un silence pesant. Des mains s’attardaient sur ma vulve pour la savonner tandis que d’autres m’écartaient les fesses pour les fouiller. Sans échanger le moindre mot, les deux types profitaient de l’absence des chefs pour me palper les seins, les caresser avec délicatesse. Au fond de moi, l’envie d’être celle qui pourrait les dépuceler était forte. Je souhaitais qu’ils me débâillonnent pour leur dire de me prendre comme leurs présidents, leur jurant de garder le secret. Au lieu de ça, mes mains ont été ligotées dans le dos et on m’a fait coucher sur un lit, puis j’ai été recouverte d’un drap. Je me suis endormie la faim au ventre, sans savoir quelle heure il était.

A mon réveil, on m’a ôté le bâillon et le bandeau pour me faire manger du riz, des carottes, quelques biscottes, et boire de l’eau. Mes mains étaient toujours liées. Avec un régime aussi draconien, j’allais perdre les kilos pris en buvant des litres de bière. Je mangeais lentement, observant ce qui m’entourait. Pas grand-chose. J’étais dans une toute petite pièce donnant sur la cave contenant la croix de Saint-André. A l’intérieur, mon lit, une chaise et le seau, heureusement vidé. A travers une petite fenêtre grillagée, la nuit était tombée.

On me donnait donc mon repas du soir. J’ai pensé pouvoir m’adresser à ce type dès ce semblant de repas fini. Hélas, mon oncle est entré, portant un sac. Il m’a ordonné de vider mon verre d’eau puis d’aller pisser dans le seau. Je me suis exécutée, la fièvre aux joues. Cette situation était non plus excitante mais humiliante. Ce n’était pas comme sur mon socle. Ici, j’étais vraiment considérée comme une malade à surveiller !

— Durant ces trois jours, tu devras te taire et méditer. Tu ne pourras parler que lorsqu’on te l’ordonne. Si tu insistes, tu subiras le fouet !

Je n’ai plus dit un mot. Il a sorti de son sac des ustensiles de cuir, de métal, des bouts de chaînes, des cadenas. Le président m’a rappelé que tant que je serais sous sa garde, il n’était pas question que je me touche.

— On va te faire oublier tes instincts ! Mais comme je te l’ai dit, durant ces trois jours, tu vivras dans des conditions très pénibles. On va te préparer pour la nuit.

J’ai dû passer les bras dans les emmanchures d’un plastron de cuir que le jeune initié a refermé dans mon dos par un système métallique composé de deux tiges et de deux cadenas. Ce plastron m’écrasait les seins et m’empêchait de respirer. Ma bouche a été emprisonnée dans deux serre-joints. A chacun pendait une chaînette, et les deux chaînettes ont été attachées l’une à l’autre derrière ma tête par un cadenas. Sans s’en rendre compte, mon oncle était en train de satisfaire mes goûts pervers : il déformait une partie de mon corps. Mes poignets ont été sanglés et attachés à deux anneaux qui sortaient de l’épaisseur du plastron, juste sous mes seins. Comment allais-je pouvoir dormir, harnachée ainsi ? Pour clôturer le tout, j’ai eu droit à une vraie ceinture de chasteté, un triangle de cuir et de métal avec un trou pour pisser. Ce triangle était relié par l’entrejambe à un autre collé sur mes fesses. Les deux triangles s’attachaient sur le ventre par une ceinture métallique fermée aussi d’un cadenas. Que n’aurais-je donné pour me voir... Et dire que Mako aurait pu me prendre en photo pour sa revue !

Le jeune initié s’est agenouillé devant moi pour prier tandis que mon oncle me bénissait et collait sur mon front une croix de velours noir. Quand je pense qu’il m’avait baisée ! J’ai très peu dormi, je me remémorais ma semaine chez Mathias et tout ce que je venais de subir en une seule après-midi.

Comme prévu, j’ai passé la matinée du lendemain attachée sur ma croix, deux heures durant. Je ne sentais plus mes bras. Un bandeau sur les yeux, j’étais nue face aux deux présidents qui priaient et me faisaient répéter que je reniais Satan, mon père, que je voulais redevenir une femme normale. L’après-midi, attachée à quatre pattes, j’ai été baisée et enculée par ces hauts représentants de l’association. Mais cette fois, c’est mon oncle qui m’a enculée tandis que l’autre me faisait répéter les phrases. Comme la veille, j’ai sucé la bite de mon beau-père et avalé son sperme. En moi-même, je jubilais. Le problème, c’est que mon plaisir devait être silencieux. Mais des soubresauts secouaient mon bas-ventre quand mon oncle a éjaculé au fond de moi et que la bite de mon beau-père giclait dans ma gorge.

C’est ainsi que j’ai vécu trois jours et trois nuits. Je devais avoir perdu quelques kilos. A la fin de la troisième journée, le type de Reims m’a soumise à un interrogatoire pour juger l’efficacité de l’exorcisation. Bien entendu, j’ai répondu de façon positive à toutes ses questions car je ne tenais pas à moisir là plus longtemps. Lui et mon oncle ont paru satisfaits de leur travail. Tu parles ! J’avais surtout hâte de retrouver Mathias, Claude, Mako et les frères Kalonji. Ce soir-là, j’ai eu droit à un repas plus conséquent. Mais par précaution, j’ai encore dû passer ma dernière nuit harnachée et portant toujours la ceinture de chasteté.

Le quatrième jour, j’ai été bénie par les présidents, pendant que les jeunes initiés priaient. Tandis que j’étais sur la croix de Saint-André, le président rémois observait mon pubis.

— Les poils repoussent normalement. Elle n’est plus la fille de Satan !

J’avais envie d’éclater de rire. J’ai dû m’agenouiller devant le président nordiste, qui m’a fait communier. Franchement, je ne savais plus où j’en étais. Il a déclaré que je pouvais reprendre ma place dans la société. Dans le bureau de mon oncle, j’ai dû signer un livre noir gardé dans un coffre : Le Livre des Exorcisations.

On m’a reconduite chez Mathias, nue sous une cape comme à l’aller. Dans la voiture, je me demandais qui avait été le plus dupe : Contra Luciferus ou moi ?

Nos retrouvailles ont été chaleureuses. Mathias me serrait, m’embrassait à pleine bouche tandis que je me collais contre sa braguette bombée. Nous ne disions mot. La première chose que je désirais, c’était avoir un vrai repas. Sous la douche, je me suis demandé si j’allais tout lui raconter. Mais je le lui avais promis, je lui devais bien ça. Nu, il m’attendait pour m’essuyer. Enfin, je voyais une bite, et celle de Mathias me plaisait, avec son gland en forme de prune et ses veinules bleuâtres. Il a deviné ce dont j’avais besoin. Sur le lit, il m’a longuement caressée. Ses doigts me palpaient, s’insinuaient à peine dans mon con. Puis, sa langue a parcouru le haut de ma fente avant de me pénétrer. C’était la première fois qu’il me léchait. J’étais bien !

Que n’aurais-je donné pour me voir dans une glace...

Je me pinçais les mamelons tandis qu’il titillait mon clitoris du bout de la langue. Je pouvais enfin haleter à mon aise. Il a enfoncé deux doigts dans mon vagin, et j’ai joui. Cet après-midi, il n’était plus question de perversion. C’était autre chose, un besoin l’un de l’autre, du plaisir réciproque.

Il s’est glissé sur moi et sa queue m’a pénétrée lentement, jusqu’au fond. Je poussais des soupirs d’aise. Mathias me prenait parce qu’il avait envie de moi. Il coulissait de plus en plus vite. Mes jambes l’enserraient, mes bras le tenaient. Nos langues se nouaient dans une danse effrénée. Je gloussais sous ses pénétrations. Soudain, il a poussé un long râle et son sperme a giclé. Je criais son nom. J’ai joui de façon intense. Je n’étais pas exorcisée !

Couchés l’un contre l’autre, nous reprenions haleine. Je lui ai demandé de garder pour lui ce que j’allais lui raconter. Il m’a juré que ce serait notre secret. Evidemment, il n’en a pas cru ses oreilles, il pensait que nous avions été dupés. Néanmoins, l’argent avait été versé. Et de toute façon, cet épisode nous a excités et un peu plus enrichis. Le soir, au restaurant, j’ai mangé comme quatre. Je suis restée deux jours avec lui avant de reprendre le TGV pour Paris, lui promettant de revenir dans un proche avenir afin qu’il taille de nouveau ma toison pubienne en trident !

CHAPITRE XVI

LE COUSIN GERMAIN AMERICAIN

Tandis que j’étais à Montpellier, Mako a fait paraître une annonce sur Internet agrémentée de photos de moi dans ma tenue de latex prises au Cine Erotico, les mamelons et le clitoris étirés par les élastiques, les godes chromés enfoncés en moi. Il y avait mon prénom, mon âge et mes mensurations, mais pas mon nom de famille. C’est ainsi que, après le salon érotique de Berlin où j’ai encore remporté un vif succès en tant que Lumineuse Aphrodite, je me suis rendue à Los Angeles, en Californie, où un riche inventeur pervers m’avait louée pour deux semaines. C’est un accessoire capillaire qui a été à la base de ces retrouvailles. En effet, après Barcelone, et aussi à Montpellier, j’avais remarqué que ma coiffure de négresse attirait les regards. Aussi avais-je décidé de porter une perruque à la longue chevelure blonde comme la mienne à l’adolescence et au début de mon mariage. Perruque que j’enlevais à la maison ou lors de mes prestations érotiques. Je la portais dans l’avion pour Los Angeles. Après un voyage épuisant, je suis arrivée à l’aéroport de cette immense ville en fin d’après-midi.

Tout de suite après que j’ai récupéré ma valise, un homme s’est précipité vers moi. Je ne l’avais pas vu depuis plus de dix ans, mais je l’ai aussitôt reconnu. C’était Jean, mon cousin germain. De trois ans mon aîné, il avait belle allure avec sa moustache et ses cheveux noirs ondulés. Dans sa chemise à fleurs à manches courtes, il ressemblait à Tom Selleck, le héros de Magnum. Même si j’étais heureuse de le revoir, sa présence m’ennuyait : il fallait que je trouve l’inventeur qui m’avait louée. Il avait prévenu Mako qu’il aurait sous le bras un exemplaire du Monde, plus facile à distinguer pour une Française qu’un journal américain. Quand Jean a été à deux mètres, la fièvre a envahi mon visage : il avait Le Monde sous le bras ! Je ne savais que faire, c’était trop tard pour fuir. Lui aussi m’avait reconnue. Tandis qu’il marmonnait les formules habituelles d’heureuses retrouvailles, mon regard balayait la foule à la vitesse de l’éclair, espérant trouver un autre homme Le Monde sous le bras. Hélas ! Je devais me rendre à l’évidence : le nouvel inventeur pervers qui me louait était mon cousin.

Lui était loin de se douter de la raison de ma présence ici et semblait embarrassé. Il cherchait aussi quelqu’un dans la foule. Comment lui faire comprendre que la femme-cobaye qu’il cherchait était là, devant lui ? Que la perverse posant sur Internet dans les poses les plus obscènes était sa cousine germaine ? Allais-je lui avouer ? J’ai inventé que je venais passer quelques jours chez une amie à qui je devais téléphoner dès mon arrivée à l’aéroport pour qu’elle vienne me chercher. Jean a alors insisté :

— Tu téléphoneras de chez moi. La personne que j’attendais doit avoir raté son avion. On a des choses à se raconter !

Tu parles ! Jean me regardait les yeux pleins d’une lueur étrange. Il a mis ma valise dans le coffre de sa Chrysler Voyager et nous avons démarré.

Los Angeles baignait sous un ciel immensément bleu. Je portais une minijupe en daim et un T-shirt jaune sans manche. Il voulait des nouvelles de la France. Il reluquait mes cuisses découvertes, j’étais sûre qu’il avait envie de moi. C’est vrai que c’est ensemble que nous avions appris à connaître le sexe opposé. J’avais quinze ans, lui dix-huit. Plus d’une fois, il avait sorti mes jeunes seins de mon soutien-gorge pour les embrasser. Je me laissais faire, je trouvais ces moments délicieux d’autant plus qu’ils étaient frappés d’interdit.

Quand il prenait en bouche un de mes mamelons, je passais la main par sa braguette pour effleurer son pénis en érection. Mais, pas encore assez délurée, je ne l’avais jamais sorti pour l’admirer. Néanmoins, de sentir ce sexe dur dans ma main, je mouillais. C’est ainsi que j’ai pris conscience du plaisir qu’il y a à toucher l’autre et à se laisser toucher. Mais nous n’étions jamais allés plus loin dans nos jeux. Que le destin nous remette sur le même chemin était étrange.

Après une vingtaine de minutes, nous sommes arrivés chez lui, une demeure victorienne dans les quartiers résidentiels de Los Angeles. L’atmosphère n’était pas vraiment détendue. Il m’a servi un bourbon sur un divan de cuir fauve. En face de moi, il m’a dit qu’il avait changé de nom ; il s’appelait désormais John Highburry. Divorcé depuis deux ans, sans enfant, il vivait seul et gagnait bien sa vie comme ingénieur de haute technologie. Il mettait au point des machines sophistiquées. Je ne lui ai pas demandé d’explications. Il nous a resservis dans un silence gêné. Visiblement, ces retrouvailles nous émouvaient, mais nous étions embarrassés de nous retrouver là, face à face. Moi, je le savais, mais lui ? J’ai raconté que pour le moment, je n’avais pas d’emploi fixe, ce qui me permettait de voyager. Il s’est alors mis à évoquer ses souvenirs, nos jeux sexuels d’adolescents. Sur ce terrain glissant, nous nous sommes avoués notre manque de témérité de l’époque.

L’évocation de ces souvenirs me faisait mouiller. C’est alors que, l’alcool aidant, John m’a raconté qu’il venait d’inventer une machine à jouir ultra sophistiquée, et que la personne qu’il attendait à l’aéroport était une femme-cobaye qu’il avait louée sur Internet.

— C’est une jeune pute française qui participe à des salons érotiques où elle sert d’esclave à deux Noirs.

Je n’ai dit mot. Dans ma tête, tout s’entrechoquait. Il fallait que je me décide. Mon cousin était donc devenu lui aussi un être pervers. D’un coup sec, j’ai vidé mon bourbon tandis que son regard plongeait dans mon décolleté.

— Ce qui est marrant, c’est qu’elle est française, a le même prénom et le même âge que toi.

Il nous a servi le café en déclarant qu’il était ravi de ma présence ici.

— Bizarre, le destin, non ? Nous pouvons peut-être rattraper le temps perdu ? a-t-il ajouté en me regardant dans les yeux.

Sa main s’est posée sur ma cuisse, caressant le nylon de mon collant. En esquissant un sourire, je lui ai juste répondu :

— Qui sait ?

Je lui ai demandé de bien vouloir m’indiquer une pièce où je pourrais me changer. Il m’a montré une chambre d’amis, à l’étage. Elle était à ma disposition pour la nuit. Il est sorti en refermant la porte derrière lui.

Ma décision était prise. J’ai ôté ma perruque blonde pour laisser libres mes cheveux très courts, crépus et d’un roux foncé, et j’ai enfilé ma combinaison et ma cagoule de latex. Sans faire de bruit, j’ai descendu l’escalier recouvert de tapis plain. Avant d’entrer dans le living, j’ai aperçu John pensif, les yeux fixés sur la cheminée à feu ouvert.

A pas feutrés, je me suis avancée pour prendre position devant lui, les jambes écartées et les mains sur les hanches, et lui exposer mes seins plantureux, mon sexe rasé et mes fesses rebondies. Il est resté figé, plus aucun son ne sortait de sa bouche entrouverte. Son visage était écarlate.

— Je suis la femme-cobaye que tu attendais, John !

Ses mains tremblaient. En souriant, je me suis assise sur ses genoux. Il n’arrêtait pas de regarder mes seins, et j’ai ouvert les jambes pour qu’il voie aussi mon bas-ventre rasé.

— Comment trouves-tu mes seins ? Sens-les, tu en meurs d’envie !

Il a palpé mes nichons, pincé mes gros bouts et je me suis penchée vers sa bouche ouverte où j’ai enfoncé ma langue. Les souvenirs remontaient à la surface tandis que ses mains parcouraient mon corps. C’était la première fois qu’on me caressait par-dessus le latex et ça me donnait des frissons. Il a voulu savoir comment j’avais pu ranger mes longs cheveux sous la cagoule. Je l’ai ôtée et il est resté pantois devant ma nouvelle coiffure rousse et crépue.

— Je n’ai jamais vu une femme aussi bandante, sauf sur Internet ! a-t-il dit en riant.

Tandis qu’il prenait en bouche un de mes mamelons, j’ai passé ma main sur sa braguette bombée.

— Il serait temps que je voie ta queue, cher cousin ! Si on allait dans ta chambre ?

Sans hésiter, il m’y a emmenée. Éclairée par de larges fenêtres donnant sur le jardin, elle était spacieuse, avec un immense lit sur lequel nous avons plongé avec délices dans le stupre le plus profond, bravant avec bonheur l’interdit qui nous frappait depuis notre naissance. Je me donnais à lui sans retenue. Pour la première fois, mon cousin me léchait, suçait mon clitoris en m’arrachant des soupirs de plaisir. J’avais gardé ma combinaison de latex, ça nous excitait. Nous étions couchés tête-bêche, et j’avais saisi sa queue luisante. Je découvrais enfin le sexe circoncis de mon cousin, et je l’ai d’abord léché à petits coups, tout autour du gland et sur le méat entrouvert. Puis, je l’ai englouti dans ma bouche. Il râlait tout en m’enfonçant deux doigts dans le vagin.

— Si tu savais combien de fois j’ai imaginé...

— Moi aussi, viens.

A quatre pattes derrière moi, il a poussé sa bite tendue entre mes grandes lèvres. J’ai lancé un long râle en le sentant s’enfoncer dans mon vagin dégoulinant. Me saisissant aux hanches, il coulissait de plus en plus vite. Je haletais déjà comme une folle et criais mon bonheur d’être prise ainsi. Et j’ai feulé comme une chienne en chaleur quand il a éjaculé. Lui aussi râlait en criant mon nom. Nous n’avions probablement jamais été aussi excités. A peine sa queue ramollie est-elle sortie de mon vagin que je me suis retournée pour la prendre en bouche. Haletant toujours, le corps encore couvert de frissons, j’ai balbutié :

— Je te veux aussi dans le cul, et encore dans la bouche. Désormais, je suis ta salope de cousine !

Mon doigt allait et venait dans son cul ; il bandait.

J’ai sucé la bite poisseuse couverte de sécrétions. Assis sur le lit, jambes écartées, il me caressait la tête tandis que ma bouche redonnait vigueur à son membre. Il ne lui a pas fallu longtemps pour retrouver une érection. Je me suis jetée à quatre pattes et j’ai écarté mes fesses à deux mains pour lui montrer mon anus palpitant.

— Viens là, viens m’enculer...

John a appuyé son gland contre mon anus. La tête dans les coussins, je soupirais quand la longue bite m’a pénétré les entrailles. Mes sphincters dilatés, je sentais la queue glisser dans mon cul chaud, presser contre les parois de mon rectum.

— Cathy. Tu es la première femme que j’encule !

Cet aveu n’a fait qu’accroître mon excitation. Tout mon corps transpirait sous la combinaison. Nous avons joui en même temps. Son foutre a jailli tandis que je haletais bruyamment. John râlait en secouant mon corps comme un sac. Enfin, nous nous sommes affalés côte à côte, repus d’un plaisir attendu depuis quinze ans. Nous reprenions haleine, mais nous ne voulions pas nous arrêter là. Comme une anguille, je me suis glissée sur lui, écrasant mes seins contre son torse. Nos bouches, nos langues ne se dessoudaient pas. Lâchant ses lèvres, j’ai murmuré que malgré tout ce que j’avais déjà fait, je venais de connaître ma plus grande jouissance. John m’a fait le même aveu et nous sommes restés sans plus rien dire.

Sous la douche, nous nous sommes savonnés mutuellement. Les yeux fermés, je savourais qu’il me couvre les seins de mousse et me tripote, faisant chuinter mon sexe au creux de sa main. Appuyée contre lui, je soupesais sa queue et ses couilles couvertes de savon, les faisais rouler dans ma main. Soudain, j’ai eu envie de quelque chose que je n’avais encore jamais fait. Je lui ai demandé de se donner lui aussi entièrement à moi et de se retourner. Étonné, il s’est exécuté.

— Écarte les jambes !

J’ai alors savonné ses fesses et passé les doigts dans sa raie. Et passant un bras par-devant, j’ai saisi sa queue tandis que mon index appuyait sur l’entrée de son cul.

— Nous devons être liés autrement que par le sang, mon chéri !

J’ai poussé lentement mon doigt. Aussitôt, sa queue s’est raidie dans ma main. Je sodomisais mon cousin John. Cette fois, c’est lui qui haletait. J’ai sorti mon doigt et lui ai demandé de se retourner. Sous les jets d’eau chaude, je me suis agenouillée et, reprenant sa queue tendue en main, je l’ai portée à mes lèvres tandis que mon doigt s’enfonçait de nouveau dans son cul dilaté. Je continuais à être la fille de Satan ! Avec mon doigt qui allait et venait dans son cul, il bandait. Je voulais qu’il éjacule encore, cette fois dans ma bouche, pour sceller ces retrouvailles. En poussant un long râle, il a enfin giclé. Mais comme il avait déjà éjaculé deux fois, ses couilles étaient vides, et, alors je le suçais avec acharnement, il n’a pu me gratifier que de quelques gouttes.

Après ça, il m’a emmenée au restaurant où il m’a raconté son parcours d’ingénieur. De mon côté, je lui ai montré quelques photos très évocatrices de ce que j’étais devenue. Il n’en revenait pas de voir les expérimentations auxquelles on avait livré mon corps. D’un côté, cela l’arrangeait, vu l’engin qu’il avait inventé ; de l’autre, il émettait des réticences à utiliser comme outil sa propre cousine. J’ai trouvé les arguments pour faire tomber ses hésitations. Après tout, il n’était pas obligé de révéler notre lien de parenté. J’étais une femme-cobaye, rien d’autre. Et j’ai ajouté que d’être manipulée par mon cousin, ça m’exciterait.

Nous sommes rentrés vers minuit. J’étais épuisée. Couchée contre lui, j’ai rapidement sombré dans un profond sommeil.

CHAPITRE XVII

LA FEMME-FLIPPER

Il m’a apporté le petit déjeuner au lit. J’avais dormi comme un bébé. Tandis que j’avalais goulûment les toasts à la confiture, John en a profité pour me caresser le pubis. J’écartais les jambes, lui faisant comprendre que ma vulve attendait ses doigts. Mais il voulait seulement examiner ma peau. Un fin duvet repoussait. Il m’a demandé de ne pas traîner pour prendre ma douche car il voulait me raser avant de m’» installer dans son invention ». J’ai frémi à l’idée de découvrir cette nouvelle expérience. La douche m’a revigorée et, avant de me maquiller, je suis allée m’allonger sur le divan. Mon duvet étant à peine visible, le rasage a été rapide. Mais cela ne m’a pas empêchée de frissonner pendant qu’il me savonnait puis tirait sur mes lèvres sexuelles pour passer le rasoir. Cette courte séance s’est passée dans un silence religieux. Puis je suis allée me farder et enfiler ma combinaison et ma cagoule.

J’ai enfin découvert l’invention, cette fameuse machine à jouir plus sophistiquée encore que celle de Barbarella.

— Après avoir été Lumineuse Aphrodite et fille de Satan, cette fois tu vas être femme-flipper !

Déjà, mon cœur palpitait. Devant moi se dressait un grand caisson de verre muni d’un couvercle. Les parois étaient perforées d’ouïes de ventilation, et la tête du caisson était surmontée d’un panneau électronique dont John allait m’expliquer l’utilité en m’installant dans ce drôle de cercueil. Au plafond, au-dessus du caisson, était fixé un grand miroir qui permettait à la femme-cobaye de jouir de visu au spectacle qu’elle offrait. Couchée sur le dos sur un plan en bois verni incliné de quelques degrés, tête vers le haut, mes jambes étaient fléchies, surélevées et fort écartées, un peu comme sur un siège de gynécologie. Mes mollets reposaient dans des gouttières en plastique, et John y a sanglé chaque cheville. Mon bassin était surélevé lui aussi, dégageant parfaitement l’entrée de mes orifices intimes. Il a attaché mes poignets à des sangles fixées sur le plan incliné. Puis, afin que mon corps ne puisse effectuer le moindre mouvement, il a passé une sangle de cuir d’environ dix centimètres de large sur mon abdomen et en a attaché chaque extrémité à un anneau. Il a également serré ma tête entre deux arrêtoirs de plastique de la dimension d’œillères pour chevaux. En outre, une petite sangle passée sur mon cou le bloquait. John m’a expliqué que chaque partie de mon corps ainsi immobilisée, je ne risquais pas de détacher un des fils électriques faisant partie de l’assemblage.

— La femme-flipper jouira beaucoup, mais sans bouger d’un millimètre !

D’entendre cela, et de voir mon image dans le miroir du plafond, mon cœur s’est mis à battre plus fort. Tout à coup, l’angoisse m’a envahie : ne risquais-je pas l’électrocution ? Mais l’invention était pourvue de systèmes de sécurité. John a ajouté d’un ton sadique :

— Maintenant, attachée comme tu l’es, je peux faire de toi ce que je veux. Tu devrais me faire un peu plus confiance. A partir de maintenant, je ne te parlerai plus que comme à la femme-cobaye que j’ai louée.

J’ai eu à peine le temps de répondre « Oui, John. » qu’il me pinçait les mamelons à me faire gémir. Il ricanait, disant que dans quelques instants, ce ne serait plus lui qui étirerait mes bouts de seins mais son invention. Sous ma combinaison, mon corps était couvert de frissons. Et pourtant, les véritables préparatifs n’avaient pas commencé. Il m’avait demandé de ne pas parler afin de ne pas le distraire. En outre, il m’avait bandé les yeux, voulant ménager ma surprise. C’est donc dans un silence pesant que j’ai été techniquement préparée à être la femme-flipper.

Il a commencé par scotcher mes lèvres sexuelles sur l’intérieur des cuisses afin que mon con reste ouvert. Puis, il y a enfoncé un doigt vaseliné. Il s’est attardé aussi sur mon anus, disant qu’il exigeait une bonne dilatation et qu’une salope comme moi devait pouvoir lui donner satisfaction. Il faisait tourner son doigt dans mon cul, et j’en éprouvais déjà d’agréables sensations. Il a ensuite enfoncé dans mon vagin quelque chose de froid et de métallique de la longueur et de l’épaisseur d’une bite. Mais j’ai gémi et mordu ma lèvre quand le même objet s’est enfoncé dans mon rectum pourtant dilaté. Je respirais profondément, soulevant ma poitrine, la tête immobilisée par la sangle et les œillères. Les deux objets métalliques emplissaient mes orifices, appuyant sur mes parois vaginales et rectales. Puis, John a étiré mon clitoris entre ses doigts. Il m’excitait follement, j’avais envie de jouir. Mais j’ai gémi de douleur quand il a serré la base de mon bouton avec une pince. Sur un ton glacial, il donnait parfois de courtes explications qui, malgré la douleur, avaient le don d’attiser mon excitation. C’était comme s’il se parlait à lui-même, mais pour que je l’entende.

— Le clitoris de la femme-flipper doit être apparent comme un gros bourgeon. Maintenant, on va s’occuper de ses gros nichons.

Mon cousin a pressé fortement chacun de mes seins pour l’enserrer dans je ne sais quel fil épais. Je ne voyais toujours rien. J’avais hâte de découvrir ma transformation en femme-flipper, mais je devais encore attendre. Mes mamelons ont été eux aussi enserrés à leur base par des petites pinces métalliques. Je respirais de plus en plus fort en gémissant sourdement. J’étais à la merci de mon cousin, qui s’amusait à transformer mon corps pour son nouveau jeu électronique. Comme il me l’avait déclaré, il me parlait d’une manière tout autre que la veille.

— Calme-toi, salope ! Bientôt, tu vas pouvoir admirer mon chef-d’œuvre !

J’ai encore dû patienter le temps qu’il fixe certaines choses le long de mes cuisses, autour de mes orifices, sur mon abdomen, autour de mes seins, de ma bouche et de mes yeux. Il a mis dans ma bouche le bout d’un tube en plastique souple. Cette fois, plus question de dire le moindre mot. Avec ma langue, je sentais un trou percé au bout du tube. Je me suis demandé s’il allait me faire subir la même chose que Mathias à Montpellier.

— Te voilà prête ! Les joueurs vont pouvoir faire jouir ma femme-flipper d’une façon démentielle !

A ces mots, tout mon corps a frissonné. John allait ôter mon bandeau, mais j’avais peur de me voir. Et, en effet, dès que je me suis aperçue dans le miroir, j’ai fermé les yeux. Mon cœur cognait fort et vite dans mes tempes.

— Il faut que les joueurs voient la femme-flipper les yeux ouverts, les paupières battant régulièrement et la poitrine se soulevant en cadence. J’insiste sur les yeux ouverts ! Sinon, je pourrais changer certaines règles du jeu, et à l’avantage des joueurs !

J’ai donc ouvert les yeux : deux tubes chromés étaient enfoncés dans mes orifices, deux centimètres seulement en ressortaient. A chacun était relié un fil électrique. Les entrées des tubes étaient maintenues distantes l’une de d’autre par une attache métallique. Deux rampes d’accès en bois étaient installées pour mener l’une au tube du vagin, et l’autre à celui de l’anus. Quand j’ai vu ça, j’ai compris. Mais je ne pouvais ni esquisser un geste ni dire un mot. Deux bras articulés étaient fixés sur le plan incliné à hauteur de mon pubis : l’un maintenait mon clitoris enserré dans une petite pince tandis qu’à l’autre était suspendue une brosse de poils noirs, juste à quelques centimètres au-dessus de mon clitoris. Quant à mes seins, ils étaient comprimés chacun dans une spirale cuivrée couverte de plastique transparent et reliée aussi à des fils électriques. Ces spirales allongeaient mes seins en leur donnant une forme conique. Mes mamelons étaient prisonniers de pinces maintenues par deux autres bras articulés fixés dans les parois du caisson. La peur, l’angoisse même, envahissaient tout mon corps. Dans ma bouche pendait un gode en plastique maintenu par un autre bras articulé derrière ma tête. Ce gode était relié à un petit tuyau transparent incliné au bout duquel se trouvait un boîtier chromé entouré d’une résistance. Ma poitrine se soulevait de plus en plus fort. C’était d’ailleurs la seule partie mobile de mon corps. Des ampoules lumineuses entouraient mes orifices, mon clitoris, mes seins, ma bouche et mes yeux. Mais il y avait aussi des électrodes fixées sur mes tempes, sous mon sein gauche, et un mini-micro était relié au gode dans ma bouche. J’étais un objet ayant l’apparence d’une femme. John avait fait de moi un jouet électronique, il n’y avait plus qu’à s’en servir.

Il a enclenché un interrupteur, et les battements de mon cœur et le bruit de ma respiration sont sortis amplifiés de haut-parleurs. Les yeux hagards, j’ai vu John abaisser au-dessus de moi une grande vitre servant de couvercle. Ce faisant, il a déclaré que tout était prévu pour que je dispose de suffisamment d’air et que ma respiration ne crée pas de buée sur les parois. Enfermée dans mon cercueil de verre, je devenais un robot de chair et de plaisir. Mais quel plaisir ? Je respirais par saccades, soulevant mes seins comprimés dans leurs spirales. Malgré le couvercle refermé, la voix de John me parvenait par les ouïes de ventilation.

— Tu vas avoir l’honneur d’être essayée par l’inventeur, ton cousin germain adoré. Allons-y ! Tu n’auras pas besoin de beaucoup d’explications pour comprendre ce qu’est une femme-flipper.

Penché à l’avant du caisson, il a lâché une manette, et une première bille métallique a été propulsée dans le tube enfoncé dans mon vagin. J’ai ressenti un léger choc quand la bille a percuté un contact au fond du tube ; celui-ci s’est aussitôt mis à vibrer. La bouche refermée sur le gode, j’ai gémi quand mon clitoris a été pincé et étiré. En même temps, l’autre bras articulé se penchait pour abaisser la brosse de poils qui s’est mise à frotter mon clitoris gonflé, tandis que les vibrations électriques emplissaient mon bas-ventre. L’inquiétude, mais aussi l’excitation étaient si grandes qu’une première jouissance m’a secouée tandis qu’une série d’ampoules vertes s’éclairaient le long de mon corps et autour de mon clitoris. Derrière ma tête, sur le panneau frontal du caisson, des chiffres s’illuminaient, mais impossible de les voir. Par les baffles, on entendait battre mon cœur et ma respiration. Mon cousin jubilait.

La bille métallique est descendue du tube. Mais je n’ai pas eu le temps de gamberger, déjà John lâchait une autre manette à ressort pour en propulser une autre. Mon sang s’est glacé quand elle a pénétré le tube enfoncé dans mon rectum et en a percuté le fond. Immédiatement, mon cul s’est rempli de vibrations se répercutant dans mes entrailles. En même temps, mes mamelons étaient étirés par les pinces maintenues par les bras articulés qui montaient et descendaient comme des petites grues. Cette fois, je haletais comme je pouvais, la bouche toujours refermée sur le gode immobile, tandis que les ampoules clignotaient toujours. Le gode vibrait à n’en plus finir. Mes bouts s’allongeaient et mon esprit vacillait entre douleur et plaisir. D’entendre mes gémissements et ma respiration amplifiés me troublait d’autant plus. Sur le panneau frontal, exactement comme sur un flipper, des indications lumineuses apparaissaient. Hélas, je ne pouvais les voir qu’à l’envers dans le miroir du plafond. Cette fois, je comprenais ce que c’était qu’était la femme-flipper. Jusqu’où mon cousin allait-il me conduire ? Jusqu’où pourrais-je moi-même aller dans mon plaisir électronique ?

— Et maintenant, le grand jeu ! Le super coup !

A peine avait-il prononcé ces paroles que j’ai poussé un gémissement qui a dû retentir dans toute la pièce. John avait propulsé deux billes métalliques en même temps. Dans un synchronisme parfait, elles ont percuté les contacts au fond des tubes enfoncés en moi. Aussitôt, toute une série de minuscules ampoules rouges s’est éclairée le long de mon corps, autour de mes yeux, de ma bouche, de mon clitoris et de mes seins. Eblouie, je battais des paupières plus vite, satisfaisant ainsi les désirs de mon cousin. Je gémissais de douleur, mais aussi de saisissement, mordant le gode. Dans mon ventre, les deux tubes chromés vibraient. Mais ce n’était pas tout ! Les spirales autour de mes seins se resserraient comme des serpents, les comprimant et leur donnant la forme de deux cônes de chair terminés par des aréoles et des bouts élargis. La vision de mon corps transformé et torturé a dissipé sur-le-champ toute douleur pour faire place à une jouissance indescriptible. Mon cousin venait d’atteindre son but : amener la femme-flipper à l’extase. Ma mouille coulait en abondance. Tandis que les bras articulés s’activaient, que mes seins étaient comprimés en cadence par les spirales cuivrées et que mes trous s’emplissaient de vibrations, le gode a commencé à coulisser dans ma bouche.

Haletant et gémissant de plaisir, j’ai écarquillé les yeux quand j’ai vu un liquide blanchâtre s’écouler dans le tube transparent fixé au boîtier entouré d’une résistance et relié à ce gode. Ce liquide est tombé dans le gode : celui-ci étant percé, il atterrissait sur ma langue. Du sperme ! Ainsi donc, la femme-flipper était torturée jusqu’à la jouissance électronique, mais en plus, elle avalait le sperme d’un gode. Des baffles jaillissaient des sons rauques, des cris de jouissance. Des indications lumineuses couvraient le panneau frontal, mon pouls y était clairement indiqué. John m’a confirmé par la suite qu’il était monté à 120 durant quelques secondes. Une voix sortant d’un haut-parleur a déclaré d’un ton glacial :

« Partie terminée. La femme-flipper a atteint l’extase. Bravo ! Vous avez droit à une partie gratuite. »

La femme-flipper a atteint l’extase. Bravo !

Alors, tout s’est arrêté. Les tubes ont cessé de vibrer. Les bras articulés ont cessé d’étirer et de brosser mon clitoris, les spirales comprimant mes seins ont repris leur forme, les petites grues qui étiraient mes mamelons sont redescendues et le gode a cessé de coulisser entre mes lèvres. Je venais d’avaler une dose de sperme. Je respirais toujours rapidement, mais on n’entendait plus rien dans les baffles, et le panneau s’était éteint. Exactement comme lorsqu’un flipper s’arrête et qu’il faut lui glisser des pièces pour recommencer. J’étais bien, euphorique, j’étais... en extase ! Mon cousin s’extasiait lui aussi :

— Mon invention est fantastique. Grâce à toi, la femme-flipper est devenue une réalité !

Mon cousin est sorti, me laissant là, comme un vulgaire jeu qu’on abandonne. Combien de temps allais-je rester ainsi ? Des questions défilaient dans mon esprit. Combien de fois allais-je servir au cours de ces deux semaines ? Quand John est revenu, il a relevé le couvercle du caisson, retiré le gode de ma bouche, défait la sangle qui retenait mon cou prisonnier, écartant aussi les œillères bloquées contre mes tempes. Je pouvais enfin bouger la tête et parler.

— Alors, adorable cousine, comment te sens-tu ?

— Je suis bien. Ta machine m’a fait souffrir et jouir. Mais je ne pourrai sûrement pas...

Il m’a empêchée d’achever ma phrase en posant sa bouche sur mes lèvres et en nouant sa langue à la mienne. Il avait dépensé une fortune pour faire congeler son sperme, et je devais paraît-il être heureuse d’en recevoir une dose chaque fois qu’un joueur me mènerait à l’extase. Ces derniers mots m’ont fait frissonner. Ainsi donc, j’allais être femme-flipper pour d’autres joueurs ! Tenant ma tête redressée, il m’a fait boire une boisson énergétique. Puis il a passé les mains sur mes seins prisonniers des spirales, a ajouté qu’il avait adoré voir mes nichons comprimés en cônes et mon clitoris brossé. La partie de flipper avait duré en tout trois minutes... Pour moi, elle avait duré une éternité.

Puis il a rattaché la sangle de mon cou et refixé les œillères pour m’immobiliser de nouveau la tête. Il m’a un peu rassurée en disant que chaque joueur ne disposerait que de trois minutes par partie et que, pour m’amener à l’extase, il fallait que les deux billes percutent en même temps les contacts au fond des tubes chromés.

— Et tous les joueurs n’y parviendront pas, rassure-toi ! Entre deux parties, tu auras droit à dix minutes de récupération. Chaque soir, tu seras femme-flipper pour quatre joueurs. On va amasser un beau paquet de dollars !

Ces précisions m’ont horrifiée. Tout mon corps se couvrait de frissons tandis que mon cousin replaçait le gode en plastique mou entre mes lèvres. Il a remis une dose de sperme congelé dans le boîtier, a refermé le couvercle. J’ai fermé les yeux, attendant la première bille !

Après la deuxième partie de l’essai durant laquelle mon cousin, très adroit, a réussi à me mener encore à l’extase, j’ai été libérée de mon caisson de verre. Je ne portais que ma combinaison et ma cagoule. Ma vulve était trempée, mon bas-ventre et mes entrailles vibraient encore. Nous sommes restés silencieux un moment, les yeux dans les yeux, complices dans la perversion qui nous liait. John m’a prise dans ses bras et je me suis collée à lui, écrasant mes seins durcis contre sa poitrine. Il bandait.

— Alors, acceptes-tu d’être femme-flipper durant deux semaines ? Je ne t’en voudrai pas si tu refuses.

— Je suis venue en tant que cobaye. J’accepte !

Nous étions debout l’un contre l’autre et, fléchissant les genoux, il a sorti sa queue et l’a placée entre mes lèvres sexuelles. Humide comme je l’étais, son sexe s’est enfoncé en un éclair. Les bras autour de son cou, j’étais empalée sur son membre chaud après avoir été pénétrée par un tube glacé.

— Envoie-moi ton jus, je suis ton jeu électronique. Inonde-moi comme le fait ta machine !

Aussitôt, John a éjaculé. Son membre tressautait, mêlant sa semence à ma mouille. Il râlait de plaisir en me serrant contre lui.

Il m’a emmenée dans un restau rapide de Los Angeles, puis nous avons passé l’après-midi sur la plage de Malibu. Seins nus, je me baignais avec délices dans les eaux du Pacifique. Nous jouions comme deux gosses, n’interrompant nos jeux que pour nous embrasser. Dans ses bras, je rêvais nous étions dans un nouvel épisode d’Alerte à Malibu. Mais dès le soir, j’allais tenir un autre rôle.

Ainsi donc, j’ai été femme-flipper chaque soir durant deux semaines. J’ai vu défiler des pervers de tout poil et de tous âges, des beaux, mais aussi des laids et des repoussants. Ils avaient payé 100 dollars pour envoyer deux billes métalliques dans mes orifices et voir mon clitoris étiré et brossé, mes seins comprimés. Sur les quatre joueurs qui s’acharnaient sur moi chaque soir, deux, parfois trois, m’amenaient à l’extase, et avaient ainsi le privilège de m’envoyer une fois supplémentaire les billes, tandis que le mien était de boire une dose de sperme. Dès 20 heures, John me préparait, et à 20 heures 30 le premier joueur s’essayait au fabuleux jeu.

La femme-objet existait réellement grâce à moi. Le jouet électronique que j’étais devenue excitait autant mes pensées que mes entrailles. Mon plaisir devait être unique au monde, mais c’était un plaisir dangereux : mon pouls montait parfois à 140. Heureusement que je disposais de dix minutes de répit entre deux parties, pendant lesquelles John venait me faire avaler un liquide énergétique.

Au cours de ces soirées, des vieux pervers m’ont vu jouir en bavant, l’œil lubrique. Quant aux plus jeunes, qui devaient jouir d’une fortune paternelle, ils étaient rouges de fièvre en m’envoyant les billes. Mais à 22 heures 30 environ, quand le dernier joueur était parti et que la femme-flipper était éteinte, j’étais exténuée, vidée. Mon cousin me portait dans un bain fumant. Après ça, je dormais comme un loir dans ses bras. Et l’après-midi, je filais dans les eaux du Pacifique. Nous rattrapions le temps perdu, et s’il fallait accorder des étoiles à mes souvenirs de salope, j’en donnerais trois à cette période.

Nos adieux ont été passionnés. Mais il fallait que je rentre en Europe, où m’attendaient mon mari, Mako et les frères Kalonji.

CHAPITRE XVIII

CHANG-LI, L’INVENTEUR JAPONAIS

Les mois ont passé. Ma galerie de photos sur le Net s’était enrichie de celles de John, qui devaient certainement en faire bander plus d’un. Avec les frères Kalonji, j’ai honoré mon contrat pour les trois derniers salons érotiques prévus, à savoir Hambourg, Utrecht et Paris. Me produire devant mes concitoyens m’a troublée, et mon excitation était attisée quand je reconnaissais dans la foule des hommes côtoyés au centre de fitness.

C’est justement après la dernière représentation au salon de Paris que Mako m’a rejointe accompagné d’un Japonais. Bel homme, la quarantaine, BCBG, il portait de fines lunettes à monture dorée et parlait très bien le français. Après avoir vu mes photos sur le Net, il s’était déplacé pour se rendre compte de visu de mes capacités. Yusaki (c’était son prénom) représentait un inventeur scientifique à la recherche d’une femme-cobaye. Il nous a convaincus, Mako et moi, à coups de milliers de dollars, d’accepter ce contrat unique.

Je me suis donc envolée pour le Japon avec Yusaki. L’expérience à laquelle j’allais être soumise revêtait se déroulerait une seule fois. Pour me remercier, j’avais droit, en plus de ma rémunération, à une semaine tous frais payés dans un hôtel de luxe.

Chang-Li, l’inventeur, nous a reçus de façon très courtoise. De taille moyenne, plutôt maigre, cheveux noirs gominés, il ressemblait étrangement à Aki Tamagotchi, un acteur spécialisé dans les rôles de gangster. Nous avons pris le thé au salon, et les deux hommes discutaient en japonais. Chang-Li me regardait des pieds à la tête. Il m’a demandé d’ôter ma perruque blonde, et, quand il a vu ma coiffure de négresse, il y a eu un silence. Puis le ton est monté entre eux, et Chang-Li nous a laissés seuls. Ennuyé, Yusaki m’a expliqué que Chang-Li avait exigé que j’aie le crâne et le pubis rasés, et que cela lui était sorti de la tête lors de notre entretien à Paris. En outre, pour faire breveter cette invention, l’expérience serait filmée en présence d’un expert du Bureau des Brevets et d’un sexologue. Je suis restée un moment sans rien dire, je m’imaginais chauve. Après tout, pourquoi pas une nouvelle étape dans ma carrière ? Et les cheveux, ça repousse. Je sentais la fièvre envahir mon visage. Alors qu’une autre femme aurait trouvé cela inacceptable, moi, ça m’excitait.

Chang-Li est revenu une bouteille de saké et trois verres. Yusaki ne disait mot, persuadé que j’allais refuser. Mais j’ai accepté. Le visage éclairé d’un large sourire, Chang-Li m’a remerciée chaleureusement, certain que son brevet serait validé. Il appellerait Yusaki en fin de journée pour venir me rechercher. C’était le milieu de la matinée, et il était temps pour Chang-Li de me préparer. Les experts étant pointilleux, ils poseraient sans doute de nombreuses

questions avant, pendant et après l’expérience. Une fois Yusaki parti, l’inventeur m’a emmenée dans sa salle de bains, où il m’a demandé de me déshabiller. Nue face à ce Japonais, je sentais un frisson me parcourir le dos.

Il trouvait mon sexe très bien rasé, regrettant de ne pas pouvoir le faire lui-même. Pour me raser la tête, il m’a fait asseoir face un lavabo surplombé d’un miroir. Déjà, mon cœur battait fort dans mes tempes. A l’aide d’une tondeuse, il a retiré le gros de ma coiffure, pour ne laisser qu’un duvet. Je fermais les yeux tandis qu’il me savonnait à l’aide d’un blaireau et de savon à barbe. La lame crissant sur la peau de mon crâne me faisait vibrer. Enfin, il a passé un baume apaisant, et j’ai ouvert les yeux. La gorge nouée, je ne me reconnaissais plus. Mais Chang-Li a su trouver les mots, disant qu’il me trouvait fort excitante et que j’étais le cobaye idéal.

— Vous serez un parfait mannequin jouisseur !

L’expérience était appelée ainsi, car je devais être entièrement rasée et porter une combinaison ultra moulante en plastique transparent me donnant l’apparence d’un mannequin. L’air frais du ventilo me caressait la tête et j’en éprouvais d’étranges sensations. Chang-Li m’a demandé si j’avais ce qu’il fallait pour accentuer mon maquillage.

Il m’a laissée seule. J’ai repassé une couche de fard bleu brillant sur mes paupières, allongé mes cils bleutés, et remis du rose à lèvres nacré. Un coup de blush sur les joues et j’étais prête. Un moment, je me suis observée dans le miroir. Ma tête chauve m’excitait, j’en mouillais presque. Quand Chang-Li m’a rejointe, un petit sac à la main, il a paru satisfait.

— Maintenant, il faut passer la combinaison. Elle a été réalisée selon vos mensurations mentionnées sur le Net.

La cagoule faisait partie de la combinaison, qui se fermait dans le dos par une fermeture zippée. Il a dû m’aider pour l’enfiler car elle collait vraiment à la peau. J’avais vraiment l’aspect d’un mannequin de celluloïd. Le plastique brillant me donnait un air glacial et irréel. Des ouvertures laissaient l’accès à mon sexe et à mes aréoles et, dans la cagoule, à ma bouche, mes narines et mes yeux. Chang-Li souriait. Je l’excitais sûrement, mais impossible de voir s’il bandait sous son tablier blanc.

— Vous avez l’air d’une créature fabriquée pour le plaisir. Suivez-moi.

Ces paroles et la combinaison transparente m’excitaient. Je la trouvais plus excitante que celle en latex noir.

Je ne me reconnaissais pas.

Le cœur battant, je l’ai suivi dans une pièce capitonnée de blanc jusqu’au plafond. Au centre, une table médicale à dossier relevé couverte d’un drap et munie d’étriers. Près de la table, sur une commode métallique, un drap noir couvrait un assortiment d’objets aux formes fuselées. Une caméra vidéo sur un trépied était reliée à un moniteur grand écran. Des spots éclairaient la table. Les experts allaient arriver, et le sexologue voudrait probablement m’examiner devant l’objectif de la Bétacam. La visite serait commentée en japonais et en anglais. Entre l’aspect scientifique de l’expérience et mon apparence de mannequin de celluloïd, je vacillais entre peur et excitation. Chang-Li s’en est aperçu et a posé ses mains sur mes épaules plastifiées.

— Détendez-vous. Tout se passera bien.

J’ai grimpé sur la table et passé les pieds dans les étriers : Chang-Li a passé un coussin sous mes reins pour surélever mon bassin. A l’aide de sangles, il a lié mes poignets aux barreaux. Puis, il a attaché mes mollets aux barres soutenant les étriers. On a sonné : les experts arrivaient.

— Dès maintenant, vous êtes un cobaye. Tout ce que vous avez à faire, c’est à vous laisser manipuler. Je compte sur votre collaboration.

Il m’a entièrement recouverte d’un drap noir, il voulait réserver la surprise aux experts.

CHAPITRE XIX

LE MANNEQUIN JOUISSEUR

Pendant les quelques minutes où je suis restée seule sous mon linceul, je m’interrogeais sur la réalité de tout ça. Les trois hommes discutaient à côté. Enfin, ils sont entrés. Les spots se sont éclairés, et Chang-Li m’a découverte en s’exclamant :

— This is the cobaye woman !

Il y a eu un silence. Ma respiration s’est bloquée quand j’ai vu leur tenue verte de chirurgien et le masque leur cachant la moitié du visage. Les spots m’obligeaient à cligner des yeux. Chang-Li, que je reconnaissais à ses lunettes, s’est approché et, posant une main sur la mienne, m’a traduit les paroles des experts.

— Ils n’ont jamais vu une femme aussi excitante, et ils espèrent que vous serez à la hauteur.

— Je ferai tout pour ça, Chang-Li.

L’un d’eux portait deux valises noires qu’il a déposées au pied du lit, et l’interrogatoire a commencé : âge, profession, maladies, fréquence des rapports sexuels et type de partenaires, drogues éventuelles, et la raison pour laquelle je me prêtais à cette expérience. J’ai répondu que j’étais avide de nouvelles expérimentations et que cela m’excitait de servir de cobaye. Puis, le sexologue a parlé à Chang-Li. Sous ma cagoule de plastique transparent, mon visage devait être empourpré. Le sexologue a ouvert ses valises. L’une contenait des instruments de mesure électronique, l’autre des instruments de gynécologie. Mon cœur battait vite et ma mouille coulait. Veillant à ne pas cacher ses gestes à la caméra, le sexologue a palpé mes seins et pincé mes mamelons durcis par l’excitation. Il les étirait en commentant en japonais, m’obligeant à gémir. Puis, une lampe sur le front, il s’est assis sur un tabouret entre mes jambes. Il a écarté mes lèvres sexuelles et a maintenu mon sexe ouvert et bien éclairé face à l’objectif. Je respirais de plus en plus vite. Un peu en retrait, les deux autres avaient les yeux rivés sur mon sexe. Mon examinateur a alors enfoncé directement deux doigts dans mon con et les y a remués. Puis, il a saisi un spéculum métallique et froid, avec lequel il m’a pénétrée. Tout mon corps était couvert de chair de poule. Il a tourné la mollette, et le bec de métal s’est ouvert dans mon vagin, distendant mes chairs et appuyant sur mon rectum. Chang-Li et l’autre expert avaient le regard fixé sur le cratère rouge offert à leurs yeux pervers. Laissant le spéculum, le sexologue (l’était-il vraiment ?) s’est occupé de mon clitoris. Il s’est adressé à Chang-Li qui, d’un geste, a fait bouger l’objectif pour zoomer sur mon gros bouton. Le sexologue a sorti mon clitoris de son capuchon, l’a palpé entre ses doigts gantés, ajoutant toujours ses commentaires, en le pinçant pour m’arracher des gémissements. J’ai pris peur et regardé Chang-Li, qui, comprenant ma crainte, m’a parlé tout bas :

— Il veut simplement vérifier si je pourrai agir comme prévu pour vous conduire à différents orgasmes. Vous m’avez promis de vous laisser faire.

Je comprenais mal certains actes du soi-disant sexologue. Mais après tout, j’avais accepté et il fallait que j’assume. J’ai donc fermé les yeux pour m’abandonner et me laisser manipuler. En maintenant mon clitoris entre ses doigts, l’examinateur a tourné la mollette du spéculum pour ouvrir un peu plus mon vagin. Mon cœur battait dans mes tempes. Estimant sans doute que cela suffisait, il a lâché mon clitoris, refermé et ôté le spéculum. Mais mon con restait ouvert et dégoulinait, trou béant entouré de deux lamelles de chair rouge. Cette fois, c’est de mon cul qu’on allait s’occuper. Chang-Li a pris sous le drap un tube qu’il a donné au sexologue. De la vaseline. Ecartant d’une main les chairs entourant mon anus, le sexologue a appuyé un doigt ganté et vaseliné sur mon petit trou et l’y a enfoncé d’un coup. J’ai gémi de douleur, l’entrée de mon cul ayant été comprimée quelques instants plus tôt par le spéculum. Mon anus a fini par s’ouvrir, et le spécialiste a alors agité son doigt en le faisant tourner.

Puis il a introduit un autre doigt dans mon vagin. Bizarrement, une grande chaleur m’envahissait. Quelle sorte de vaseline le sexologue avait-il utilisée ? Celui-ci agitait ses doigts, inspectait ma cloison recto-vaginale en les pressant l’un contre l’autre. Une douce fièvre m’envahissait. Je ne gémissais plus, je commençais même à haleter. Confiante, j’avais oublié toute crainte, et j’avais même envie qu’on passe à l’expérience.

Il a ôté ses doigts et est sorti avec l’autre expert ; la caméra s’est arrêtée. Chang-Li m’a donné à boire un breuvage noir qui ressemblait à du café dans lequel on aurait versé une rasade de rhum, mais avec en plus un goût épicé inconnu. Il soulevait ma tête avec délicatesse et me parlait tout bas, son masque abaissé. Semblant oublier que j’en avais vu d’autres, il craignait que je m’effraie de l’appareillage auquel j’allais être soumise. Bien sûr, il y avait des godes un peu spéciaux, mais il n’y avait nul besoin d’une telle cérémonie. Par contre, il avait perfectionné le système en y adjoignant des éléments que j’allais être la première à essayer. Et un appareillage sophistiqué allait mesurer l’intensité de mes orgasmes. Le verre vide, il l’a déposé sur la table et a continué à me parler doucement, tandis que les deux autres étaient toujours dans son bureau. Il m’a caressé un sein plastifié ; il était content qu’une aussi belle femme, française de surcroît, accepte l’expérience.

— Vous n’avez qu’à vous laisser aller vers le plaisir. Et ce brevet sera aussi à votre nom, je vous le promets !

En jetant un coup d’œil vers la porte d’entrée, il a furtivement posé un baiser sur ma bouche. J’étais toute retournée. Qu’il soit aussi tendre et me fasse ce serment signifiait que j’allais subir quelque chose de spécial. Mais le courant passait entre nous. Son breuvage m’emplissait d’une fièvre euphorique.

— Je vous prête mon corps, Chang-Li, lui ai-je dit, le regardant dans les yeux. Faites-le jouir.

Il a remis son masque. Les deux autres sont rentrés, et, en réenclenchant la caméra, Chang-Li leur a annoncé qu’on pouvait commencer. Il a abaissé le dossier de la table pour que je sois à l’horizontale. Ce faisant, j’ai pu voir à quel point mon clitoris était gonflé. Jamais je ne l’avais vu ainsi.

Je ne savais plus que penser. Il fallait que je m’abandonne...

Attachée comme je l’étais, je ne pouvais presque pas bouger. Seuls mes seins se soulevaient en cadence. Le sexologue a ouvert l’autre valise noire. Elle contenait un ordinateur portable relié à un autre appareil muni de cadrans à aiguilles. Lui et Chang-Li ont enfilé des gants stériles tandis que l’autre expert se plaçait à côté des appareillages, et pouvait ainsi me voir sur l’écran du moniteur. La fièvre me montait aux joues. Chang-Li m’a demandé de redresser la tête et d’ouvrir la bouche. Il m’a placé entre les dents un gros rondin de cuir. A ses extrémités étaient fixés des lacets qu’il a noués derrière ma nuque. Il a alors enlevé le drap noir qui recouvrait les godes. Quand j’ai vu les objets cachés jusqu’alors, j’ai écarquillé les yeux de stupeur. Tout en commentant en japonais, Chang-Li a saisi un globe de verre, semblable à une large éprouvette, d’environ quatre à cinq centimètres de diamètre et dont le bord était caoutchouté. Elle contenait une pince attachée à un câble entouré d’un ressort. Le câble sortait par l’autre bout de l’éprouvette et était relié à un appareil électrique. Devant la caméra, il a tiré sur la pince pour la faire sortir de l’éprouvette et l’a maintenue ouverte. Je commençais à avoir vraiment peur ; j’avais beau me dire « ce n’est qu’une expérience filmée », mon cœur cognait et je n’arrivais plus à discipliner ma respiration. Chang-Li a parlé au sexologue et celui-ci m’a saisi un sein à deux mains. Sous mes yeux hagards, il a refermé la pince sur mon mamelon et placé le bord de l’éprouvette sur mon aréole. La pince reliée à un ressort est légèrement remontée dans l’éprouvette, étirant ma chair rouge foncé. J’ai poussé un gémissement, mais c’était plus de saisissement que de douleur. Maintenant l’éprouvette sur mon sein, il a appuyé sur un bouton de l’appareil auquel elle était reliée. Un bruit bizarre s’est fait entendre, comme un sifflement. J’ai ressenti alors une drôle de sensation sur mon aréole ; cela a duré une dizaine de secondes. Chang-Li faisait le vide de l’air dans l’éprouvette. Il l’a lâchée et elle est restée plantée sur mon sein. Pour en éprouver la fixation, il l’a tirée plusieurs fois en tous sens, sous l’objectif de la caméra. Elle tenait bien, emmenant mon sein avec elle dans ses mouvements. L’opération a été renouvelée sur l’autre sein. Couchée, je voyais mes nichons surmontés d’éprouvettes avec, à l’intérieur, mes mamelons étirés par des pinces. Chang-Li a saisi les deux éprouvettes et les a remuées pour éprouver une dernière fois leur fixation. Mon visage brûlait, mes tempes battaient. De voir mon corps ainsi manipulé m’effrayait et m’excitait en même temps.

Chang-Li a saisi une troisième éprouvette, équipée de la même façon mais beaucoup moins large. Ce n’était pas possible ! Et pourtant, la pince s’est refermée sur mon clitoris gonflé. Grognant sous mon bâillon, j’ai croisé son regard, mais il s’est détourné vers ce qu’il faisait. Il a lâché la pince et appliqué l’éprouvette autour de mon clitoris, que j’aurais voulu voir étiré comme une corne d’escargot, mais dans ma position ce n’était plus possible. Le spectacle était réservé à la caméra et aux trois hommes. Qu’est-ce qu’ils devaient bander, ces cochons ! Entre mes seins, je voyais Chang-Li tirer sur l’éprouvette et le haut de ma vulve accompagner son mouvement. Puis, le second expert a placé des électrodes sur mes tempes, mes seins et mon pubis. Il en a encore placé de chaque côté de mon sexe. J’étais reliée par tous ces fils à l’appareil de mesures branché sur l’ordinateur portable. Enfin, il a saisi des godes, ainsi qu’un tube de vaseline. Ces pseudo-phallus, tout hérissés de nodules et de picots, étaient eux aussi reliés par de longs fils au même appareillage. La gorge nouée, j’avais vraiment peur, mais comment le faire savoir ? J’ai essayé de respirer plus lentement pour me calmer. Chang-Li a alors pris place sur le tabouret entre mes jambes, face à mes orifices ouverts. Ecartant mes lèvres sexuelles, il a enfoncé un doigt ganté et couvert de vaseline dans mon con et l’y a remué sans ménagement pour bien l’emplir. Puis, il a posé le bout froid du tube sur mon anus et a pressé pour que le reste du contenu me rentre dans le cul. Sous mon bâillon, je respirais par saccades tandis que Chang-Li bourrait la vaseline avec son doigt. Comme mon cul avait déjà été travaillé plus tôt par le sexologue, mes sphincters étaient dilatés. Il en paraissait satisfait :

— C’est très bien, vous êtes juste à point !

Saisissant le plus long des godes, il l’a enfoncé dans mon vagin plein de graisse. L’objet a glissé sans heurts, les nodules et les picots raclaient doucement les parois. A ce stade, la sensation était agréable. Néanmoins, l’angoisse persistait, j’entendais mon souffle rauque. Quand Chang-Li a introduit le deuxième gode dans mon rectum, j’ai mordu férocement mon bâillon. Tous les deux appuyaient l’un contre l’autre, seulement séparés de ma membrane. Il a alors posé entre mes cuisses un boîtier noir cubique, d’une dizaine de centimètres de haut, d’où sortaient deux bras articulés munis d’embouts qu’il a fixés aux deux pénis. Ce boîtier était relié aussi à l’appareillage devant mesurer mes orgasmes.

— Voilà ! Elle est prête ! a-t-il dit en anglais.

Chang-Li a défait mon bâillon et, m’adressant aux trois hommes, j’ai dit qu’il me semblait avoir droit à une photo de moi ainsi exposée, ou à une copie du film. (Je pensais à ma promo sur le Net.) L’expert m’a fixée froidement, disant en anglais que le règlement du Bureau des Brevets interdisait la divulgation de quelque document que ce soit avant l’acceptation de l’invention. Du regard, j’ai imploré Chang-Li. Les trois hommes ont discuté, et l’expert a fini par accepter deux photos, qu’il les a prises avec un Polaroïd. J’imaginais la tête de Claude et de Mako quand ils verraient ça : cette idée me réjouissait.

Chang-Li a remis mon bâillon. Ce à quoi j’allais être soumise était tout simplement dément. Je ne sais pourquoi il s’évertuait à donner des détails en anglais. Probablement pour que mon excitation monte encore. L’expérience serait chronométrée et mes orgasmes allaient être mesurés en intensité et en temps. En outre, après m’avoir laissée au repos pendant vingt-cinq à trente minutes, elle serait répétée. L’appareillage était constitué de trois parties distinctes, qui pouvaient fonctionner simultanément ou successivement. L’expérience allait donc se dérouler en quatre phases, mais les détails relatifs à chacune d’elles ont été donnés en japonais. Tout ce que j’ai compris, c’est que je serais soumise à une intensité croissante, la deuxième expérience poussée « to the swoon ». Je ne connaissais pas le sens de ce mot, mais le sexologue a ajouté : « OK ! No problem ! I am here ! » Mon cœur battait déjà très fort, alors que rien n’avait encore été enclenché.

—  Etes-vous sûr que tout fonctionne ? a demandé l’expert.

Chang-Li avait encore tout essayé la veille sur une poupée gonflable. Tandis que maintenant, il disposait d’une poupée en chair et en os, et qui, à ce qu’il avait appris, savait jouir ! Les deux autres ont rigolé. D’être considérée comme un objet de chair servant au plaisir a augmenté ma fièvre.

L’expert a appuyé sur un bouton d’un chronomètre électronique sur la table, à côté de moi. Mes mamelons ont alors commencé à être tirés en cadence dans les éprouvettes. Chang-Li manipulait ses appareils tout en les surveillant. Il a tourné un bouton et les pinces se sont mises à monter et à descendre dans leurs globes de verre ; elles montaient vite et haut, au moins jusqu’au tiers des éprouvettes qui devaient mesurer environ huit à neuf centimètres. La douleur me vrillait les seins, mes mamelons étaient étirés comme ils ne l’avaient jamais été. Comment allaient-ils être après cette torture ? En proie à une douleur d’un nouveau type, je gémissais bruyamment sous mon bâillon, les yeux grands ouverts. Ma tête balançait de gauche à droite. Enfin, Chang-Li a diminué l’intensité et la vitesse d’étirement. La douleur s’est amoindrie, alors que les pinces continuaient à tirer mes chairs en cadence. Le sexologue a alors parlé, et Chang-Li a traduit. Il voulait me bander les yeux, car le fait que je voie pouvait fausser les sensations. Mais Chang-Li a rétorqué que les yeux bandés, je n’aurais pas l’apparence d’un mannequin de celluloïd, à laquelle il tenait. On m’a donc fait promettre de garder les yeux fermés le plus souvent possible.

— On verra ainsi qu’il s’agit bel et bien d’un cobaye vivant ! a ajouté l’expert.

Après ces deux minutes de discussions, on allait donc tout recommencer. Pour me rassurer, le sexologue a posé une main sur mon bas-ventre. Accédant à leur demande, j’ai fermé les yeux. L’appareillage s’est remis à ronronner et mes mamelons ont été de nouveau étirés. Bizarrement, de ne rien voir m’excitait. Je respirais par à-coups. J’avais oublié la troisième éprouvette, et j’ai poussé un fort gémissement quand mon clitoris a été étiré lui aussi vers le haut, et en cadence, au même rythme que mes mamelons. En mordant sur mon boudin de cuir, je grognais et gémissais. Mais je m’habituais à la douleur, et je me suis mise à haleter en respirant très fort. Les commentaires de Chang-Li me sidéraient, ce qui était sûrement l’effet recherché.

— Le cobaye s’habituant très vite à la douleur, on laisse l’intensité d’étirement pendant quelques instants. Ainsi, l’attente d’une intensité plus grande va transformer sa crainte en excitation. Puis nous diminuons la puissance de moitié et contrôlons ses réactions sur les cadrans.

Le bruit des appareils s’est amplifié. J’ai senti mon clitoris et mes mamelons étirés plus vite et plus fort. Comme promis, je n’ouvrais pas les yeux, mais j’imaginais mes chairs montant plus haut dans leurs globes de verre. L’esprit embrouillé, je grognais bruyamment et gigotais comme je pouvais, sanglée aux avant-bras et aux mollets. Chang-Li se permettait même des propos qui augmentaient encore ma folie :

— A ce stade, le cobaye vacille entre douleur et plaisir. Il imagine ce qu’on lui fait pour en retirer du plaisir. Allons-y, trois quarts de la puissance !

J’ai cru que mes bouts allaient être arrachés, que mon clitoris allait éclater, mais en même temps, je jouissais ! Et j’ai reconnu la voix du sexologue :

— Stop ! First orgasm ! Enough for the moment ! (Premier orgasme ! Assez pour l’instant !)

Chang-Li a tout arrêté, mais je continuais à haleter. Mon ventre et ma poitrine se soulevaient. Mon bas-ventre faisait bouger les godes qui m’emplissaient et qu’on allait seulement mettre en branle.

— Phase 2 ! s’est écrié Chang-Li.

Aussitôt, le gode fiché dans mon vagin s’est mis à vibrer. Enfin, des sensations agréables m’étaient accordées. Les nodules et les picots titillaient mes parois. C’était bon, et j’en profitais pour reprendre haleine. Tout à coup, Chang-Li a enclenché le gode fiché dans mon rectum. Cette fois, les deux olisbos s’activaient ensemble, me remplissaient les entrailles de vibrations. Mais il a augmenté la puissance ; mon sexe et mon cul se sont mis à trembler violemment sous le travail des pieux de plastique dont le ronronnement semblait étouffé dans mon corps. Je m’ouvrais d’une façon incroyable, de nouveau en pleine jouissance. Je bavais, et ma mouille coulait sans discontinuer. Entre deux halètements, j’ai entendu « Phase 3 ! » Alors, les godes ont entamé un va-et-vient en alternance. Je m’abandonnais, imaginant que les trois hommes me regardaient, à l’écran et concrètement ; cela décuplait ma jouissance. La voix du sexologue a retenti :

— Good ! Stronger, Chang-Li ! (C’est bon ! Plus fort, Chang-Li !)

A ce moment, mon ventre n’a plus été qu’un champ de bataille pour les deux engins qui rugissaient. En proie au délire, je bavais, me débattais. Ma tête allait de gauche à droite. La voix de Chang-Li s’est élevée :

— Phase 4 ! Intensité moyenne !

Mon clitoris et mes mamelons étaient étirés sous leurs globes tandis que les godes coulissaient dans mes orifices largement ouverts. Ma salive coulait sur mon menton, ma mouille devait inonder la table. Tout mon corps était en transe, il n’était plus que jouissance, qu’une succession d’orgasmes. Je feulais, je n’entendais plus ce qui se passait autour de moi, mais j’avais encore la force d’imaginer mon corps malmené. Enfin, tout s’est arrêté. J’étais là, nue sous ma combinaison de plastique transparent, reliée à des appareils de mesure, et je continuais à jouir alors que les appareils ne fonctionnaient plus.

J’avais rempli la carafe de ma pisse.

Tout doucement, je suis revenue à un peu plus de calme, et j’ai ouvert les yeux. Les trois hommes discutaient, et j’ai perçu une phrase : « It’s incredible ! This woman is unrivalled ! » (C’est incroyable ! Cette femme est unique !) Tout mon corps continuait à trembler. Les cadrans indiquaient encore un orgasme. Enfin, le sexologue a arrêté le chronomètre. Des mains ont saisi ma tête pour la redresser et ont ôté mon bâillon. Chang-Li me souriait en me chuchotant que j’étais fantastique. Le sexologue prenait mon pouls et ma tension. La bouche enfin libérée, je respirais à grands coups. L’expert a arrêté la caméra et a éteint les spots. Le sexologue et lui prenaient des notes. Ils sont sortis, me laissant seule avec Chang-Li, qui a redressé le dossier de la table et m’a prévenue qu’il allait me faire boire quelque chose de désagréable, un calmant. Puis, je devrais boire le même breuvage que tout à l’heure, avant de recommencer l’expérience.

— Si vous voulez, on peut arrêter, je pense qu’ils sont convaincus.

Mes seins pendaient encore sous le poids des éprouvettes. Chang-Li attendait ma réponse. Je lui ai demandé de me faire boire, je lui avais promis une totale collaboration. Son invention était géniale, et je voulais savoir jusqu’où je pouvais aller. Il m’a mise en garde : si on recommençait, il pousserait l’intensité des appareils au maximum. Mais chaque phase serait accélérée afin que l’expérience soit plus courte.

Son masque abaissé, la sueur perlant sur ses tempes grisonnantes, il s’est excusé pour ses propos tandis qu’il me manipulait, mais je l’ai interrompu. J’avais compris que ses termes salaces étaient destinés à m’exciter.

— Plus vous m’exciterez par vos paroles, plus l’expérience ira loin, ai-je ajouté. Avant d’aller leur faire part de ma décision, embrassez-moi.

Ce sexagénaire nippon m’envoûtait. J’ai entrouvert ma bouche pour recevoir sa langue, puis il m’a fait boire ce breuvage infect.

CHAPITRE XX

LE MANNEQUIN PISSEUR

« Ne pensez à rien. Faites le vide, même si mes gestes vous excitent. Je dois vous lubrifier de nouveau. »

J’ai fermé les yeux. En moi, le calme revenait, mais plus pour longtemps. Assis entre mes jambes, Chang-Li a sorti les godes de mes orifices, et j’ai gloussé quand il m’a essuyée avec de l’essuie-tout. Ma mouille avait abondamment coulé. Il n’aurait pas imaginé un tel cul, et il allait le lubrifier à deux doigts.

— Je vais les appeler. On n’aurait pas dû arrêter la caméra.

La fièvre me gagnait. Il reprenait ses propos avilissants, et je me rendais compte que pour lui j’étais prête à des actes inimaginables. Il a rallumé les spots et enclenché la caméra, zoomant sur mon sexe grand ouvert. Les experts sont revenus, et il leur a montré l’entrée de mes trous en leur disant que j’étais une salope hors catégorie. Ahuri, le sexologue lui a dit qu’il avait eu raison de réenclencher la caméra.

— Son vagin est encore plus ouvert qu’avec le spéculum ; et l’anus est si béant qu’on pourrait y entrer l’objectif de la caméra ! Attendez un instant.

Tandis que je buvais le second breuvage, le sexologue a remis des gants stériles et a enfoncé ses doigts en moi en les remuant en tous sens pour palper mes parois. Chaque fois, il me demandait si je sentais bien ce qu’il faisait pour vérifier si je n’avais pas perdu ma sensibilité, mais il a eu l’air satisfait. Il a insisté auprès de l’expert du Bureau des Brevets pour obtenir une copie du film, car ce qu’il venait de voir (un vagin et un anus ouverts simultanément) était d’ordre scientifique, et qu’il voulait en faire part à ses confrères. Le dernier breuvage faisait son effet et j’étais complètement euphorique. Et de penser à ma future « célébrité » (ce film serait projeté dans des conférences de gynécologie) m’émoustillait. Chang-Li a alors lubrifié mes orifices et y a replacé les godes couverts d’une vaseline spéciale. Tandis qu’il tirait sur les éprouvettes fixées à mes seins et à mon clitoris pour voir si elles tenaient toujours bien, le sexologue m’a demandé si j’étais vraiment sûre de vouloir poursuivre, sachant que cette fois l’expérience serait poussée à son maximum. Mais un médecin à mes côtés, je ne craignais rien. Chang-Li a rabaissé le dossier du lit à l’horizontale, tandis que l’expert me remettait le bâillon de cuir en le serrant bien fort derrière ma tête. Dans ses yeux noirs, il y avait une lueur de plaisir sadique, et son masque laissait passer une odeur de saké. Il bandait, et la pensée d’être livrée à cette expérience sous ses yeux m’excitait. Il m’a saisie par les épaules et a incliné mon tronc vers l’arrière. Profitant que le sexologue et Chang-Li s’affairaient à leurs appareils de mesure, il a caressé furtivement mes seins plastifiés. Mon cœur battait très fort ; Chang-Li a cessé de traduire et m’a demandé de garder les yeux fermés jusqu’à la fin de l’expérience.

Des doigts ont alors trituré mon méat urinaire, le seul orifice laissé tranquille jusque-là. On collait tout autour un embout avec du sparadrap. Avec des pinces, des godes, un embout et des fils électriques reliés à des appareils, mon corps exposé était plein de fièvre, et les propos tenus par Chang-Li dans les deux langues ont encore augmenté mon trouble.

— Ce cobaye est habitué à la douleur de la phase 1. Nous allons donc faire se succéder les quatre phases plus rapidement afin de pousser l’intensité de chacune d’elles à son maximum... « to the swoon ».

Je ne connaissais toujours pas le sens de ces mots. Chang-Li a demandé à l’expert d’enclencher son chronomètre, et un petit ronronnement m’a fait comprendre qu’il mettait les appareils en route. Aussitôt, mes mamelons et mon clitoris ont été étirés et j’ai grogné, mordant sur mon boudin de cuir. Mais Chang-Li avait raison, c’était moins douloureux que la première fois. Il a augmenté l’intensité, et les godes ont vibré dans mes orifices. Tout allait plus vite. Je gémissais de douleur, mais en même temps je jouissais d’être de nouveau possédée. Sous mon bâillon, je respirais comme je pouvais. Les godes vibraient sans coulisser. Je balançais la tête de gauche à droite, serrant les barreaux auxquels mes avant-bras étaient sanglés. Mes yeux s’ouvraient parfois, mais éblouie par les spots, je les refermais aussitôt.

— First orgasm ! Stronger, Chang-Li ! (Premier orgasme ! Plus fort !)

Alors, les godes ont coulissé, lentement d’abord, puis vite, frottant leurs nodules et leurs picots sur mes parois. J’ahanais, hurlais mon plaisir.

— Phase 4, maximum !

Mon con et mon cul étaient en feu ; les godes s’y déchaînaient. Je ne ressentais plus la douleur. Les vibrations emplissaient mes entrailles, se transmettaient à tout mon corps. Je n’étais plus que jouissance, je n’étais plus moi-même. Je feulais comme une chienne, en bavant. Et en plus... je pissais !

— Fantastic ! And she’s still conscious ! (Fantastique ! Et elle est encore consciente !) Stop, Chang-Li !

Tout s’est arrêté. Sauf ma jouissance ! Je n’étais plus qu’une succession d’orgasmes incontrôlables. Les appareils m’avaient possédée et donné un plaisir inimaginable. Je continuais à haleter, à baver et à pisser. Le sexologue a dirigé une lampe sur mes pupilles en écartant mes paupières. Mon cœur cognait sourdement, ma respiration était anormalement saccadée. Mon menton dégoulinait de bave. Il a ôté mon bâillon. Je devais respirer lentement, les yeux fermés, pendant que la caméra fonctionnait. Mon ventre était plein de soubresauts. J’avais mal. De toute sa carrière, le sexologue n’avait jamais vu une femme ayant des jouissances aussi intenses et nombreuses. Chang-Li m’a fait boire la potion calmante en redressant le dossier pour que je sois en position semi-assise. Enfin, je respirais mieux. Mes seins se soulevaient en cadence, pendant toujours sous le poids des éprouvettes. On m’a ôté les électrodes qui me reliaient aux appareils de mesures, et Chang-Li a détaché les bras de leviers des godes toujours fichés en moi. Puis, il a emporté le boîtier noir.

Le sexologue voulait lui-même retirer les godes, mais il n’a pas pu. Mes orifices les retenaient prisonniers, et il m’arrachait des gémissements de douleur. Il a fait zoomer la caméra et a recommencé l’opération en faisant ses commentaires en japonais et en anglais. De nouveau, il m’a fait gémir sous la traction qu’il exerçait sur les godes.

Chang-Li m’a expliqué qu’il se retirait avec ses acolytes et me laissait seule un quart d’heure pour que mes sphincters se détendent. Le sexologue l’a empêché de défaire mes sangles, prétextant qu’il fallait que je reste immobile. Ils sont partis après avoir arrêté la caméra et éteint les spots. Au bout de mes seins, les éprouvettes pendaient toujours vers le sol. Entre mes seins, j’apercevais mon clitoris. Attaché à sa pince, sous son globe de verre, il avait la taille d’une phalange ! J’espérais que le verre était grossissant. Un tuyau de plastique allait de mon méat à une carafe posée sur la table : j’avais tellement pissé qu’elle était presque remplie. Cette débauche déguisée en expérience scientifique m’avait plu.

A leur retour, ils ont rallumé les spots et réenclenché la caméra. Chang-Li a déposé un verre de bière sur la table. Doucement, le sexologue a réussi à sortir les godes électriques. La caméra a zoomé sur mes orifices détrempés. Ils béaient étrangement, offrant à la caméra deux larges orifices huileux. S’adressant à la caméra, le spécialiste a déclaré mes orifices sexuels exceptionnels. Puis, arrachant brutalement le sparadrap, il a détaché le tuyau de mon méat, expliquant qu’en jouissant, une femme peut expulser une grande quantité d’urine. Pour moi, ce n’était pas nouveau ! Chang-Li a alors ôté les trois éprouvettes, en commençant par celle de mon clitoris devenu énorme. Le sexologue le manipulait, me faisant gémir tant il était sensible. J’étais effrayée. Mais malgré son étirement exagéré, il retrouverait sa taille normale une heure après. Chang-Li a ôté ensuite les éprouvettes de mes aréoles, et le sexologue a saisi mes seins en les pressant l’un contre l’autre pour montrer à la caméra l’état de mes mamelons, gonflés et longs comme des dattes. De la même façon, ils avaient été étirés pour mêler la douleur au plaisir (un raffinement japonais), puis pour augmenter la jouissance du cobaye. Mes bouts de sein retrouveraient aussi leur aspect normal. Il a fait stopper la caméra après avoir ajouté que toute l’expérimentation avait duré une heure quarante, et que le cobaye avait connu en tout, pour les deux parties de l’expérience, douze orgasmes ; et que, malgré l’intensité maximale des appareils et des jouissances, il était resté conscient alors qu’il était prévu qu’il ait une syncope (« the swoon »...).

Chang-Li a défait mes sangles, m’a tendu le verre de bière que j’ai fini d’une traite tandis que le sexologue m’enduisait d’une crème apaisante. Puis, lui et l’expert se sont retirés, non sans m’avoir remerciée.

Chang-Li les a reconduits. Bien entendu, ils emportaient la cassette du film : je ne le verrais probablement jamais.

CHAPITRE XXI

L’INVENTEUR SE FAIT SUCER PAR SON MANNEQUIN

Epuisée, je refaisais lentement surface quand Chang-Li est revenu.

— Vous avez été formidable, m’a-t-il déclaré, grâce à vous, c’est dans la poche. Quand ces appareils seront fabriqués, la moitié des bénéfices vous sera versée.

Ma perversion m’enrichissait, et pas un peu. Cette fois, j’étais vraiment allée à la limite du possible. On avait torturé tout ce que mon corps avait de féminin, me conduisant à des orgasmes que je serais la seule au monde à connaître : la puissance de la machine serait réduite lors de sa fabrication en série. Chang-Li s’était excité à me soumettre ainsi à ses appareils, et il l’était toujours. J’ai avancé une main entre les pans de son tablier déboutonné et senti sa braguette bombée. Nous nous souriions.

— Vous savez, j’ai encore un orifice qui n’a rien eu ! lui ai-je dit. Déshabillez-vous donc, que je vous soulage avec ma bouche.

En un éclair, il était nu et me montrait sa bite raide, le gland mauve sorti de son prépuce. Elle n’était pas longue, environ douze à treize centimètres. Ses couilles velues étaient gonflées à bloc. Il devait être dans cet état depuis qu’il me manipulait. J’ai saisi la bite chaude dans ma main encore recouverte de plastique transparent. Alors qu’il se tenait debout, à côté de moi, je l’ai invité à monter sur la table. Accroupi, un pied de chaque côté de mes cuisses, Chang-Li s’est penché en avant pour présenter son sexe à ma bouche. Sa bite en main, j’ai happé le gland pour le prendre tout entier et passer ma langue sur le méat. Mes lèvres montaient et descendaient sur la queue du sexagénaire qui m’avait transformée en mannequin jouisseur. J’aurais aimé qu’on nous prenne en photo. De l’autre main, je palpais ses couilles gonflées. Excité comme il l’était, il a tout de suite joui. Je pressais ses bourses pour les vider de leur jus que j’avalais goulûment. Au-dessus de moi, il ahanait, criait je ne sais quoi en japonais. Enfin, j’ai recueilli les dernières gouttes et lâché sa bite ramollie. Les couilles étaient à présent flasques. Chang-Li est descendu du lit et m’a embrassée, goûtant son propre sperme.

Il m’a aidée à me débarrasser de ma combinaison. Etant donné la taille de mes bouts de seins, j’ai dû serrer moins fort mon soutien-gorge. Mon clitoris formait un renflement qui repoussait le tissu de ma culotte ; Chang-Li trouvait qu’il ressemblait à une petite bite.

Mes lèvres coulissaient sur la queue du sexagénaire.

Enfin habillée, maquillée et coiffée de ma perruque blonde, il m’a emmenée dans un restaurant tout près de chez lui. En mangeant, je lui ai raconté un peu la France et la vie à Paris. Avec les yeux lumineux de l’homme qui vient de jouir, il m’a fait promettre de revenir, il y avait de la place chez lui depuis qu’il était veuf et que ses enfants étaient mariés. Il me montrerait les beautés du Japon. De retour, il m’a offert un dernier saké en attendant Yusaki, à qui il avait téléphoné pour venir me ramener à l’hôtel. Dans la pièce où j’avais servi de cobaye, il a voulu que je me déshabille encore une fois. J’ai accepté, en ne gardant que mon porte-jarretelles et mes bas. Sa braguette bombait à nouveau.

— Je suis bien avec vous, Chang-Li, mais Yusaki va arriver.

Sans dire un mot, il palpait mes mamelons avec précaution. Ils avaient retrouvé leur taille normale. Mon clitoris était d’ailleurs déjà rétracté. Accroupi devant moi, il l’a fait sortir de son capuchon pour y déposer un baiser. Les yeux fermés, j’étais persuadée qu’il allait le prendre en bouche, mais il s’est relevé.

Ses mains ont entouré ma taille et il m’a plaquée contre lui. Nos langues se sont entrecroisées dans la salive mêlée d’alcool. Ses mains emprisonnaient mes fesses tandis que je frottais mon pubis rasé contre sa braguette. Mais on a sonné, c’était Yusaki...

Avant de repartir pour l’Europe, j’ai passé une semaine à me reposer dans ce luxueux hôtel avec piscine et vue sur le Pacifique. Je l’avais mérité. Chang-Li est venu me voir. Son brevet avait été homologué. Il m’a donné un chèque de plusieurs milliers de dollars et un contrat aux termes duquel je recevrais la moitié des bénéfices pendant dix ans.

J’ai joui comme une dingue en recevant leur foutre.

A Chevreuse, un mot m’attendait. Mon mari et Mako, mon amant imprésario, étaient une fois de plus en reportage ; ils ne rentreraient que dans une semaine. J’en profiterais pour me reposer et laisser reposer mon corps, qui en voyait de toutes les couleurs depuis plus d’un an. A leur retour, ils ont évidemment voulu tout savoir sur mon expérience japonaise. Mais j’avais envie de ne pas tout raconter, de garder pour moi seule les deux photos me montrant dans ma combinaison en plastique transparent, avec les éprouvettes sur mes aréoles et sur mon clitoris. Cependant, je les ai quand même exhibées. Claude et Mako ont écarquillé les yeux. Tandis qu’ils les observaient, j’ai ôté ma perruque. Devant mon crâne chauve, leur braguette a aussitôt bombé. J’avais pour mes hommes un attrait sexuel supplémentaire.

Excités comme des fous, on s’est précipités dans la chambre ; ils m’ont fait jouir en me prenant ensemble. Je ne pouvais pas leur avouer que c’était moins intense qu’avec la machine de Chang-Li ! Néanmoins, j’avais toujours plaisir à les sucer, j’ai même réussi à prendre leurs bites ensemble dans la bouche pour leur rendre vigueur après une première éjaculation. J’étais excitée de presser leurs deux paires de couilles. J’ai failli suffoquer quand ils sont devenus raides en même temps, mais j’ai joui comme une dingue en recevant leur foutre.

J’ai encore participé à deux salons érotiques avec les frères Kalonji, ceux de Milan et de Londres. Le crâne rasé, j’ai même obtenu plus de succès. Les frères voulaient me faire signer un nouveau contrat. Mais comme me l’avait laissé entendre le sexologue japonais, mon corps pâtissait de cette débauche de tortures. Claude et Mako s’en rendaient compte. Il fallait se rendre à l’évidence, mon corps de rêve était déformé, usé ! A trente-deux ans, mes seins étaient devenus volumineux mais flasques, mes mamelons et mon clitoris étaient anormalement gros. Mais le plus ennuyeux, c’était que je ne supportais plus le contact du tissu, si fin soit-il. Enfin, mon vagin et mon anus restaient dilatés. Seules mes lèvres sexuelles semblaient avoir été épargnées. Dès lors, le plaisir de mes amants et le mien s’amoindrissaient. Une décision devait être prise. Avec l’accord de mon mari et de Mako, qui à présent me considérait comme une source de revenus, j’ai donc repris contact avec Chang-Li pour obtenir un rendez-vous chez le sexologue japonais.

Je suis restée deux mois chez Chang-Li ; il me couvrait de délicatesses. C’était d’ailleurs tout ce qu’il pouvait faire, vu mes opérations chirurgicales. Mais pour le remercier, je le suçais avec amour. Les deux chirurgiens plasticiens qui m’ont opérée ont accompli un travail remarquable. Ils ont remodelé ma poitrine et mon clitoris, qui se rétractait enfin dans son capuchon. Ils sont également parvenus à rendre à mes orifices leur élasticité. Toutefois, ils étaient formels : plus question de déformer mon corps. Plus question donc d’être un cobaye. De toute façon, je n’avais plus goût à recommencer ces expériences épuisantes, même si elles m’avaient apporté un plaisir hors du commun. Et la fortune.

CHAPITRE XXII

APPARITION DE SOLANGE

Claude et Mako me trouvaient resplendissante. Mes nouveaux seins se tenaient fièrement ; mes mamelons pointaient de façon agressive. Quant à mon vagin, à mon anus... mari et amant devraient encore attendre une ou deux semaines. De nouveau, j’étais blonde et bouclée.

Mon mari m’a appris une nouvelle stupéfiante. Nous étions convoqués chez un notaire. Un grand-oncle décédé me léguait sa fortune acquise en Afrique. Une de plus pour moi, constituée de titres, d’actions, de lingots d’or, que je devrais, suivant le testament, partager avec ma sœur...

A ces mots, je fus bouleversée. Moi, qui m’étais toujours crue orpheline, j’avais une sœur ! Solange, une adolescente de dix-sept ans, était, paraît-il, fille au pair en Angleterre.

Claude et moi avons traversé la Manche.

Dès que nous avons vu Solange, nous avons été frappés par sa beauté. Elle me ressemblait, avec un corps de femme déjà bien formé. Elle et moi avons passé des jours et des nuits à évoquer des souvenirs et à nous demander comment nous avions été séparées.

Notre soif de perversion, à Claude et à moi, n’était pas étanchée. Ni celle de Mako. Nous avons beaucoup discuté, mon mari, mon amant et moi. Nous avons pris une décision : nous allions faire de Solange une nouvelle pute pour Mako. Bien entendu, ça se ferait en douceur. Comme Claude et Mako allaient s’absenter une quinzaine de jours pour un reportage en Afrique, j’allais en profiter pour effectuer sur ma sœur des transformations nécessaires. Nous allions tout mettre en œuvre pour qu’elle devienne, comme moi, une vraie salope. Mon intention était d’en faire une nouvelle fille de Satan.

Solange avait passé des années dans une famille anglaise très stricte quant à la tenue vestimentaire et au comportement en société ; j’ai dû lui apprendre à faire fi de sa pudeur. Ce n’est qu’après des paroles moqueuses de ma part qu’elle consentit à prendre sa douche en même temps que moi.

Je découvris ses seins bien ronds, fermes, presque aussi gros que les miens. A dix-sept ans, Solange était pourvue d’une poitrine à rendre envieuses les autres femmes. Elle avait de jolies fesses, rebondies, que tout homme aurait voulu tenir dans ses mains. Sa toison pubienne bien fournie était noire comme ses cheveux. Sa fente bordée de lèvres fines ne demandait qu’à s’ouvrir. C’était la première fois que je prenais une douche avec une autre femme, et c’était ma sœur.

Malgré tout ce que j’avais vécu, cela me faisait quelque chose d’être là, sous l’eau chaude, contre le corps de cette belle fille. Cela m’excitait. J’ai demandé à Solange de me savonner le dos. Ce qu’elle a fait, mais de façon trop peu sensuelle à mon goût. Il fallait que je lui montre, que je profite de ce moment d’intimité pour la dévergonder. Qu’elle prenne enfin goût aux caresses intimes. Même avec moi, sa sœur.

Je lui savonnais le dos en douceur. Collant ma poitrine contre son dos, mon pubis contre ses fesses, j’ai passé mes mains sous ses aisselles. J’ai déposé un baiser dans son cou ; elle s’est contractée en bredouillant :

— Cathy ! Que fais-tu là ?

Je lui chuchotais de se laisser aller, de profiter des caresses. Mes mains savonnaient ses seins, jouaient avec ses mamelons qui durcissaient, s’allongeaient sous mes doigts. Serrant un nichon dans ma main, je lui savonnais les poils. Si Claude et Mako avaient été là, ça leur aurait plu de nous voir. Je frottais ma vulve entre les fesses de ma sœur tout en savonnant la sienne. Solange poussait des soupirs pendant que je jouais avec ses grandes lèvres. Je lui demandai alors si elle avait déjà eu du plaisir avec une autre fille, avec un homme...

— Non.

Il fallait sauter sur l’occasion. On sortit de la douche pour s’essuyer. J’entraînai Solange sur mon grand lit défait. Elle était troublée ; moi aussi, d’ailleurs. Elle restait passive ; je lui caressais les seins et le ventre. Je posais ma bouche sur la sienne ; mes doigts jouaient avec sa chatte. Elle entrouvrit les lèvres, nous échangeâmes un long baiser. Nos langues se nouaient ; je lui palpais les seins. Enfin, je sentis sa main me caresser un sein, en pincer le bout. Je découvrais le plaisir lesbien en même temps qu’elle. Je m’allongeai sur elle tête-bêche, présentant ma fente à sa bouche, dans l’espoir qu’elle comprendrait. De mon côté, écartant ses grandes lèvres de mes doigts, je plaquai ma bouche à l’entrée humide de son vagin.

— Cathy, qu’est-ce que tu me fais ?

— Du bien, ma chérie. Lèche-moi aussi.

Solange passa ses bras autour de mes cuisses et fourra sa bouche sur ma vulve. Je me cambrai quand je sentis sa langue pénétrer mon vagin. C’était bon. Je fis sortir son clitoris pour le prendre en bouche, le sucer, le faire gonfler entre mes lèvres. Solange haletait sous moi. Elle apprenait vite. Elle suçotait mon gros bouton de façon goulue. Nous avons joui en nous bouffant la chatte. Il fallait que Solange me fasse confiance pour que je puisse l’emmener plus loin. Elle était encore vierge. Il fallait que ça change, le plus vite possible.

CHAPITRE XXIII

LE PLAISIR DES GOUINES

Je prenais Solange en main. Je fis disparaître ses vêtements et sous-vêtements d’une austérité digne du couvent, pour les remplacer par d’autres semblables aux miens. Je lui appris à se maquiller, à porter de hauts talons et à marcher en balançant du cul pour provoquer les mâles. Elle rougissait en s’exerçant à marcher sur la terrasse de la maison et au salon ; elle avait l’air gauche.

Un après-midi, je lui montrai les photos que Mako avait prises de moi à l’époque où il n’était pas encore photographe pour une revue érotique. Pour ce faire, on s’était installées sur le divan du salon. J’avais réussi à convaincre Solange de passer l’après-midi nue, comme moi. J’étais parvenue à la persuader que l’on éprouve du bien-être à se promener dans le plus simple appareil. A la salle de bains, dès qu’elle fut nue, je la pris dans mes bras. On se serrait l’une contre l’autre, nichons contre nichons ; on s’embrassait goulûment. On prenait goût à notre intimité. Je servis un whisky ; on s’installa.

Solange s’étonnait de la désinvolture avec laquelle je posais pour l’ami de mon mari. Emoustillée par l’alcool, elle semblait à point pour la suite.

— Tu n’as encore rien vu, lui dis-je.

— Ne me dis pas que tu as posé nue pour lui ?

Je remplis les verres en reprenant ma place à côté d’elle. Sur l’album figuraient des photos de Claude et moi baisant dans toutes les positions. Je serrais mon bras autour des épaules de Solange, qui passait par toutes les couleurs en feuilletant l’album. Ses mains tremblaient. En bredouillant, elle me demanda si cela ne m’ennuyait pas qu’elle voie mon mari me fourrant son membre en bouche, me prenant à quatre pattes...

— Pas du tout, ma chérie. Je trouve ça naturel.

J’ai ajouté sur le ton du jeu :

— J’espère que ça t’excite, que tu mouilles... Laisse-moi sentir.

Je rejetai l’album. Solange, plaquée au dossier du divan, m’a laissé lui mettre ma main sur la vulve. Elle était humide?; j’introduisis le bout de mon doigt dans l’entrée de son vagin. Ma bouche contre la sienne, je murmurai que j’aimerais que ce soit Claude qui la dépucèle.

— Je sais que tu en garderais un bon souvenir. Qu’en dis-tu ?

Elle bredouillait de gêne, mais je la sentais tentée. Je lui expliquai que, chez moi, la jalousie n’avait pas droit de cité. Mon mari et moi nous incitions sans cesse à donner et à prendre du plaisir à droite et à gauche. Inquiète, elle m’a demandé :

— Quand Claude me prendra, toi, où seras-tu ?

Je m’attendais à sa question. Je répondis que pendant sa première nuit d’amour avec un homme, je ne tenais pas à la perturber.

— Je dormirai chez Mako.

Hébétée, elle bégaya :

— Mais alors... Mako, c’est...

Je finis sa phrase. Oui, Mako était le meilleur des amants, avec une bite de rêve. Mais la bite de Mako, c’était encore trop tôt pour son petit vagin. Je parlais crûment, mais je devais le faire. Allais-je lui montrer le film porno dans lequel Mako me possédait de toutes les façons ? A ce moment, j’étais excitée moi aussi. On était en fin d’après-midi. Claude et Mako rentreraient trois jours plus tard du Zaïre. J’avais très envie de Mako. Claude, lui, se sentirait-il prêt à dépuceler ma sœur ? Ma décision était prise.

— Solange, j’ai quelque chose d’important à te raconter. Et à te montrer.

Nous avions déjà bu deux whiskies ; au risque de nous saouler, j’en servis un troisième.

Je racontais alors comment j’étais devenue la maîtresse de Mako. Je déroulais le scénario mis au point par Claude pour pimenter notre vie amoureuse. J’insistais sur le plaisir que j’avais retiré de l’aventure. Il me fallait faire naître dans l’esprit de ma sœur le désir de connaître la même chose. Je voyais poindre des lueurs d’envie dans le regard de Solange. Je glissai alors dans le lecteur la cassette du film porno dont j’avais été la vedette.

Je me suis revue avec la mini guêpière noire qui laissait mes seins à l’air. Ma vulve sortait par la fente de la culotte. Mako me fourrait sa grosse bite dans la bouche, dans le con, le cul. Mon rythme cardiaque montait, mon excitation aussi. Je mouillais en abondance. Je me tripotais la vulve tout en serrant Solange dans mes bras. Ma sœur était chaude, elle aussi, bouillante même. Elle me regardait enculée par un Noir, et ne proférait pas un mot. Elle était rouge. Je n’ai plus pu me retenir... j’ai murmuré :

— Branle-moi, Solange, je t’en prie.

J’appuyai sur le bouton « Arrêt sur image » au moment où on voyait la bite de Mako glisser dans ma bouche. Je tournai le visage de ma sœur vers le mien, pour l’embrasser à pleine bouche. J’écartais les cuisses. Pendant que je la pelotais, que je jouais avec ses mamelons, elle s’est décidée à enfoncer un doigt dans mon vagin.

— Mets-en deux, même trois... remue-les.

Elle s’exécutait. Pour ne pas la laisser en rade, je lui triturais le clitoris. Les doigts de Solange gigotaient dans mon sexe ; je lui donnais du plaisir en lui pinçant son gros bouton. Bouche contre bouche, nous haletions, poussions des cris de jeunes chiennes en jouissant ensemble. Jamais je n’aurais cru qu’un jour je ferais ça avec ma jeune sœur. Quand elle retira ses doigts dégoulinants de ma mouille, je les portai à sa bouche. Elle me regarda, étonnée.

— Si tu m’aimes, suce ma mouille, Solange. Je te le ferai après.

Elle passa ses doigts entre ses lèvres, les suça comme des bâtons de glace. Elle me regardait, le visage en feu. Je repris possession de sa bouche pour y fourrer ma langue. Nos seins s’écrasaient. Nous étions vraiment très excitées ; je prenais un ascendant sur elle.

Je faisais défiler la suite du film et on continuait à se caresser.

— Là, j’ai vraiment cru ce que Mako disait. Que Claude m’abandonnait à lui, que j’allais devenir sa pute. J’ai connu une jouissance incroyable...

Solange tendit le doigt.

— Là... il abat sa ceinture sur tes fesses ?

— J’avais mal, mais ça m’excitait. Il le sentait.

Solange voulait comprendre comment de la peur, de la douleur même, pouvait naître le plaisir. Tenant un de ses seins dans ma main, je lui dis que, dès qu’elle ne serait plus vierge, je me ferais un plaisir de lui donner toutes les explications.

— Ce plaisir est même le plus intense que toute femme peut connaître.

Elle voulait savoir ce qui s’était passé une fois le film porno terminé. Je lui dis que Mako ne m’avait rien avoué, que j’avais reçu un choc quand Claude m’avait tout raconté.

— J’ai même été déçue, si tu veux savoir.

Solange n’en revenait pas.

— Au fond, ça te plaisait d’être traitée comme une pute ? Et d’apprendre que tu allais devenir celle de Mako ?

— Oui.

Il y eut un moment de silence. Nos verres étaient vides, mais plus question de les remplir. Solange avait sa tête sur mon épaule, elle me tenait un sein ; je faisais de même. Il fallait que je continue mon histoire, il fallait qu’elle sache tout de moi avant le retour des hommes. Je voulais qu’elle soit prête.

A cette époque, je faisais des rêves étranges. C’est à Mako que je les racontais, comme je lui confiais mon désir secret d’aller plus loin dans les relations sexuelles.

— Il t’a écoutée ?

— Non seulement ça... il m’a aidée à réaliser mes fantasmes.

Comme elle me regardait, je murmurai :

— Le petit film porno que tu viens de voir, ce n’est rien à côté de ce que j’ai vécu durant plus d’un an.

Solange a cru que j’avais été une simple pute, et Mako mon maquereau. Elle n’en crut pas ses oreilles quand je lui appris comment j’étais devenue cobaye pour inventeurs pervers. Les photos qui me montraient en Aphrodite avec les frères Kalonji, en fille de Satan chez Mathias, en femme-flipper chez John, en mannequin jouisseur pour la machine de Chang-Li. Solange balbutiait :

— C’est toi, ça ? Ça existe, des choses pareilles ? Tu avais vraiment du plaisir à te soumettre à de telles machineries ?

Je répondais oui. Je finis par lui avouer que mon corps avait été déformé par ces expériences, que j’avais dû subir des opérations pour récupérer.

— J’ai connu des jouissances qu’aucune femme ne peut imaginer. J’étais persuadée que j’étais vraiment la fille de Satan. J’en étais fière, je voulais assumer ça jusqu’au bout. Mais maintenant...

A ce moment-là, il y eut dans le regard de ma sœur un flash étrange. Aussitôt après, Solange se serra contre moi. Nous nous étreignions ; nos corps se couvraient de chair de poule.

— Viens, dis-je. On va prendre une douche. On en a besoin.

Sous les jets d’eau chaude, on se caressait encore. Ce soir-là, on alla au restaurant ; on n’aborda pas le sujet sexuel. Ce qui ne m’empêchait pas d’imaginer l’avenir pervers auquel je destinais Solange.

CHAPITRE XXIV

LE DRESSAGE

Nous avons accueilli Claude et Mako à l’aéroport de Roissy. Ils sont restés pantois en voyant Solange. Elle était resplendissante avec sa minijupe de cuir brun et son débardeur moulant rouge. Le T-shirt laissait apercevoir une bonne partie de ses seins, rehaussés par un soutien-gorge noir que je lui avais choisi. Elle portait aussi un collant noir et s’était maquillée. Une vraie poupée. Perchée sur ses hauts talons noirs, aguichante à souhait, elle faisait plus que ses dix-sept ans.

De retour à la maison, on servit l’apéritif sur la terrasse. En cette fin avril, il faisait bon ; on pouvait dîner dehors. Claude n’avait d’yeux que pour ma sœur, à qui j’avais réussi à inculquer l’art de plaire aux hommes. A un moment, alors que Mako était aux toilettes, que Solange s’affairait à la cuisine, je dis à Claude que ma sœur était prête à lui donner sa virginité.

— Je veux que tu lui fasses l’amour. J’espère que tu te sens en forme. Il faut que ça dure. Je lui ai promis qu’elle garderait un bon souvenir de sa première nuit avec un homme.

Claude m’embrassa pour me remercier du cadeau. Il avait bien compris que pendant qu’il déflorerait ma sœur, je baiserais avec Mako.

Solange revint avec le café. Je me levai pour aller à la rencontre de Mako. Il sortait des toilettes ; je me collai à lui pour l’embrasser. Je lui annonçai qu’il m’aurait toute la nuit. Son regard s’illumina. On alla retrouver Claude et Solange sur la terrasse.

Cette nuit-là, Mako et moi, on baisa comme des bêtes. Je jouissais de façon intense. Il m’enculait, remplissait mes entrailles de sperme. Ma jouissance était plus grande encore quand, haletant sous les coups de bite de Mako, j’imaginais Claude en train de déflorer ma sœur.

Le lendemain, je retrouvai Solange radieuse. Claude était déjà parti à son journal. Elle me raconta sa nuit. Heureuse d’être enfin une femme, elle me remercia de lui avoir prêté mon mari. Elle me raconta le bonheur qu’elle avait éprouvé quand Claude, après lui avoir déchiré l’hymen, lui avait longuement fait l’amour.

— Maintenant, je veux aller plus loin, comme toi.

Elle me rappela que j’avais promis de lui expliquer certaines choses dès qu’elle ne serait plus vierge. Je l’assurai que je n’oubliais pas, mais qu’il valait mieux attendre une semaine.

Durant cette semaine, Solange et moi, on courut les boutiques, y dépensant une fortune en lingerie et en produits de beauté. Je lui offris une guêpière de cuir rouge, lacée sur le devant, laissant les seins à l’air. Plus on tirait sur le lacet, plus les seins se rehaussaient. Sa guêpière serrée au maximum, je lui pinçais les mamelons. Sa culotte rouge était transparente ; on distinguait sa toison noire. Pour la première fois, elle avait enfilé un porte-jarretelles et des bas noirs. Habillée et maquillée comme elle l’était, on aurait dit une pute débutante ; ça m’excitait. A vrai dire, ça nous excitait toutes les deux. Pour lui faire plaisir, j’avais enfilé ma combinaison de latex noir, pourvue de trous pour laisser passer mes seins, ma vulve et mes fesses. Après lui avoir sucé le clitoris, j’ai enfoncé mes doigts dans son vagin ; je les agitais pour provoquer chez elle des halètements de chienne et m’exciter encore.

— J’aimerais mieux la bite de Mako que tes doigts, me dit-elle.

Je lui répondis qu’elle était trop impatiente. Je ne la sentais pas encore prête à recevoir une queue pareille, mais j’allais l’y préparer. Ecartant ses fesses, je découvris son petit trou et y posai ma langue. Je le recouvrais de ma salive, en léchais les contours. J’y pointais le bout de mon index. Elle protestait mollement.

J’enfonçai une phalange, tout doucement, dans l’entrée de son anus, puis j’attendis. Solange respirait par à-coups, haletait, répétait sans cesse mon nom. Ses sphincters se dilataient ; alors, j’introduisis mon doigt entier.

— Si tu veux devenir une bonne pute, il faudra aussi donner ton cul.

Je faisais coulisser mon doigt dans l’orifice de ma sœur qui se tortillait sur le lit. Elle bégayait que ça lui faisait du bien.

J’ôtai mon doigt, le lui fourrai en bouche, lui disant qu’elle devait apprendre à bien connaître son corps pour en jouir. Puis, on se retrouva nues sous la douche. Ses progrès m’étonnaient.

Mako était impatient de s’offrir Solange. Il n’hésitait pas à me le dire en me baisant. Mais il était

d’accord avec moi : l’esprit de ma sœur devait d’abord être imprégné d’images fortes. Avant de le rencontrer dans l’intimité, il fallait qu’elle voie encore du sexe et qu’elle en subisse.

— Il faut qu’elle soit convaincue que peur et douleur peuvent amener de grandes jouissances, n’est-ce pas, Mako ?

La nervosité allait croissant, chez Solange, chez moi, chez Claude, chez Mako aussi.

Un samedi matin, vers dix heures, j’ai demandé à Solange de rester nue. Je lui ai annoncé une surprise. Je lui ai ligoté les poignets sur le ventre. Comme elle voulait parler, je l’en empêchai en la bâillonnant avec le rondin de cuir qu’on avait utilisé tant de fois avec moi.

On était au salon ; je lui dis de m’attendre un moment sans bouger. Je revins près d’elle après avoir enfilé ma combinaison de latex noir et ma cagoule. Je tenais en main un fouet enroulé, constitué de cinq longues lanières de cuir. Le visage de ma sœur changea quand elle m’entendit lui annoncer qu’elle allait recevoir sa première leçon. Je lui ordonnai d’avancer vers l’escalier de la cave. Elle me regardait, tremblante.

— Avance ! Sinon, je t’abandonne.

Je savais l’argument convaincant. Elle trembla de plus belle quand elle vit la grande croix de Saint-André fixée au mur du fond.

Claude et Mako étaient présents, bras croisés, jambes écartées, comme des bourreaux. Nus tous les deux. Quand ils nous virent, leurs bites raidirent. Voir Mako bander excitait ma sœur ; moi, ça m’émoustillait de voir mon mari et mon amant prêts à nous enfiler.

— Avance, ordonnai-je à Solange. C’est aujourd’hui que commence ta véritable éducation.

Ses poignets et ses chevilles furent attachés à la croix à l’aide de sangles de cuir ; ses pieds reposaient sur des socles. A chaque respiration, sa poitrine se soulevait. Ses mamelons mauves durcissaient à la fraîcheur ambiante ; la frayeur y était aussi pour beaucoup. Ses jambes s’écartaient à l’extrême. Sous la toison noire, sa vulve s’ouvrait. Entre ses petites lèvres perlait un filet de mouille.

— Tripotez-la avant qu’on commence, dis-je aux hommes. Elle a hâte de devenir une vraie salope, elle aussi.

Claude et Mako ne se privaient pas. Mon mari pelotait les nichons, qu’il connaissait déjà très bien. Il pinçait et étirait les mamelons. Solange, passive, gémissait. Mako n’hésita pas à lui fourrer deux doigts dans le vagin, puis à faire sortir son clitoris pour le pincer aussi. Solange ne jouissait pas encore, elle était trop apeurée. Elle cherchait mon regard, mais parfois aussi, fermait les yeux. Sa respiration était saccadée.

Claude et Mako vinrent prendre place à mes côtés. D’un geste vif, j’abattis les lanières de cuir sur le ventre de ma sœur. Elle grogna sous son bâillon. Je recommençai ; cette fois, les lanières s’écrasèrent sur les seins, lui arrachant des hurlements. Affolée, elle vit que je passais le fouet à Mako. Le Noir fit claquer les lanières sur les cuisses, qui se couvrirent de zébrures. Il tendit aussitôt le manche à Claude.

Les deux hommes se repassaient le fouet. Claude lacérait les beaux seins blancs qui gonflaient, se soulevaient. Les mamelons devenaient énormes ; les aréoles rougeoyaient. Solange mordait avec rage son bâillon. Après chaque coup, elle tendait son corps pour le présenter au fouet ; elle cherchait à nous narguer. Avec Mako, les lanières s’abattirent sur la fente. Déjà écartées, les chairs gonflaient, brillaient de mouille. Solange sursautait en secouant la tête. Quand la mèche du fouet atteignit le clitoris sorti du capuchon, elle cria, malgré sa bouche bâillonnée. Le cuir lui avait enflammé la chatte. On aurait dit que celle-ci s’était élargie sous les coups. Ecarlate, luisante de jus, le sexe laissant voir son entrée béante, comme pour engloutir la première bite de passage. Solange transpirait. Son corps était couvert de longues traces rougeâtres. Son regard plongeait dans le mien. J’arrêtai le bras de Claude.

— Elle est bien, ma sœur ?

Il acquiesça.

— Va la prendre ! Fais-lui du bien. Elle n’attend que ça, cette salope.

Claude la débâillonna.

— Alors, petite pute ? Tu as envie ?

— Oui, prends-moi. J’en peux plus.

Claude bandait comme un âne. Il plaça son gland entre les petites lèvres. Serrant Solange aux hanches, il s’enfonçait en elle. Il l’embrassait à pleine bouche en caressant ses gros seins échauffés. Sans attendre, je me mis à quatre pattes au pied de la croix de Saint-André, sur laquelle Solange était toujours attachée. Je voulais que tout en étant baisée par mon mari, elle me voie prise par mon Noir. J’étais excitée par la situation ; ma mouille coulait. Mako n’attendait que ça, il tenait une trique énorme. A genoux derrière moi, il plaça son gland à l’entrée de ma vulve. Je me cambrai quand il s’enfonça dans mon con trempé. J’entendais ma sœur haleter sous les coups de queue de Claude. Celui-ci s’est écrié :

— Regarde ta salope de sœur ! Mako va lui bourrer le con et le cul. Elle ne sert qu’à ça. Tu vas devenir comme elle.

Je triturais le clitoris de ma sœur.

Entendre mon mari parler de moi à ma sœur redoublait mon excitation. Mako s’y mit lui aussi :

— Une pute comme Cathy, on n’en fait plus. Avec l’accord de son mari, je vais la mettre sur le trottoir. Hein, sale pute ? Ça te plairait d’être à mon service ?

J’entendais ma sœur jouir sur la croix. Je répondis en haletant :

— Oui, Mako. Je serai ta pute. Avec l’accord de Claude. Défonce-moi la chatte !

La bite de Mako coulissait dans mon vagin. Il se retira pour appuyer son gland humide de mes sécrétions sur mon anus.

— Tu sais bien que c’est dans ton cul que je jouis le mieux, salope. Il faut que tu montres à ta chère sœur comme tu aimes être enculée !

Me saisissant aux hanches, Mako poussa pour enfoncer son gland gonflé à l’entrée de mon rectum. Je n’avais pas été suffisamment préparée. J’avais mal.

— Allons... une salope comme toi, tellement habituée à être prise par le cul !

Mako resta un moment sans bouger. Claude s’était agenouillé pour lécher le con dégoulinant de ma sœur, lui sucer le clitoris. Solange continuait à jouir sur sa croix. Mes sphincters se dilataient ; Mako s’enfonça tout entier dans mon cul. Il entama un mouvement de va-et-vient, lent d’abord, puis rapide. Sous les coups de bite, je haletais. Sous les yeux de ma sœur, je me faisais enculer par Mako ; je criais mon plaisir.

— Encore ! Mako ! Remplis-moi...

Je sentais la queue de Mako tressauter dans mon rectum. Son sperme giclait au fond de mes entrailles. Il ahanait en continuant à limer, à me remplir de son jus. Je jouissais de façon intense, sous le regard de Solange, qui se faisait lécher par mon mari.

Claude la détacha de sa croix. Il l’obligea à se mettre à quatre pattes à côté de moi. Toutes deux, nous reprenions lentement haleine. J’avais encore la bite de Mako dans le cul ; elle ramollissait. Mon amant se plaça à genoux devant moi pour me présenter son sexe luisant de mes sécrétions anales. Claude s’était placé de la même façon, à côté de son copain. Saisissant ma sœur par les cheveux, il lui enfonça sa queue dans la bouche.

— Montre à ta sœur que tu sais être aussi salope qu’elle ! Nettoie-moi, sinon je te rattache sur ta croix.

Ma sœur léchait la bite gluante de mon mari ; je nettoyais celle de mon Noir. Deux queues, une blanche, une noire, allaient et venaient entre nos lèvres luisantes de mouille et de sperme.

Les hommes nous abandonnèrent. On se retrouva toutes deux sous la douche. Je pris soin des meurtrissures de Solange. Elle m’avoua avoir connu un plaisir intense à être prise sur la croix par mon mari, et à me voir enculée par Mako.

CHAPITRE XXV

LES DIX-HUIT ANS DE SOLANGE

Après sa flagellation, nous avons laissé Solange tranquille. Je me suis attachée à couvrir de baume apaisant les zébrures qu’elle avait sur les seins, le ventre, les cuisses. Il ne fallait pas qu’elle croie que ce serait là sa seule punition.

Elle semblait obnubilée par mon amant noir, autant que celui-ci l’était par elle. J’avais fait comprendre à Mako que les orifices de Solange n’étaient pas prêts à le recevoir. Pour lui plaire, elle aurait voulu se raser le pubis ; je l’en empêchai, prétextant qu’on le lui ferait pour son anniversaire.

Un après-midi que nous étions seules, je lui dis de se déshabiller. Je lui remis son bâillon. Je lui passai aux poignets des menottes, que je reliai par une chaîne. Je l’emmenai dans la cave où elle avait été flagellée ; elle grognait en secouant la tête. Son corps se couvrait de chair de poule. Je l’obligeai à se mettre à quatre pattes au pied de la croix de Saint-André, à l’endroit précis où Claude avait fixé des anneaux dans le sol. J’attachai les poignets menottés de Solange à deux anneaux. Je passai des sangles à ses chevilles, les fixai au sol. Solange était dans une position inconfortable, à quatre pattes, les cuisses très écartées pour offrir ses orifices.

Au mur pendait le fouet enroulé. Je le saisis en lui demandant si elle voulait être préparée pour Mako. Elle hésitait, la respiration saccadée, les yeux rivés au fouet. Elle ferma les yeux en acquiesçant. Je compris qu’elle était déterminée. Je la fis couiner en abattant les lanières de cuir sur ses fesses. Je voulais l’entendre plus fort. Je frappai une deuxième fois, avec davantage de fermeté. Solange se cambra, redressa la tête en grognant derrière le rondin de cuir entre ses dents. Par vice, j’allai me placer derrière elle. Elle comprit ; avant même que je la fouette, elle secoua son corps et sa tête. Ses fesses me tentaient ; elles n’avaient pas encore connu la lanière ; ça m’excitait de voir le cul exposé. Je voyais ses petites lèvres roses pendant dans les poils noirs. Entre ses fesses écartelées, je distinguais bien son petit trou bistre, qui me narguait. J’abattis les lanières sur les fesses rebondies, en visant. A la troisième fois, le bout d’une lanière cingla l’anus ; Solange se cambra en hurlant.

Elle respirait par à-coups, en pliant les avant-bras. Ses seins pendaient ; ses mamelons arrivaient presque au sol. Je m’agenouillai à côté d’elle. Je saisis ses bouts de sein.

— Redresse-toi ! dis-je sur un ton autoritaire. Mako veut que tu sois fière.

Elle pleurnichait, ses bouts de sein étirés de façon douloureuse.

— Moi, j’adorais qu’on me les étire... je jouissais, figure-toi. Alors, calme-toi.

Solange respirait vite, par sa bouche entrouverte. Je lâchai ses mamelons gonflés. Puis, j’enfonçai deux doigts dans son vagin et les agitai. Elle mouillait bien, commençait même à haleter. Je les retirai. Il fallait que je m’occupe de son anus. Je sortis un tube de vaseline d’une petite sacoche. Je le pressai sur le petit trou, dont je massai les contours. Sous mes doigts, l’anus s’ouvrait comme une petite bouche. Elle respirait de plus en plus vite. Elle poussa un long soupir quand j’enfonçai mon index dans son anus. La paroi était très chaude.

— Allons ! Calme-toi. Tu sais que je te prépare pour Mako, puisque tu y tiens tant.

Sous la pression, ses sphincters se dilataient. J’agitais mes doigts dans l’anus ouvert. Deux vibromasseurs noirs étaient rangés dans ma sacoche de cuir. Ils avaient la forme de bites, avec un gros gland en forme d’obus. Le plus épais, je l’appuyai sur l’entrée du vagin de Solange, en écartant ses grandes lèvres humides. J’imprimai un mouvement de rotation à l’engin, comme si je le vissais dans le con. La garce poussait des halètements de plaisir, ce qui augmentait ma propre excitation. Sans traîner, je saisis l’autre gode, plus fin et plus long, pour le placer sur l’anus dilaté. Pour la première fois, ses deux orifices étaient pénétrés en même temps.

Je savais ce que cela signifiait. J’avais déjà connu la jouissance occasionnée par deux godes pressés l’un contre l’autre, séparés par la fine paroi.

— Il faudra que t’y habitues si tu veux être une bonne pute.

Je faisais coulisser les engins. Solange gigotait sous les allées et venues des phallus dans son ventre. Les laissant enfoncés, j’enclenchai le moteur du gode vaginal. Un doux ronronnement s’éleva. Ma sœur jouissait déjà du pieu électrique.

— Attends ! Ce n’est pas tout.

J’enclenchai le moteur du gode plongé dans le cul. Le ronronnement des deux moteurs envahissait l’espace de la cave. Ma sœur, toujours attachée par les poignets et les chevilles, s’agitait comme une possédée, le corps couvert de sueur. Je lui faisais connaître des jouissances intenses. Pour la première fois de sa vie, Solange, pénétrée par ses deux orifices, vivait l’excès du plaisir.

— Jouis bien, salope ! Quand tu auras Mako dans le cul, tu n’en voudras plus d’autre.

Alors qu’elle était en transe, je lui pinçai le clitoris et l’étirai. Solange atteignait le paroxysme du plaisir. J’arrêtai les moteurs des deux godes, mais les laissai dans les orifices. Elle plia les bras, respirant de façon saccadée par son bâillon. J’étais trop excitée, il me fallait quelque chose aussi. Je m’agenouillai, la débâillonnai. La saisissant par les cheveux, je lui demandai :

— Alors, petite pute, on a bien joui ? Réponds !

La tenant par les cheveux, je lui fourrai ma vulve humide dans la bouche, lui ordonnai de me lécher. Excitée comme je l’étais, je ne tardai pas à jouir moi aussi. Sa langue passait entre mes grandes lèvres, s’insérait dans l’entrée de mon vagin qui dégoulinait sur sa bouche. Je pinçai moi-même mon clitoris ; elle le prit dans sa bouche pour le sucer. Ma jouissance redoublait. Je haletais, sucée par ma sœur dont les orifices étaient toujours distendus par les godes.

Ses lèvres luisaient de ma mouille. Elle reprenait lentement haleine, espérant sans doute que j’allais la délivrer. Elle me regarda l’air hébété quand je lui replaçai son bâillon, en le serrant plus fort à l’aide des lacets derrière la tête. Je déclarai qu’elle devait apprendre à garder longtemps une attitude de totale soumission et s’habituer à avoir son con et son cul pénétrés durant une longue période. Je sortis en éteignant, plongeant la cave dans le noir absolu. Je filai à la salle de bains faire un brin de toilette, me changer et prendre une tasse de café.

Je rejoignis Solange trois quarts d’heure plus tard. Je commençai par lui ôter son bâillon et l’embrassai à pleine bouche en lui murmurant :

— Je veux que tu sois pire que moi, ma chérie.

Je la libérai de ses liens. Elle passa un moment sous la douche, puis nous allâmes faire un tour dans les boutiques. Sous sa minijupe, Solange n’avait pas mis de culotte. Les récentes brûlures du fouet l’empêchaient de supporter l’élastique du sous-vêtement. De plus, elle voulait montrer qu’elle ne craignait pas de sortir cul nu. Elle était en avance sur moi, finalement.

Chaque jour, durant une semaine, j’emmenai Solange à la cave pour l’attacher à quatre pattes et la bâillonner. Je lui étirais les bouts de sein et le clitoris, avant de lui enfoncer les godes dans le con et le cul pour lui offrir sa jouissance. Je le faisais en lui tenant des propos insultants, qui l’excitaient autant que moi. Je lui disais que pour son anniversaire, elle serait offerte à mon amant noir.

Mako et moi, on était décidés à la conduire sur le chemin du vice, bien plus loin encore que je ne l’avais fait. Pendant que je lui tenais ces propos, les godes électriques s’agitaient en elle. Je la voyais entrer en transe, jouir de façon incroyable, et m’exciter par la même occasion. Je la débâillonnais avant d’arrêter les godes. Je plaquais ma vulve trempée sur sa bouche pour qu’elle me lèche en jouissant.

Claude et Mako rentrèrent nerveux d’une tournée de quatre jours de conférences dans l’est de la France. Ils étaient devenus grands reporters pour une chaîne de télévision privée.

J’ai dormi dans les bras de mon mari, me montrant chaude amante, l’excitant en lui racontant ce que j’avais fait toute la semaine avec ma sœur, lui confiant ce que je voulais qu’il fasse avec Mako le lendemain. Solange dormait seule dans sa chambre.

Ce samedi-là, jour de ses dix-huit ans, j’aidai ma sœur à se faire belle pour Mako. Dans la salle de bains, elle fut étonnée que je ne l’autorise pas à se raser le pubis et les contours de la vulve.

— Ma chérie, c’est Mako qui va te raser pour tes dix-huit ans. Je filmerai.

Ses yeux étaient bien maquillés ; je lui fis

promettre de les garder fermés durant la séance du rasage. Je lui fis promettre aussi de ne plus prononcer un mot.

Elle resta dans la salle de bains, attendant que je vienne la chercher pour son sacrifice. Claude et moi avions préparé la table de la salle à manger où Mako allait opérer. Le Noir arriva tout excité. Sa patience allait être récompensée, il enfilerait ma sœur. On but un whisky dans le salon ; j’allai chercher Solange. Dans la salle de bains, elle avait maquillé ses aréoles et ses mamelons de rouge à lèvres. Elle faisait vraiment pute. Cela me faisait tout drôle de la voir ainsi. Je lui fis réitérer sa promesse de ne plus dire un mot, de garder les yeux fermés, et je l’emmenai au living.

On l’installa sur la table, les poignets et les chevilles attachés, le bassin rehaussé par un gros coussin. Elle avait le sexe et le cul exposés. Mako passait les doigts dans la toison noire, palpait la chatte.

— Elle est déjà toute mouillée, cette salope ! s’exclama-t-il.

Claude en profitait pour pétrir les nichons de ma sœur, pincer les mamelons maquillés de carmin. Je filmais avec le camescope. Malgré le soin que Solange avait apporté à son maquillage, les hommes décidèrent de lui bander les yeux et de la bâillonner.

— On la débâillonnera quand on aura besoin de sa bouche, annonça Mako.

Ma sœur se retrouva ligotée, aveuglée. Elle n’était plus qu’un objet de plaisir. Une poupée au service de deux hommes, et de sa sœur. Claude, placé derrière Solange, la pelotait ; Mako élaguait la toison à l’aide de ciseaux. Il y allait délicatement, tirant les poils entre ses doigts avant de les couper. Parfois, la pointe des ciseaux touchait la peau ; Solange se contractait. Pour détourner son attention, Claude lui pressait les seins l’un contre l’autre, lui disait qu’elle avait une poitrine de déesse, comme moi... elle devrait en faire profiter tout le monde.

En quelques minutes, le pubis et les abords de la vulve furent débroussaillés. Je zoomais sur la fente ouverte, luisante de mouille. Claude revint de la cuisine avec un bol d’eau fumante qu’il posa entre les cuisses de Solange. A l’aide du blaireau et du savon à barbe, Mako savonna le bas-ventre et la vulve. Le corps de ma sœur se couvrait de chair de poule. Claude s’était servi un whisky, qu’il sirotait en regardant le travail. Mako faisait aller et venir les poils du blaireau dans la fente qui bâillait. Puis, il taquina le clitoris, qu’il couvrit de mousse blanche. Sous son bâillon, Solange poussait des plaintes. Sa poitrine se soulevait. Moi aussi, j’avais souvent été rasée. Voir mon amant raser ma sœur m’excitait. Elle se cambrait sous la caresse du blaireau, qui passait sur son clitoris gonflé. Encadrée de mousse blanche, la fente du con ressemblait à une plaie d’un rose ardent. Mako saisit les grandes lèvres, les étira vers le haut, pour faire apparaître l’espace de chair entre la vulve et l’anus. Il tirait fort sur les lèvres, comme si elles étaient élastiques ; Solange protestait. Claude lui ordonna de se calmer. D’après lui, aucune fille ne pouvait se vanter d’avoir été aussi bien rasée le jour de ses dix-huit ans. Il trempa son doigt dans son whisky, retroussa les chairs de la chatte, qu’il imprégna d’alcool.

Le périnée était légèrement poilu lui aussi ; Mako le couvrit de mousse jusqu’à l’anus. Il enduisit le blaireau de savon, pinça les grandes lèvres en les étirant, arrachant à Solange des protestations étouffées. Voyant que je continuais à filmer, Mako prenait son temps, faisant monter l’excitation ambiante. Le corps de ma sœur était à sa disposition ; il n’allait pas s’en priver. Le blaireau tournait autour du petit trou rose, où les poils formaient une pointe. Mako reprit du savon, titilla l’anus. Ma salope de sœur haussait son cul pour l’inciter à continuer.

— Elle aime ça. Tant mieux. Une bonne salope doit donner tous ses trous.

La pointe du blaireau ne cessait de tournoyer sur l’entrée de l’anus ; celui-ci s’ouvrait de façon étonnante. Le visage de Mako s’éclairait d’un sourire vicieux. Il appuya le blaireau sur l’anus dilaté, les poils se retournèrent en s’écrasant sur l’entrefesse. Solange haletait, mordait son bâillon. Le souvenir des sensations que j’avais connues dans la même situation refaisait surface. Ma fièvre augmenta d’un cran quand le manche du blaireau pénétra dans le cul de ma sœur, entraînant les poils à l’intérieur. Elle poussait des plaintes en creusant les reins. Je voyais ce que j’avais subi si souvent. Excitée, je me demandais comment un anus pouvait s’ouvrir de la sorte. Tenant le bout du blaireau entre deux doigts, Mako le faisait tourner dans le cul de Solange, qui jouissait. Son année commençait bien. Mako s’adressa à moi :

— Filme le cul de ta sœur. Ça en vaut la peine.

Je zoomai sur le blaireau planté dans l’anus de Solange. Mako ouvrit son grand rasoir de coiffeur en faisant claquer la lame. Solange retenait sa respiration.

— Assez joué, petite ! fit Mako. Tu jouiras au bout de ma queue.

Il entama le rasage du bas-ventre. La lame crissait sur la peau ; après chaque passage, il essuyait le fil sur une serviette-éponge. Le pubis apparut enfin, sans trace de poils. Claude vérifia la douceur de la peau en y passant ses doigts. Mako saisit les grandes lèvres, qu’il étira. Il passait délicatement la lame sur les côtés ; la vulve apparaissait, rose, fraîche comme celle d’une gamine de douze ans.

— Savonne-la à cet endroit, dit Mako à Claude.

Mon mari repassa le blaireau à l’intérieur des cuisses et à l’entrée de la rosette. Mako rasa le périnée avec délicatesse. La respiration de Solange se précipitait ; elle protestait sous son bâillon, mais sa petite entrée restait bien ouverte. Les doigts de Mako en palpaient le contour, déplissaient la peau pour aider au glissement de la lame.

— J’ai hâte de sentir ma bite dans ton cul ! s’exclama Mako.

Claude passa du baume après-rasage sur le pubis, la vulve, et les fins bourrelets de chair jusqu’à l’anus. Solange respirait calmement. Mon mari s’écarta pour laisser la place à Mako.

Le Noir enfonça deux doigts dans le vagin de ma sœur, et deux autres dans l’anus ouvert. Solange faisait des bonds de carpe. Mako n’en avait cure. Il agitait les doigts de façon vigoureuse dans les orifices qu’il visitait.

— Tu as fait du bon travail, Cathy, me dit Mako. Cette petite est impatiente de me recevoir.

— Elle est à vous deux pour son anniversaire.

Claude débâillonna Solange, lui posa un baiser sur la bouche avant qu’elle puisse dire un mot.

— Alors, toujours impatiente d’avoir la grosse bite de Mako dans ton cul, salope ?

Je filmais toujours. Solange, ligotée à la table, avait son bandeau sur les yeux. Entre deux halètements, elle s’exclama :

— Toi, tu as eu ma virginité. Lui, il sera le premier à avoir mon cul.

Les deux hommes la libérèrent de ses liens, lui ôtèrent le bandeau des yeux. Mais elle n’eut pas le temps d’admirer son pubis et sa vulve de gamine. Claude et Mako avaient une trique d’enfer. Ils mirent Solange à quatre pattes au milieu du salon, sur la grande peau de zèbre rapportée par Claude. Mako s’agenouilla derrière Solange, en appuyant son gros gland sur l’anus qu’il avait préparé. La tenant par les hanches, il poussait ; je filmais la bite épaisse s’enfonçant lentement dans le cul de ma sœur. Elle protestait :

— Non, je ne pourrai pas.

— Allez ! Bon anniversaire !

Mako poussa plus fort. Son long membre disparut dans le cul de Solange, dont le visage était rouge de fièvre malgré le maquillage. Elle aspirait l’air par sa bouche grande ouverte. Mako restait sans bouger.

— Elle a un bon cul, cette petite. Chaud, profond... Ça va être une grande salope.

Voir ma sœur prise par mon amant m’excitait. Je me remémorais le film porno au cours duquel Mako m’avait enculée. J’avais envie d’être à la place de ma sœur. Mais c’était son anniversaire. Il fallait qu’elle s’en souvienne. Claude, qui bandait comme un âne, s’assit dans un fauteuil, face à Solange. Il la saisit par les cheveux, lui fourra son gros gland dans la bouche.

— Suce bien, petite belle-sœur. Bon anniversaire !

J’étais vraiment la fille de Satan.

Les deux hommes commencèrent un mouvement de va-et-vient, l’un dans le cul de Solange, l’autre dans sa bouche. Avec la caméra, je m’étais assise sur le divan. Je zoomais sur l’un, sur l’autre. Ma sœur était secouée comme un sac par Mako qui s’enfonçait dans son cul avec une rage que je ne lui connaissais pas. Je voyais sa grosse bite noire aller et venir ; ses couilles gonflées claquaient contre les fesses blanches. La bite de mon mari coulissait entre les lèvres rouges ; ses couilles blanches, velues, butaient contre le menton luisant de salive. Les hommes ahanaient. Ils crièrent. Ils éjaculaient en même temps. Le sperme de Claude débordait aux commissures des lèvres de Solange.

— Avale tout, salope ! bredouilla mon mari.

Il continuait lui aussi à s’acharner sur la bouche de ma sœur. Enfin, Mako sortit du cul de Solange, et vint prendre la place de Claude. Ma sœur n’en pouvait plus. Du sperme dégoulinait entre ses cuisses, tombait de sa bouche. Je me levai pour filmer en gros plan l’anus grand ouvert. Puis, je repris ma place pour filmer le visage. Le regard hébété, elle observait Mako lui redressant la tête pour lui fourrer sa bite molle en bouche, une bite gluante de sperme et de sécrétions anales.

— Pour tes dix-huit ans, montre-moi de quoi tu es capable.

Solange, toujours à quatre pattes, suçait Mako, passait sa langue autour de la queue qui reprenait vigueur. Le gros gland violacé lui distendait les lèvres.

— C’est bien, continue. Je vois que tu es une bonne suceuse. On s’entendra.

Les couilles de Mako gonflaient, sa bite redevenait raide comme un manche de pioche.

— Bois le reste de mon jus, petite, ordonna-t-il.

Mako ahanait en tenant la tête de Solange à deux mains. Pour la deuxième fois en quelques minutes, elle avait la bouche pleine de sperme qu’elle essayait d’avaler tant bien que mal. Une bonne quantité s’écoulait au coin de ses lèvres, autour de la queue brune. Je filmais la bite ramollie sortant de la bouche de Solange. Je tendis la caméra à Claude. Je me précipitai vers ma sœur pour l’embrasser à pleine bouche.

— Bon anniversaire, Solange. Te voilà la pute de Mako. Tu es contente ?

Reprenant péniblement haleine, elle bredouilla :

— Oui, c’est mon plus bel anniversaire. Merci.

Claude déboucha une bouteille de champagne, remplit quatre flûtes. Il versa le reste dans la bouche de ma sœur et sur son corps. Elle s’étendit sur la peau de zèbre. Claude la souleva par les jambes. Elle avait le sexe et le cul surélevés. Mako lui écarta les grandes lèvres pour lui remplir le vagin de champagne. Il vida le reste de la bouteille dans l’anus dilaté. C’est la première fois que je voyais un tel spectacle. La mousse de champagne débordait du con et du cul ; Mako se pencha pour boire à même l’anus.

Claude, lui, avala le champagne qui s’écoulait du vagin. Ma sœur me regardait, tout sourire. Je tendis le camescope à Mako ; moi aussi, j’allais lécher la vulve de Solange.

CHAPITRE XXVI

LE PLAISIR BESTIAL DES DEUX SŒURS

Etais-je une femme ou la fille de Satan ? Une semaine après l’anniversaire de ma sœur, Mako vint à la maison, tenant un chien en laisse. Un berger allemand de trois ans, au pelage brun, sauf le dos et le dessus de la tête qui étaient noirs. Sa grosse queue était brune elle aussi. Mako nous raconta que le chien, dressé, se comportait de façon docile. Je fus surprise d’apprendre qu’il avait appartenu aux frères Kalonji, qui avaient fait de moi, dans le temps, leur Lumineuse Aphrodite.

N’ayant plus trouvé de femme capable de se soumettre à la torture sexuelle pour leur show, ils venaient de repartir en Afrique avec l’intention de monter une ménagerie. Ils étaient retombés bien bas.

Mako trouvait que l’appartement qu’il occupait à Rambouillet n’était pas l’idéal pour le berger allemand. Nous étions, Solange, Mako et moi, au salon, où nous buvions un Martini. On était en fin d’après-midi, Claude n’était pas rentré. Mon amant (ou plutôt « notre » amant, puisqu’il nous baisait toutes les deux, ma sœur et moi) nous confia que Claude terminait un article avant de rentrer. Brutus s’était assis à côté de Solange, qui lui caressait la tête. Je fus frappée par l’échange de regards entre ma sœur et l’animal. Elle lui souriait en le caressant, leurs yeux ne se quittaient pas.

— Ici, il y a un grand jardin, des caves, de l’espace, continuait Mako. Claude et moi, on part en reportage en Afghanistan. Ne pourriez-vous pas...

J’avais compris, mais je rétorquai qu’il fallait en parler à Claude. Après tout, même si nous avions une vie peu ordinaire, lui et moi étions mariés ; la maison était autant la sienne que la mienne. Tout sourire, Mako répondit que Claude lui avait fait la même réponse.

— Je pense que vous vous entendrez bien avec Brutus. En tout cas, il a déjà adopté Solange.

Ma sœur se dit ravie d’avoir Brutus à nos côtés. Elle promit à Mako de s’en occuper.

Claude arriva ; on reprit un apéro à la santé de Brutus, notre nouveau compagnon. Solange le conduisit au jardin pour lui faire découvrir son nouveau territoire.

Brutus était heureux d’avoir trouvé un gîte. Avant que Claude parte avec Mako vers les pays de l’Est, le chien nous a montré sa reconnaissance de l’avoir adopté en obéissant à nos ordres. Il nous gratifiait souvent, ma sœur et moi, de grands coups de langue, le matin déjà, quand nous descendions des chambres. Il suivait surtout Solange qu’il semblait avoir adoptée pour maîtresse.

Quatre jours plus tard, Claude et Mako nous quittèrent pour deux semaines. Nous nous retrouvâmes seules, Solange et moi. Je dis seules... non, il y avait Brutus.

Quand nos maris et amants partaient en reportage lointain, Solange et moi en profitions pour dormir ensemble. Nous nous donnions du plaisir avec nos langues, mais aussi avec des godes avant de sommeiller nues l’une contre l’autre.

Une nuit, j’observai ma sœur. Elle était agitée par ses rêves, une main sur la vulve. Elle marmonnait ; je ne comprenais pas ce qu’elle disait. Tout à coup, je distinguai un mot?: « Brutus ». Dans la pénombre, sa main s’agitait sur son sexe ; sa respiration s’accélérait.

Le lendemain, nous prenions le petit déjeuner dans la cuisine. Solange ne parlait pas. Elle était songeuse, son regard fuyant vers le jardin, où je venais de faire sortir le chien. Je lui dis que je m’étais éveillée la nuit, et qu’elle était tourmentée par un drôle de rêve. Elle me répondit qu’elle me le raconterait ; ce n’était pas la première fois qu’elle faisait ce genre de songes. Je ne pouvais plus traîner, à cause d’un rendez-vous chez le coiffeur. Je lui promis de consacrer notre après-midi à ses confidences. Elle acquiesça.

— Prends ton temps, Cathy. Je vais faire le ménage.

Je lui dis que je rapporterais des pizzas pour notre déjeuner, à midi.

Je rentrai à la maison plus tôt que prévu. Une cliente du salon de coiffure s’était désistée. A onze heures, je garai ma voiture devant le garage. Comme il faisait beau, j’entrai par la grille du jardin. Je passai par la terrasse arrière, puis par la cuisine. Je fus étonnée de ne pas être accueillie par Brutus, qui, par beau temps, aurait dû être dehors. La porte de la cuisine était ouverte. Je n’entendais aucun bruit dans la maison. Je trouvais cela étrange, je pensais que Solange était partie promener le chien aux environs. Je mis les pizzas au frigo.

Mon attention fut attirée par la porte entrouverte de la cave. La lumière était allumée ; j’entendais des bruits bizarres, des cris étouffés. Ma gorge se nouait ; je descendis sans faire de bruit. Plus je descendais, plus j’entendais distinctement les sons bizarres. Au bas de l’escalier, il y avait une autre porte. Elle n’était pas fermée ; je la poussai.

Solange était nue, à quatre pattes, à l’endroit où je l’attachais pour la flageller et lui enfoncer des godes. Le berger allemand se tenait debout sur ses pattes arrière, entre les jambes de ma sœur. Les puissantes pattes avant de l’animal enserraient la taille de la femme. Brutus haletait langue pendante, bavait sur le dos de Solange. J’avais devant les yeux, pour la première fois, l’accouplement d’une femme et d’un chien. Brutus allait et venait ; ses mouvements étaient rapides. D’où j’étais, je ne pouvais voir s’il possédait Solange par le con ou par le cul. Ma sœur haletait elle aussi. Elle gesticulait en criant :

— Oui ! Encore, Brutus. Brave chien...

Solange était en train de jouir sous la bite du berger allemand. Contre la croix de Saint-André, fixée au mur du fond, elle avait placé un grand miroir rectangulaire de façon à pouvoir observer l’accouplement. Elle accompagnait les va-et-vient de Brutus. Je mouillais en abondance. Comme tout le monde, j’avais déjà vu un chien sur une chienne dans les rues, des saillies de juments et de vaches à la campagne, mais ça ! Ils n’en finissaient pas, alors que d’habitude un accouplement bestial est plutôt bref. Ma sœur haletait de plus en plus fort, elle feulait comme une vraie chienne prise par son mâle. Les pattes avant du chien la secouaient. Mon cœur battait, mes tempes cognaient. Je me souvins que Brutus avait été dressé par les frères Kalonji. L’avaient-ils habitué à tenir une saillie plus longtemps que les autres chiens ? Brutus arrêta ses mouvements de pénétration, mais ne se retira pas. Solange lui parlait :

— Attends, Brutus. Calme-toi, mon chien. Viens doucement, mon chéri. Tu sais bien que tu ne sais pas sortir tout de suite de ma chatte. C’est pas comme dans mon cul.

Ce n’était donc pas la première fois que ma sœur se faisait baiser par Brutus. Le chien n’était chez nous que depuis dix jours, et ma sœur s’était déjà fait prendre par le vagin et par l’anus. Je mordais mes lèvres afin de ne pas crier. Ma sœur avançait à quatre pattes, tirant Brutus derrière elle. Celui-ci, toujours bien enfoncé, suivait sur ses pattes de derrière. Dans un coin de la cave, un tuyau était vissé à un robinet. Ma sœur ouvrit le robinet en saisissant la lance d’arrosage. Elle se cambra quand le jet d’eau froide arrosa l’entrée de son vagin, point de soudure entre elle et le chien. Après quelques secondes de douche glaciale, Brutus se retira. Il se secouait ; Solange put se redresser et couper l’arrivée d’eau. Je remontai dare-dare à la salle de bains, où je me rafraîchis le visage, l’esprit embrouillé.

Par la porte de la cuisine, Solange faisait sortir le chien dans le jardin. Elle était nue, le bas-ventre et les cuisses trempés. Un filet blanchâtre s’échappait de sa vulve rougie. Solange s’étonna de me rencontrer. Je lui dis les raisons de mon retour prématuré. Elle avait l’air ennuyé. Je la détendis en lui avouant que, sans le vouloir, j’avais tout vu. J’ajoutai :

— Est-ce que ça fait vraiment du bien avec un chien ? Autant qu’avec un homme ?

Elle se colla à moi. J’étais en jean et T-shirt moulant, elle toujours nue. Elle me prit par le cou, m’embrassa sur la bouche en chuchotant :

— Tu ne peux pas imaginer. J’ai faim. Je vais prendre une douche, on mange les pizzas ; après, je te raconte.

Ses yeux brillaient comme ceux d’une femme comblée. Comment était-ce possible ? Elle me donna un baiser sur la bouche et fila à la salle de bains. Mon rythme cardiaque était élevé. Je réchauffais les pizzas. Attendant que Solange vienne me rejoindre, je revoyais la scène qui m’avait tant excitée. Sentant l’odeur de la cuisson, Brutus accourut du jardin et se dressa sur ses pattes de derrière pour me lécher le visage. Mon cœur s’emballait. Je caressais la tête de l’animal, lui disant qu’il était un brave chien.

Ma sœur me rejoignit, fraîche, remaquillée. Ses bouts de sein pointaient sous le fin T-shirt qu’elle avait enfilé sans soutien-gorge. Elle n’avait pas mis de jupe, ne portait qu’une petite culotte noire transparente. Elle me fit remarquer que j’étais trop habillée, ce qui était contraire à nos habitudes.

— Cathy, enlève tout ça. Sinon, je ne te raconte rien.

Elle défit mon jean, ôta mon T-shirt pour que je me retrouve en culotte et soutien-gorge. On s’installa sur la terrasse pour déjeuner. En mangeant, on parlait de tout et de rien. On vida une bouteille de rosé, puis je fis du café. Je sentais que le sujet Brutus était difficile à aborder. Enfin, après deux tasses de café, Solange me déclara qu’elle préférait qu’on soit dans le salon, assises l’une à côté de l’autre sur le divan.

A peine étions-nous installées, Solange me dégrafait mon soutien-gorge, puis ôtait son t-shirt. Le rosé nous montait à la tête. Elle me saisit un sein, posa sa bouche sur la mienne.

— Caresse-moi. C’est la seule chose que Brutus ne sait pas faire.

Je lui palpais les seins. Je lui arrachais de petits gémissements en lui pinçant les mamelons qui grossissaient entre mes doigts.

— Ça non plus, il ne sait pas faire ! chuchotai-je.

Elle me répondit tout bas qu’il lui faisait grossir le bout des seins en le léchant, et qu’il lui avait déjà donné du plaisir en lui pompant le clitoris. Ces propos nous enfiévraient. Je lui demandai si le plaisir était comparable à celui qu’on éprouve avec un homme. Elle m’avoua que, pour elle, c’était encore meilleur. La jouissance était plus grande parce qu’on bravait un interdit. Quand elle se voyait dans le miroir, prise par Brutus, Solange sentait sa volupté décuplée. Son orgasme atteignait une très grande intensité quand le chien éjaculait en elle. Elle n’était, alors, plus elle-même.

— C’est comme si j’étais une vraie chienne. Je jouis de recevoir la semence d’un animal ; c’est démoniaque. En plus, ce chien, il dure longtemps. Tu devrais essayer !

Les propos de ma sœur me remplissaient de honte. Je la serrais contre moi, nos seins s’écrasaient. J’étais excitée par ce qu’elle me racontait. Elle introduisit une main dans ma culotte pour me caresser la chatte.

— Tu es mouillée, Cathy. Ça t’excite. Toi aussi, tu devrais y goûter. Après tout ce que tu as vécu, tu dois essayer ça.

Je ne savais que dire. Je sentais les doigts de ma sœur à l’entrée de mon vagin. J’écartai les cuisses pour l’inciter à continuer. Sa tête dans mon cou, elle poursuivit son récit en me masturbant. Je jouis quand elle me décrivit le plaisir très spécial qu’elle éprouvait quand le chien, après avoir éjaculé dans son vagin, essayait en vain de se retirer de son sexe. Elle racontait qu’elle sentait les minuscules ventouses de la bite se coller à ses parois vaginales.

— Je préfère être une femelle qu’une femme. J’aime le mot « saillie ». Ça me fait frissonner bien plus que « pute, baiser ou enculer ».

Je comprenais, je frissonnais. A ce moment, Solange pinça mon clitoris. Je gémissais, je me laissais envahir par le plaisir. Elle m’embrassait à pleine bouche.

— Les chiens peuvent faire ça deux fois par jour quand ils sont en période de rut. Pour Brutus, c’est maintenant. Viens, ton vagin dégouline.

Je me suis laissé faire sans dire un mot. Elle m’ôta ma petite culotte, m’entraîna vers la cave où elle me fit asseoir sur le sol, cuisses ouvertes, à côté du miroir. Elle me dit d’attendre. Mon cœur cognait à mes tempes. Solange appelait Brutus dans le jardin.

Cette fois, ce n’était plus moi qui dirigeais les opérations. J’allais être une actrice passive. Brutus arrivait sur moi. J’étais assise nue, jambes écartées, le sexe humide, exposé. Attiré par l’odeur de ma mouille, l’animal plongea sa truffe froide dans ma vulve. Cela me fit un effet incroyable ; je fermai les yeux en mordant ma lèvre.

— Caresse-le, m’ordonna ma sœur. Il faut qu’il sente que tu as envie de lui.

Ma respiration se précipitait. Rouvrant les yeux, je tendis la main pour caresser la tête de Brutus, qui me reniflait la chatte. Il poussait sa truffe de plus en plus loin, la faisait aller et venir. Il écartait mes petites lèvres.

— Tu dois lui dire que c’est bon... et lui demander de goûter ton jus, renchérit ma sœur.

En bredouillant, je répétai :

— Goûte, Brutus... goûte comme c’est bon.

Aussitôt, il lécha ma vulve ouverte à grands coups. J’avais la chair de poule, je haletais. La langue s’enfonçait dans mon vagin. Ma sœur me parlait tout bas :

— Il est temps de te mettre en position. Allez, salope, à quatre pattes, et écarte bien !

C’était la première fois qu’elle me parlait de cette façon. Cela m’excitait. Elle le voyait. J’allais lui dire que... Elle m’empêcha de parler en me mettant un doigt sur la bouche.

— Faut pas lui casser son effet. Montre-lui que tu le veux.

Un bout de bite impressionnant, rouge vif, pointait vers moi. Un frisson me parcourait l’échine. Je me mis à quatre pattes, ouvrant bien les jambes. Brutus se dressa sur ses pattes arrière, appuyant les pattes avant sur mes reins.

— Regarde devant toi, me dit ma sœur. Sois une bonne chienne pour lui. Ne le déçois pas.

Cambrant les reins, je pris une grande aspiration. La longue bite rouge de Brutus s’introduisit d’un seul coup dans mon vagin. En même temps, ses pattes m’enserraient la taille avec une force que je n’imaginais pas. Je me sentais possédée par un mâle puissant. Ma sœur ricanait.

— Il ne débandera plus. Il sait que tu es à lui. Je vous laisse, les amoureux. Je ne veux pas déranger. N’oublie pas de l’encourager. Il aime ça.

Mon cœur n’avait jamais battu si vite. Maintenant, c’était moi la chienne. Le berger allemand allait et venait dans mon vagin de façon régulière. Je sentais la bite coulisser en moi ; cela me procurait des plaisirs indescriptibles. Je tournais la tête vers le miroir ; le spectacle augmentait mon envie de jouir. Comme l’avait annoncé Solange, l’accouplement interdit décuplait l’excitation. Les pattes qui m’enserraient me procuraient le sentiment étrange d’appartenir à un animal. Brutus était très fort, il me secouait. Lui aussi haletait ; je sentais sa bave couler sur mon dos. J’étais sa femelle, je me sentais vraiment dans la peau d’une chienne. Je ne regardais plus le miroir, je haletais, tout entière au plaisir qui m’envahissait. Comme Solange, j’encourageais Brutus :

— Oui, encore ! C’est bon... Brave chien, encore !

Il y allait de plus belle. Sentir la longue bite buter contre mon utérus accroissait l’intensité de ma jouissance. Je feulais, comme Solange. Brutus m’envoya sa semence. L’éjaculation dura longtemps. Tout à coup, je ressentis ce dont m’avait parlé ma sœur. Brutus ne débandait pas ; des picotements titillaient mes parois vaginales, auxquelles la bite du chien adhérait. Me sentir soudée à un animal m’apportait une volupté nouvelle. Je n’en finissais plus de jouir. Je restais sur place, oubliant ce que j’avais vu faire le matin. Brutus voulait sortir ; mes parois vaginales s’étiraient vers l’arrière.

— Tout doux, Brutus. Viens, doucement. Viens, mon chéri.

J’avançais à quatre pattes vers le coin de la cave où se trouvait le robinet. Je tirais Brutus prisonnier de mon vagin. L’animal et la femme étaient soudés par le sexe : cette pensée aiguisait mon excitation. Malgré l’orgasme qui me secouait encore, j’ai réussi à ouvrir le robinet et à saisir la lance d’arrosage. Je visai ma vulve, l’endroit même de la soudure. Le jet glacé m’atteignit, stoppant net ma jouissance. La bite de Brutus glissa hors de mon vagin, se rétracta. Du gland rouge coulait un filet blanchâtre.

Brutus se secouait pendant que je refermais le robinet. Je me redressai, trempée. Ma sœur avait le camescope en main. Elle m’adressa un large sourire.

— Alors, chienne ? Tes impressions ?

Je me pris au jeu, écartai les cuisses, et à deux mains, ouvris mes petites lèvres.

— Merveilleux !

Solange avait tout filmé.

— On voyait que vous aviez du plaisir, tous les deux. Tu haletais comme une vraie chienne.

Avoir été filmée par ma sœur me gênait. Pourtant, elle avait raison. Le plaisir était plus grand qu’avec un homme. Il devait y avoir des raisons : l’interdit, l’image dans le miroir... Solange et moi étions bien des filles de Satan.

CHAPITRE XXVII

LE HAREM DU CHIEN

Ma sœur et moi, on s’en donnait à cœur joie avec Brutus. Le chien avait droit à une femelle le matin, et à une autre l’après-midi. Selon les jours, il en prenait une dans le con, l’autre par le cul. Etre enculée par Brutus m’apportait d’intenses jouissances. Comme pour toute sodomie, il fallait être bien préparée. J’aimais le cérémonial pendant lequel ma sœur m’enfonçait ses doigts pleins de vaseline dans l’anus, les agitait longuement, avant d’appeler le chien. J’aimais aussi l’inverse : préparer le cul de ma sœur pour Brutus. Nous nous filmions chacune son tour au camescope. Pour agrémenter les séances, on se maquillait de façon outrancière, on enfilait un porte-jarretelles et des bas noirs à couture. Celle qui s’accouplait portait un large collier de cuir clouté. On y accrochait une chaîne, qu’on reliait au collier de Brutus. Celle qui tenait le rôle de la chienne avait la bouche entravée par un mors. Attaché derrière la nuque,

l’appareil étirait les lèvres et ne permettait que les gémissements et les grognements.

On a même acheté un trépied pour poser le camescope, dont on bloquait le mécanisme de fonctionnement. Ainsi, on était filmées toutes les deux. Je jouais le rôle de bourreau, ou plutôt de la dresseuse, nue en cagoule de latex. Après avoir attaché Solange à quatre pattes, lui avoir placé le mors, je lui donnais des coups de fouet sur les reins en l’insultant.

— Tu n’es qu’une salope ! Bonne à être prise par un clebs?! Tu vas jouir en chienne sous le mâle.

On se piquait au jeu. On buvait un whisky avant, parfois deux. On était tellement excitées qu’on abattait violemment les lanières du fouet pour faire gémir la victime avant de faire venir Brutus. Quand l’animal et sa femelle avaient bien joui, c’est la dresseuse qui s’emparait du tuyau d’arrosage, pour refroidir les acteurs et permettre à la bête de se retirer.

L’après-midi, on inversait les rôles. Le soir, après un repas bien arrosé, on visionnait les cassettes, on se caressait, on s’embrassait. Ça a duré une semaine. On avait oublié Claude et Mako !

CHAPITRE XXVIII

CATHY REVELE TOUT A MAKO

Claude et Mako sont revenus de leur reportage en Afghanistan. Fourbus, ils ne pensaient qu’à dormir. Ça nous arrangeait bien, ma sœur et moi. Mako est reparti tout de suite vers son appartement de Rambouillet, Claude a dormi de longues heures.

Alors que Claude dormait encore, je dis à Solange de se faire belle et d’aller se glisser nue dans le lit de mon mari. Elle m’avait fait découvrir de nouveaux plaisirs, je pouvais lui faire ce cadeau. Je lui demandai de ne rien dévoiler de nos relations avec Brutus. De mon côté, j’enfilai une minijupe, un T-shirt moulant sans soutien-gorge, me maquillai soigneusement, et filai chez Mako, emportant les cassettes vidéo que ma sœur et moi avions réalisées.

Mako venait de s’éveiller quand il m’ouvrit. Il pensait que j’étais venue me faire baiser après sa longue absence. Aussitôt la porte refermée, il me prit dans ses bras pour m’embrasser en passant une main sous ma jupe. Ma chatte était humide ; il s’y attardait, disant qu’il préférait avoir à faire à une femme d’expérience plutôt qu’à une minette. Il m’entraîna dans son lit.

— Je suppose que Claude s’occupe de ta sœur ?

— Tu as tout bon, répondis-je en me mettant nue.

Mako me posséda par mes trois orifices ; je reçus son sperme dans le cul, puis dans la bouche. Si j’étais accourue aussi vite chez lui, c’est parce que je voulais savoir si j’avais raison de penser qu’avec un homme le plaisir était moindre qu’avec une bête. Il fallait que je me teste avec Mako plutôt qu’avec Claude : le Noir était autrement membré que mon mari. Bien sûr, Mako m’a procuré des jouissances, mais je dus me rendre à l’évidence : elles étaient moins intenses.

On s’est retrouvés sous la douche. Là, je lui ai parlé d’étranges projets, que ma sœur m’avait confiés. La réaction de Mako a été brutale :

— Elle est folle !

J’essayai d’amadouer le Noir, lui rappelant que mes rêves aussi étaient absurdes, jadis, et qu’il les avait quand même réalisés, ou plutôt que ses amis Kalonji l’avaient fait. J’ai ajouté :

— Solange veut que tu parles aux Kalonji. Elle est persuadée que, tout comme moi, elle n’a pas un destin d’être humain normal. D’ailleurs, j’ai quelque chose à te montrer.

A ce moment, je n’avais toujours pas parlé des plaisirs bestiaux auxquels Solange et moi nous nous étions adonnées durant une semaine. Nous sommes sortis de la douche, nous nous sommes essuyés en silence.

Mako avait enfilé un short, j’avais remis ma minijupe et mon T-shirt. Dans son salon, je lui demandai de nous servir un whisky bien tassé. Il en aurait besoin, et moi aussi.

Il y avait deux cassettes numérotées, mais je m’arrangeai pour qu’il glisse d’abord dans le magnéto celle où l’on voyait Solange prise par Brutus. L’effet sur Mako fut immédiat. En bredouillant, il me demanda si Solange jouissait vraiment avec le chien ; je répondis par l’affirmative. Il avait vidé son verre, moi aussi. Quand je lui tendis l’autre cassette, il me fixa, l’air hagard.

— Ne me dis pas que toi aussi, tu...

— Regarde.

Quand il me vit jouissant sous les coups de bite du berger allemand, quand il découvrit les scénarios que nous avions réalisés, il fut sidéré. Ses mains tremblaient. Lui qui m’avait vue cobaye, torturée de toutes les façons, n’en revenait pas. Ce qu’il voyait l’excitait, mais le perturbait. Il voulait savoir si je jouissais vraiment. Je tentai de lui expliquer ce qui provoquait chez ma sœur et moi de tels excès de volupté. Son trouble grandit encore en m’entendant lui avouer que nous jouissions plus qu’avec des hommes. Comme il s’inquiétait de notre état de santé, je le rassurai en lui disant qu’on désinfectait Brutus, et qu’après chaque rapport, nous douchions nos orifices avec un produit antiseptique. Sur un ton de dépit, il ajouta :

— Après ce que tu viens de m’avouer, ne me dis pas que tu es prête à faire comme ta sœur ? Tu oublies ce que tu as déjà subi, tes opérations au Japon...

Je lui fis remarquer qu’il n’était pas question de déformations corporelles. Il m’affirma qu’avec ses amis Kalonji, on n’était jamais sûr de rien. Ils étaient capables d’inventer les pires choses pour faire du fric. Je murmurai :

— Du moment qu’ils ne me déforment plus, je m’en fous.

Mako m’observait, l’air ahuri. Le choc que je venais de lui faire subir le marquait. Je l’étonnai en lui demandant de passer la fin de la soirée avec Claude et de lui montrer les films. Solange et moi avions envie d’aller au cinéma seules.

— Nous ne sommes pas comme les autres femmes. Tu t’en es rendu compte en ce qui me concerne. Il y a aussi ma sœur. Je suis sûre que Brutus a été dressé par tes amis du Kasaï. C’est un signe.

Mako revint avec moi à la maison. Claude, en s’éveillant, avait trouvé sa jeune maîtresse contre lui ; il l’avait bien baisée. Ma sœur me lança un coup d’œil complice. Les hommes nous emmenèrent au restaurant. Claude paraissait intrigué, Mako lui tapa sur l’épaule :

— Je t’expliquerai. Il y a un bon film à regarder entre hommes.

Ensuite, le soir, tout alla très vite. Mako ayant confié mes révélations à Claude, les deux hommes nous déclarèrent qu’ils n’avaient plus envie de nous toucher. Cela se comprenait. Mako, que notre idée arrangeait finalement, acceptait de garder son rôle d’intermédiaire avec les frères Kalonji. Claude resterait officiellement mon époux et veillerait sur ma fortune. Il ne la dilapiderait pas. Solange et moi acceptâmes l’arrangement. Au fond, tout le monde trouvait son compte.

CHAPITRE XXIX

LES TORTURES DE DEMONIA ET DE SATANIA

Nous ne voulions pas que les choses traînent. Mako prit contact avec ses amis du Kasaï. Ils furent ravis d’apprendre que j’avais envie de les revoir. Mako ne leur confia rien par téléphone. Il prit trois jours de congé et alla les trouver chez eux, à Luena, petite ville de l’Angola, près du fleuve Kasaï. Evidemment, comme il nous rendait ce service, je pris en charge les frais de son voyage. Il emportait les deux cassettes vidéo. Je confirmai à Mako qu’il pouvait raconter les rêves de Solange et annoncer à ses amis que ma sœur et moi étions déterminées à accomplir notre destin.

— Tu leur diras que si ça ne les intéresse pas, on cherchera quelqu’un d’autre.

Quand il revint, il m’annonça que ses amis Kalonji avaient gaspillé tout l’argent qu’ils avaient gagné en me produisant dans leurs shows. Ils descendaient d’une famille enrichie grâce aux mines de diamants ; il leur restait juste assez d’argent pour vivre à l’aise. Néanmoins, ils s’ennuyaient ferme, et regrettaient le temps où j’étais leur Lumineuse Aphrodite. Quand ils apprirent que j’avais une jeune sœur, et qu’elle et moi voulions les retrouver, ils se dirent ravis.

— Après que je leur ai raconté les rêves de ta sœur et montré les cassettes, ils étaient excités. Ils m’ont dit qu’ils avaient une idée pour vous satisfaire. Ils sont impatients de vous voir.

Les retrouvailles entre les frères africains et moi furent chaleureuses ; quand ils virent ma sœur, l’un d’eux s’exclama?:

— Deux sœurs bandantes, c’est rare. Et vous êtes perverses toutes les deux !

Nous étions avec Brutus. Ils furent très contents de le retrouver. Ils nous invitèrent à déposer nos bagages dans les chambres d’ami et nous laissèrent dormir afin de récupérer du décalage horaire. Une servante venue de la brousse tenait leur ménage et faisait la cuisine ; Boudama m’avoua qu’elle leur servait aussi de pute. Je n’en doutais pas : Naomi était superbement habillée et maquillée.

Le lendemain, on eut un long entretien. Soudima avoua que Brutus avait été dressé dans un but sexuel. Il ajouta que Mako avait joué le jeu, car ce n’était pas chez lui que le chien devait demeurer. Me sachant friande de plaisirs hors normes, ils avaient eu le secret espoir que je profiterais de l’absence de Claude et de Mako pour essayer Brutus.

Ils nous mirent au courant du projet qu’ils avaient l’intention de réaliser. J’en fus effarée. A vrai dire, il ne s’agissait pas de collaboration : nous mettions tout simplement nos corps à leur disposition. J’en frissonnais. Ma sœur paraissait excitée. Chez moi aussi, l’excitation s’installait, mêlée d’angoisse. L’aventure que les frères Kalonji avaient l’intention de nous faire vivre dépassait l’entendement. Elle correspondait aux rêves de Solange. Ma sœur se disait ravie d’être tombée sur des hommes capables de la comprendre. Plus ils nous expliquaient les détails de la préparation à laquelle ils nous soumettraient, plus l’excitation de ma sœur augmentait. Voyant mon trouble, Soudima me demanda si je voulais vraiment être de la partie. Boudama insista :

— Dans ce qu’on t’a expliqué, Cathy, il n’y a pas de déformations corporelles. Tu marches ?

Je pris une grande respiration. Nous étions assises dans leur salon. Il était près de midi ; ils nous avaient servi un cocktail à base de noix de coco et de rhum. J’étais échauffée par les propos que je venais d’entendre. Je bus une gorgée ; je sentais la main de Solange glisser sur la mienne. Elle tenait à ce que je sois à ses côtés dans cette expérience qui allait laisser des traces. Elle était déterminée. Après ce qu’elle m’avait fait connaître avec Brutus, je ne pouvais la laisser seule. Je répondis en regardant Soudima :

— Oui, je marche.

Boudama remplit les verres de son cocktail spécial et nous expliqua qu’il comptait faire durer la nouvelle aventure une année complète. Il tint à ce qu’on signe toutes les deux un contrat, par lequel on acceptait notre nouvelle condition sans restriction. On acceptait également les visites médicales. En outre, si l’aventure tournait mal, nous nous engagions à ne jamais nous retourner contre eux.

On déjeuna ensemble, puis les frères Kalonji nous emmenèrent chez un dentiste. C’était, disaient-ils, une précaution qu’ils tenaient à prendre. Je passai avant Solange. Boudama entra dans le cabinet avec moi. Après une inspection approfondie, je fus étonnée d’apprendre que j’avais deux molaires à arracher, situées au fond de ma mâchoire inférieure, une à gauche, l’autre à droite. Boudama me conseilla de ne pas hésiter à les faire retirer tout de suite.

— On sera tranquille. Tu peux lui faire confiance, tu ne sentiras rien.

Je résolus de laisser extraire mes molaires. Je ne sentis pas grand-chose. Boudama me ramena chez lui ; il me conseilla de me reposer dans la chambre. Il repartit chercher son frère et Solange. A elle aussi, le dentiste avait arraché deux molaires. Les mêmes, au même endroit. Le dentiste lui avait expliqué que, comme nous étions sœurs, il était normal que nous ayons les mêmes problèmes dentaires. Je trouvais cela étrange.

Durant quatre jours, on nous laissa tranquilles, ma sœur et moi. Le lendemain des extractions dentaires, nous souffrions encore ; nous mangions de la purée. On put aller et venir comme on voulait dans la maison, mais pas question de sortir. On pouvait bronzer sur la terrasse. Chose étonnante, on ne vit pas Brutus. Soudima mesura la longueur de nos jambes d’une drôle de manière : il nous fit mettre à quatre pattes, genoux au sol, puis dans la même position, jambes mi-fléchies. Il mesurait la distance des chevilles à la taille. Il nous fit ouvrir la bouche toute grande et mesura l’écart entre les commissures de nos lèvres étirées.

Le quatrième jour, alors que nous ne sentions plus de douleur, que nous mangions normalement, Boudama insista pour retourner chez le dentiste.

— Il a une grande conscience professionnelle. Il tient à voir si vos gencives sont bien refermées, s’il n’y a aucun risque d’inflammation.

Le dentiste parut satisfait. On nous emmena visiter la petite ville de Luena, avant de faire un tour en bateau sur le fleuve Kasaï. A un moment, sur le bateau, Boudama déclara :

— Profitez-en, faites le plein de belles images ; comme vous le savez, c’est la dernière fois que vous sortez en tant que femmes !

La déclaration me fit frissonner ; je savais qu’il avait raison. Le soir, nous avons encore dîné ensemble ; Naomi, la bonne, nous servit le repas qu’elle avait concocté. Elle nous regardait d’un air méprisant, tout en se faisait caresser par les frères Kalonji. Soudima profita du moment où Naomi était à la cuisine pour nous révéler qu’elle était au courant de ce que nous allions devenir. Ne sachant pas que nous étions consentantes, elle était heureuse du sort qui nous attendait. Venant d’un village reculé où elle avait été esclave jusqu’à ce que les frères Kalonji la rachètent, elle pensait que ce qui nous arrivait était une vengeance du ciel. Boudama ajouta que Naomi les avait suppliés d’accepter qu’elle les aide à nous dresser.

Nous étions aux mains des frères Kalonji, mais aussi de leur maîtresse, la grande Noire de quarante ans. Mon cœur cognait dans mes tempes. Il était trop tard pour reculer. Plus rien ne pourrait nous venir en aide.

A six heures du matin, le lendemain, Solange et moi fûmes réveillées par Naomi. Nos vêtements avaient disparu. La Noire souriait, un fouet à la main. Dans un mauvais français, elle nous expliqua qu’il fallait obéir, sinon elle saurait nous forcer. Nues, on dut la suivre à quatre pattes jusque dans la cuisine où nous attendaient les frères Kalonji.

— Désormais, c’est à quatre pattes que vous vous déplacerez. Mangez, et gare à vous si vous gaspillez. Et vous ne vous appelez plus Cathy et Solange. Vous serez Démonia et Satania, les femelles de notre ménagerie.

Sans pouvoir nous servir de nos mains, on dut manger une gamelle de riz au lait, puis boire de l’eau. Ensuite, Naomi nous essuya la bouche avec une serpillière. Les Kalonji nous bâillonnèrent à l’aide d’un rondin de cuir attaché derrière la tête par une chaînette et un cadenas. Ce qu’il dit me donna la chair de poule :

— J’espère que vous vous êtes beaucoup parlé cette nuit. Désormais, vous serez des femelles animales, vous ne direz plus le moindre mot !

J’en ressentis un choc terrible. Ma sœur aussi d’ailleurs. Nous échangeâmes un regard de détresse, mais il était trop tard. Nous serions muettes durant un an. Ils passèrent à nos doigts des bagues de cuir collées l’une à l’autre, reliées par une chaînette à un bracelet de métal fermé à chaque poignet. On nous plaça un gros collier de cuir, auquel on attacha une laisse. Boudama ordonna à Naomi de nous conduire au jardin.

— Va les faire pisser et chier, Naomi. Oblige-les à rester à quatre pattes, à coups de fouet si nécessaire. Il faut qu’elles comprennent.

Naomi prit plaisir à nous conduire en laisse, nues dans le pré derrière la maison. Elle fit claquer son fouet sur nos reins pour qu’on pisse et chie devant elle. Je sentais l’excitation monter en moi. Il en allait de même pour Solange. Naomi essuya nos culs avec du papier. Elle palpait nos seins, étirait nos mamelons. Elle nous obligea à lever le cul bien haut. Elle en profita pour nous fourrer son doigt dans le vagin, disant qu’on n’était que de sales femelles blanches. Bientôt, on aurait la chance d’avoir plusieurs mâles à notre disposition.

Notre dressage commençait de façon brutale. Désormais, nous savions que, durant un an, nous allions vivre dans cette condition.

Naomi nous ramena à la maison, mais nous laissa sur la terrasse, nous obligeant à nous asseoir sur nos talons. Elle attacha nos laisses à la grille de la terrasse.

A partir de ce matin-là, nous n’aurions plus jamais la notion de l’heure, seulement des jours qui passent.

D’où nous étions, nous entendions les frères Kalonji discuter de l’organisation du travail pour la journée. Naomi leur avait dit qu’elle ne nous trouvait pas assez humides. Il lui fut répondu que ce n’était que l’affaire de quelques jours. L’un des frères expliqua qu’il fallait commencer par nous faire perdre notre apparence de femmes. Mon cœur cognait.

— On doit comprendre, disait-il, que ce sont des femelles qui appartiennent à des propriétaires. Il faut qu’on voie bien leur sexe, qu’on soit persuadé qu’elles ont une vie animale, rien d’autre.

Solange et moi étions l’une contre l’autre. Je sentais la chaleur du corps de ma sœur, comme elle sentait la mienne. J’aurais voulu la caresser ; nos doigts étaient entravés, mais nos mains encore libres. Boudama vint nous chercher pour nous emmener. Je frissonnais : l’apparence qu’on voulait nous donner, les frères Kalonji ne nous en avaient pas parlé. Ils nous firent entrer dans une cave, dans laquelle on accédait par une porte située sous la terrasse. Là, on nous fit asseoir chacune sur une chaise. Nos poignets furent ligotés dans le dos, nos pieds attachés aux pieds des chaises. Boudama nous dit d’en profiter ; c’était la dernière fois qu’on s’assiérait de cette façon. On ôta notre bâillon, pour le remplacer par un autre plus dur à supporter. « Plus spectaculaire », disaient-ils. Nos lèvres du haut étaient étirées et pressées l’une contre l’autre par deux lamelles métalliques reliées par des vis et des écrous. Soudima et Boudama se mirent à l’ouvrage. Armés chacun d’une tondeuse pour chien, ils nous rasèrent la tête. Nos mèches, blondes pour moi, noires pour Solange, tombaient sur nos épaules, nos seins, nos cuisses.

— Cette fois, vous commencez à vous ressembler. Mais on est loin d’en avoir terminé, dit Soudima.

Cela me fit drôle de voir ma sœur avec le crâne rasé. Elle m’avait déjà vu ainsi en photo. Impossible de se sourire, de se toucher. On nous détacha des chaises, puis on nous fit entrer dans la cave voisine. L’éclairage était violent ; quand je vis ce sur quoi nous allions être attachées, je fermai les yeux. Mes tempes cognaient plus fort. Cette fois, je savais que notre destinée prenait un tour définitif. Je regardai ma sœur ; comme nous étions maintenues côte à côte, j’approchai ma bouche de la sienne. Nos lèvres comprimées paraissaient proéminentes. Comme s’il s’agissait d’un baiser d’adieu, nous entrefrottions nos lèvres. Ce qui fit rire nos bourreaux, ou plutôt nos propriétaires, qui déclarèrent qu’on était de vraies salopes, et que c’était bon signe.

Des fouets étaient accrochés à un mur, des colliers de cuir, des chaînes... Sur un établi, des outils, des instruments médicaux, des ciseaux, des rasoirs se côtoyaient. Sur un pan de mur, on avait fixé un grand miroir. Nous n’eûmes pas le temps de nous admirer. On nous allongea sur deux tables étroites, côté à côte. Nos bras et nos jambes pendaient de chaque côté. On attacha nos poignets et nos chevilles à l’aide de sangles. Puis, on nous suréleva le bassin en plaçant sous nos reins un gros morceau de pneu.

— Il faut oublier vos anciennes habitudes, effacer de votre mémoire les douceurs, les gestes câlins, les précautions. Vous serez traitées en animales, rien d’autre ! Plus vite vous oublierez, plus vite vous serez adaptées à votre nouvelle condition.

Une sangle fut passée autour de la table et de mon corps, à hauteur du ventre, plus bas que les seins. Il nous était désormais impossible d’esquisser le moindre mouvement. Nos corps étaient à l’entière disposition de nos propriétaires. Nos cuisses étaient tellement écartées, notre bassin si surélevé que le sexe apparaissait de façon obscène. Ils nous laissèrent les bâillons. Soudima nous attacha un bandeau noir sur les yeux, disant qu’il nous l’enlèverait quand tout serait fini. J’entendis Naomi arriver en riant. Boudama lui demanda de les aider à nous raser le pubis, la vulve et les contours de l’anus. Ma fièvre augmenta en sentant les doigts de Naomi étirer mes grandes lèvres pour me savonner, puis me passer le rasoir. Elle tirait sur ma vulve en ricanant ; Boudama lui dit de ne pas traîner. Pendant qu’elle s’appliquait, mes seins furent enserrés et comprimés à l’aide d’une corde.

— Il faut compresser leurs mamelles. Ça fera gonfler les bouts ; ce sera plus facile après.

J’inspirais et j’expirais par le nez. J’entendais ma sœur respirer de la même façon à côté de moi. Naomi la rasait. Mon sang se glaça quand la Noire déclara aux frères Kalonji qu’elle connaissait une exciseuse dans son village. Ce n’était pas possible ! Ils ne nous avaient pas dit cela, sinon on aurait refusé ! Les frères Kalonji nous avaient-ils dupées ? Tout mon corps se couvrait de chair de poule. Ils discutaient, tous les trois. Soudima, le plus jeune des frères, finit par affirmer que l’excision n’était pas au programme. Au contraire même, il fallait que les visiteurs de la ménagerie voient que nous étions des « créatures anormales » (c’est l’expression qu’il employa). Des femelles qui jouissaient de leurs accouplements avec les animaux de la ménagerie. Ils discutèrent encore dans leur langue. Je n’étais pas tout à fait rassurée. Moi, Cathy, femme blanche de trente-deux ans, Solange, ma sœur de dix-huit à peine, étions aux mains de deux cruels Angolais et de leur maîtresse sadique.

— Naomi, va chercher le camescope. On tirera des photos du film, on les mettra sous une vitrine à l’entrée de la ménagerie.

Boudama enleva les lamelles qui maintenaient mes lèvres compressées, les remplaça par le rondin de cuir entre les dents, attaché derrière ma tête rasée. Boudama m’expliqua qu’il procédait avec rapidité pour m’empêcher de prononcer le moindre mot.

— Toi et ta sœur devez oublier que vous êtes dotées de la parole.

Il déclara qu’avec ces bâillons-là, on nous entendrait gémir et grogner comme de vulgaires animaux. On pourrait mordre le rondin au moment crucial.

Jamais, une femme normale n’aurait accepté de vivre une telle situation. Pour un jour ou deux, peut-être, par jeu sans doute. Nous, c’était pour un an. Qu’y avait-il donc en nous ? Un esprit de perversion absolue, de soumission poussée à son paroxysme ?

Mes seins comprimés devenaient douloureux. Je sentais la peau tendue à craquer. Mon clitoris fut tiré de son capuchon, pincé, étiré à me faire gémir.

— Il vaut mieux commencer par les mamelles, estima Soudima.

Je compris que les différentes parties de notre corps ne seraient plus désignées par leur nom habituel. Cela devait ravir ma sœur. Je n’eus pas beaucoup le temps de réfléchir.

— Vas-y, Naomi. Filme.

Je perçus le ronronnement du moteur du camescope. Un de mes mamelons fut étiré de façon brutale. Une douleur atroce le vrilla ; en grognant, je mordis mon rondin de cuir. Respirant par à-coups, je sentais mon mamelon étiré ; une tige le traversait. L’autre fut étiré à son tour. J’eus droit à la même douleur ; je gémis tout autant. Je comprenais ce qu’on me faisait.

Tout mon corps se raidit quand des doigts saisirent mon clitoris pour l’étirer de façon excessive. Jamais mon cœur ne cogna si fort dans ma poitrine. Je passais du chaud au froid. Je transpirais. Soudima se pencha vers moi.

— Démonia, tu n’auras jamais si bien porté ton nom. Tu vas souffrir, c’est normal pour une fille de Satan. Dans quelques jours, vous aurez votre récompense.

A ce moment, je hurlai, mordis avec rage mon rondin en essayant de secouer la tête. Mais Soudima la maintenait fermement.

— Voilà ! Celle-ci est faite ! On va la calmer avec de la glace.

Je sentis qu’on frottait mes mamelons et mon clitoris avec des glaçons. Sous mon bâillon, je gémissais ; sous le bandeau qui maintenait mes yeux fermés, je pleurais. Ce n’était pas de tristesse. La douleur avait été si forte ! Malgré l’atrocité qu’on venait de me faire subir, que Solange allait subir à son tour, je sentais s’installer en moi un trouble, auquel se mêlait une excitation croissante. J’allais être une femelle, rien qu’une femelle. Mais pas une femelle comme les autres.

— Avec ça, dit Boudama, le clitoris ne rentrera plus dans son capuchon. Quand elles seront trop difficiles, on les attachera par les anneaux des mamelles. Maintenant, il faut qu’on voie les grandes lèvres. Je vais les enduire.

Mes grandes lèvres étaient fortement étirées ; je sentais une brosse les couvrir d’un liquide chaud.

— Y a plus qu’à laisser sécher. Mets de la crème antiseptique sur les mamelons et le clitoris. Maintenant, on va faire l’autre.

Avec la glace, la douleur avait disparu, la sensibilité aussi. Je restais attachée sur ma table, j’entendais Solange gémir, grogner sous son bâillon. Elle ne hurlait pas comme je l’avais fait, elle supportait le sacrifice mieux que moi. Je reconnus la voix de Soudima :

— Maintenant, la fille de Satan a son clone.

— On va les laisser une heure, dit Boudama. Le temps que la crème fasse son effet. Ce sera assez pour aujourd’hui.

Les Kalonji s’éloignèrent, mais j’entendis ce qu’ils disaient en sortant. C’était effrayant. Je me rendais compte que nous nous étions engagées dans une aventure monstrueuse. Les Kalonji se prenaient pour le docteur Jekyll.

— On leur donnera leur première ration pour qu’elles soient en chaleur dans trois jours. Il faudra les maintenir dans cet état trois semaines sur cinq. On influencera aussi les périodes de rut des mâles.

Après un long moment, les frères Kalonji revinrent dans la cave. On essuya nos aréoles et nos mamelons, ainsi que notre clitoris. Les douleurs avaient disparu. On attacha une chaîne à notre collier, on défit les sangles qui nous retenaient prisonnières sur les tables. On nous fit descendre ; pour la dernière fois (c’est ce que dit un des Kalonji), nous pûmes nous maintenir debout.

— Le temps que vous voyiez quelle sortes de créatures vous êtes devenues, dit Boudama.

On ôta nos bandeaux des yeux ; ce fut le choc. Ma sœur et moi étions face au grand miroir fixé à un mur de la cave. Nos propriétaires nous tenaient les mains dans le dos : il n’était pas question que nous touchions à leur travail, sous peine de recevoir le fouet. L’image que le miroir nous renvoyait était celle de deux femmes au crâne et au sexe rasés, bâillonnées, portant collier de cuir et chaîne, mais surtout, les mamelons percés de grands anneaux d’aluminium. Pire encore : le clitoris sorti, percé lui aussi d’un anneau. Nos vulves étaient peintes en rouge pour qu’elles soient bien apparentes.

— Maintenant, déclara Boudama, vous voilà prêtes, femelles de la ménagerie de Satan ! Vous vous ressemblez comme deux gouttes d’eau.

— Je me demande laquelle aura le plus de succès auprès des mâles, ricana Soudima.

A peine avions-nous pu voir notre image dans le miroir qu’on nous obligea à nous remettre à quatre pattes.

— Cette fois, vous serez à quatre pattes pour de bon !

Une ceinture de cuir et de métal fut placée autour de notre taille et refermée par un cadenas. A cette ceinture, dans le dos, des chaînes furent attachées et reliées à l’arrière de nos chevilles menottées. Comme nous avions les genoux au sol, Soudima nous les fit soulever, pour marcher jambes mi-fléchies. Les chaînes tendues permettaient le déplacement, pas le redressement.

— Les mesures étaient bonnes, dit Soudima. Cette fois, elles sont de vraies quadrupèdes.

Pourrait-on jamais se redresser ? On nous fit sortir de la cave. Dehors, il faisait une chaleur épouvantable. Trente à trente-cinq degrés. Cela me procurait d’étranges sensations, de marcher : les anneaux pendaient à mes mamelons et à mon clitoris. Je sentais l’air chaud sur mon crâne rasé. Une pensée traversa mon esprit : « Cette fois, nous ne sommes plus que de vulgaires bêtes. Pour longtemps. Il ne nous reste plus qu’à en jouir, puisque c’est ce qu’on désirait. »

J’étais conduite en laisse par Boudama ; Soudima s’occupait de ma sœur. Ils nous caressaient la tête, disant qu’ils espéraient qu’on serait vraiment de bonnes femelles.

On nous ramena sur la terrasse ; on put enfin reposer les genoux sur le sol. Naomi tenait à la main le paquet de biscuits vitaminés de Brutus. Elle caressait les seins, enfin, les mamelles de Satania, ma sœur.

— Elles sont magnifiques, vos femelles ! Il n’y a plus qu’à les rendre dociles ; voir si elles plaisent aux mâles.

— Une fois qu’elles seront en chaleur, il n’y aura pas de problème, dit Soudima en nous débâillonnant.

— Ouvrez la gueule ! Voilà une récompense avant votre assiette, reprit Naomi.

Elle nous fourra un biscuit en forme d’os dans la bouche, enfin, dans la gueule. Nous avons dû manger à quatre pattes. Des miettes tombaient sur le sol. Elle appuya sur nos têtes en disant qu’il n’était pas question qu’on salisse le carrelage ; on dut manger ce qui traînait par terre, lécher les dernières bribes. Puis, on eut droit à une gamelle de légumes, de riz et de viande, dans laquelle les frères Kalonji vidèrent une ampoule d’un produit rouge.

— Avec ça, dans trois jours, on va devoir vous tenir. Vous allez attirer tous les mâles du quartier.

Naomi éclata de rire, disant qu’elle en prendrait peut-être aussi.

Pendant qu’on mangeait tant bien que mal, nos propriétaires nous caressaient les fesses et les mamelles, nous parlant comme à des animaux. Après qu’on eut bu dans notre gamelle d’eau, on nous essuya, puis on nous plaça un mors.

— Il a été fabriqué pour vous, dit Boudama en ricanant.

En cuir, ni trop dur ni trop souple, il ne risquait pas d’abîmer nos dents ; il passait juste dans les trous laissés par nos anciennes molaires. Nos dents avaient été arrachées pour ça.

— Vous apprendrez à vous nourrir en portant le mors. Avec ça, il vous sera plus facile d’oublier que vous êtes douées de parole.

Nos lèvres s’étiraient vers l’arrière. On sentait le mors au fond de la gueule, sous la langue. On pouvait mordre avec les dents de devant. C’était tout. Tout avait été prévu pour nous réduire à l’état de femelles mi-humaines mi-animales. Après avoir placé son mors à Satania, on lui mit dans la gueule une cuillère à soupe d’un autre liquide ; on lui maintint la gueule pour l’obliger à avaler. C’était le traitement spécial. Naomi nous ramena dans le jardin pour nous faire pisser. Puis, on nous emmena dans un hangar situé au fond du pré, derrière la maison. En traversant le pré, on passa à côté d’un bouc et d’un bélier. Brutus nous suivait en jappant. Nous avait-il reconnues, malgré notre nouvelle apparence ? Naomi pouffa.

— Brutus, tu les reconnais, les femelles que tu t’enfilais en France ? Patiente encore, brave chien. Tu les auras ! Mais tu ne seras plus le seul.

CHAPITRE XXX

COCO ET PHALLUS

Des cages étaient installées dans le hangar. Celles de gauche étaient vides. On me fit grimper dans l’une, ma sœur dans une autre. Nous étions séparées par une cloison. Mon cœur se mit à cogner très fort quand je vis les cages en face des nôtres. Dans l’une, il y avait un gibbon, singe brun haut d’un mètre, avec de longs bras. Dans l’autre, un orang-outan, plus grand, d’un brun roux, avec de grands bras aussi.

— Coco et Phallus, voici les compagnes que vous attendiez. Regardez-les. Dans quelques jours, elles seront à vous.

Soudima referma nos cages à clé ; Boudama donna un paquet de cacahuètes et des bananes aux singes. Puis, ils sortirent.

Une seule fenêtre permettait à la lumière de pénétrer. Il ne faisait pas très clair ; on était plongés dans une chaleur moite. Une forte odeur animale régnait dans le hangar.

Les cages mesuraient deux mètres sur deux. Au fond, il y avait de la paille et une gamelle d’eau. Rien d’autre. Le gibbon était juste en face de moi. Il s’approcha des barreaux pour m’observer. A côté de lui, dans l’autre cage, l’orang-outan fit de même avec Satania. Il fallait « oublier », avaient dit les frères Kalonji. Pour vivre à l’état sauvage.

Je m’approchai des barreaux de ma cage, et de Phallus, le gibbon. Un déclic se fit dans ma tête, comme si une porte se refermait sur mes trente-deux ans de vie de femme.

Pour que le gibbon me voie bien, je fis passer mes mamelles entre les barreaux. Phallus me regardait en mangeant ses cacahuètes. Il tendit un bras, sa main soupesa une de mes mamelles. Ses doigts me palpèrent un mamelon, soulevèrent l’anneau qui y était accroché. J’eus peur qu’il tire dessus, je me reculai en grognant. Il me montra les dents. Je m’approchai de nouveau. Je présentais mon bas-ventre entre deux barreaux, avec ma vulve bien rouge, mon clitoris percé d’un anneau. Je voulais lui plaire. Il tendit la main, pour palper mon clitoris gonflé. Je gémis sourdement. Phallus soulevait l’anneau, le laissait retomber en ricanant. Je haletais sur mon mors, de peur, mais aussi d’excitation.

Coco, son voisin, tendait lui aussi un bras vers la cage de Satania. Elle faisait comme moi. Phallus applaudissait en me regardant. Je lui convenais. Il me tendit sa main remplie de cacahuètes. Je les mis dans ma gueule. Il éplucha une banane, la coupa en deux, m’en offrit une moitié. Je la mangeai devant lui.

Fatiguée, j’allai me coucher sur la paille au fond de la cage. Quand on me réveilla, ce fut pour manger une nouvelle gamelle de nourriture, toujours avec une ampoule de produit rougeâtre. Je dus manger dans ma cage, la gueule entravée par le mors. C’était difficile, mais je n’avais pas le choix. Les frères Kalonji firent sortir Coco et Phallus, pour les emmener au pré faire leurs besoins. On les ramena dans leurs cages, et ce fut notre tour. Boudama m’emmena seule d’abord ; je pissai devant lui, tenue en laisse. Ma pisse giclait ; il me caressait la tête.

— On est bien, avec les nouveaux maîtres ? Hein ?

J’acquiesçai d’un mouvement de tête suivi d’un grognement. Il me ramena dans ma cage ; Soudima sortit Satania. Boudama me brossa les dents, disant qu’il fallait qu’on voie que nous étions bien soignées.

Le lendemain, on nous changea de cage, Satania et moi. Cette fois, j’étais devant Coco. Je repris les mêmes attitudes que la veille avec Phallus. Je devenais plus franche. Coco n’hésita pas à tirer sur les anneaux de mes mamelons et sur celui de mon clitoris ; je hurlai. Il lâcha prise, se frotta la tête à deux mains. Je fis de même, en geignant. Cela ne m’empêcha pas de recommencer à m’exhiber. Coco tirait moins fort sur mes anneaux. Il avait l’air de m’aimer plus que Phallus. Il vint tout contre ses barreaux. Il me montrait sa bite et ses couilles. Il avait une belle queue, rouge comme celle de Brutus, mais plus longue et plus épaisse. Ça faisait longtemps qu’on n’avait pas joui, Satania et moi ; j’avais très envie. Je sentais des contractions envahir mon bas-ventre. J’approchai lentement la main pour toucher et caresser le singe. Mais je n’ai pas osé saisir la grosse bite écarlate. Je retirai mon bras, me frottai la tête à deux mains ; j’étais gênée.

A la fin du troisième jour, comme on ne nous lavait pas, nous commencions à dégager une forte odeur. Je me sentais nerveuse. Une nervosité mêlée d’excitation. Je mouillais beaucoup ; mon sexe sentait. L’ampoule qu’on mélangeait à notre nourriture agissait. Après m’avoir fait pisser dans le pré, juste avant la nuit, Boudama m’obligea à lever le cul. Il enfonça deux doigts dans mon vagin. Aussitôt, je me mis à haleter comme une chienne en chaleur. Puis, il enfonça un doigt dans mon cul. Il le fit si facilement que j’en fus étonnée. Je ne pensais plus en termes habituels, tels que : « Tiens ! Mon anus se dilate tout seul. » A la place, je haletais parce que ça me faisait du bien, c’est tout.

— Bien ! Très bien !

En me ramenant à ma cage, il déclara à son frère :

— Démonia est prête. Elle coule et elle sent fort la femelle. Son cul s’ouvre tout seul. Demain, après la gamelle du matin, on la met avec Coco.

Soudima sortit Satania ; à son retour, il déclara la même chose que son frère. Coco et Phallus devenaient nerveux, eux aussi.

Jamais de ma vie, je ne m’étais sentie dans un tel état ; jamais, je n’avais dégagé une telle odeur. Le quatrième jour, après nous avoir fait pisser et chier dans le pré, Boudama nous parla :

— Vous êtes devenues de vraies femelles. Allez ! Il est temps.

Conduites en laisse, nous traversâmes le pré plus vite que d’habitude. Nous nous habituions à la marche à quatre pattes?; nous courions presque, tirant nos propriétaires, haletant à perdre haleine. Satania était aussi impatiente que moi.

— Elles sont vraiment en rut, ricana Boudama.

On me fit grimper dans la cage de Coco, et on mit Satania dans celle de Phallus. J’étais très chaude. Comment Coco allait-il se comporter ? Boudama me laissa à quatre pattes, genoux au sol. Il s’approcha de Coco.

— Elle est à toi. Tu peux la toucher comme tu veux, où tu veux. Mais tu ne peux pas lui faire mal, hein ! C’est ta femelle. Cet après-midi, tu auras l’autre. Amuse-toi, grand !

Je respirais bruyamment, je haletais sur mon mors ; Boudama me caressait la tête.

— Voilà, Démonia ! Coco sera ton mâle ce matin. Après, on te conduira à Phallus. Contente ?

Je fis oui de la tête. Boudama sortit de la cage. Il dit à son frère qu’il valait mieux qu’ils s’éloignent.

— On regardera sur les écrans des moniteurs, dans le bureau, en amplifiant le son. C’est la première fois qu’ils ont leurs femelles, ils pourraient être gênés. Quand ils seront habitués, on restera.

J’entendis qu’ils fermaient le verrou de la porte du hangar. Nous étions seules avec nos mâles. Je sentais fort, je mouillais en abondance. Coco ne bougeait pas. Il me regardait. Je m’approchai de lui à quatre pattes. Il me caressa la tête. Je l’abaissai en signe de soumission. Il me fit redresser en me tirant par mon collier. J’étais à genoux devant lui ; il saisit mes mamelles pour les caresser. Mon cœur battait. J’étais pelotée par un orang-outan ; ça m’excitait de façon incroyable. C’était plus scandaleux encore qu’avec Brutus. Le grand singe tirait sur mes anneaux ; je gémissais. Coco prit ma tête à deux mains, posa sa gueule sur la mienne. Il me reniflait. Il retroussa mes lèvres pour voir mes dents. J’étais à lui ; il m’inspectait. Ma fièvre augmentait ; j’entendais des cris, des halètements dans la cage voisine. Satania était déjà prise par Phallus.

Coco bandait. Sa grosse bite rouge m’impressionnait. J’en avais envie. Je me remis à quatre pattes en lui présentant le cul, cuisses bien écartées. Coco saisit l’anneau de mon clitoris, tira dessus à me faire hurler. Il me saisit par les hanches ; je sentais sa grosse bite battre contre ma vulve. D’un seul coup, il s’enfonça en moi ; je me courbai sous lui en ahanant. Il avait de longs bras. Il saisit mes mamelles pour les presser. Il ramonait mon vagin à grands coups. Je jouissais déjà, comme jamais de ma vie. Coco baisait en couinant. Je sentais mes mamelons et leurs anneaux dans ses mains. J’étais bien. Je devenais la femelle du grand singe. Il me possédait, il m’aimait. Ma jouissance était d’une intensité bestiale ; le singe éjacula bientôt, me remplissant le vagin de son jus. Il jouissait en soufflant très fort, comme un homme. Il ne se retira pas tout de suite. Son sexe restait dur en moi. Je n’en finissais pas de jouir. Etre prise par un primate, sentir sa bite bien dure dans mon vagin me procuraient des voluptés inouïes. Je savais qu’on nous regardait sur des écrans de moniteur, mais je ne m’en souciais pas. J’étais tout entière à la jouissance que me procurait mon mâle. Il était à genoux derrière moi, sa bite chaude enfilée jusqu’aux couilles dans ma vulve excitée. Il posa un doigt sur mon anus, l’y enfonça d’un coup sec. Je sursautai en grognant, puis me remis à haleter de bonheur. A ce moment, la bite ramollie de Coco sortit, mais il continuait à tourner son doigt dans mon rectum en titillant l’anneau de mon clitoris. Il me faisait jouir encore. Enfin, il retira son doigt de mon anus ; j’avançai vers sa litière où je me mis sur le dos. Mon vagin dégoulinait. Coco me redressa. Il me serra dans ses bras, écrasant mes mamelles contre son torse velu, comme l’aurait fait un homme. Dans la cage voisine, j’entendais brailler Satania. Moi, je ronronnais dans le cou de Coco qui me caressait la tête.

Les frères Kalonji vinrent nous séparer, nous ramener dans nos cages. Ils avaient un air satisfait. Boudama déclara :

— J’espère qu’elles jouiront aussi bien avec un mâle qu’avec l’autre. De toute façon, elles ont leurs chaleurs.

On me remit en face de Phallus, et Satania devant Coco. Je reprenais haleine, couchée sur ma paille. Je sentais qu’il se passait quelque chose en moi : j’avais encore envie. Je me comportai comme la veille, faisant passer mes mamelles par les barreaux pour que Phallus tire sur mes anneaux. Ce qu’il fit sans trop me faire mal. Puis, je lui présentai mon clitoris pour qu’il fasse la même chose. J’avais hâte d’être pénétrée par lui.

Après la gamelle de la mi-journée, Boudama me fit pisser comme à l’accoutumée. Puis il rentra avec moi dans ma cage et m’obligea à me mettre sur le dos. Il étira mes grandes lèvres et les pressa l’une contre l’autre avec les lamelles métalliques qui avaient déjà servi à nous bâillonner. Il me précisa :

— Coco t’a eue par le con ; Phallus te prendra par le cul. Et demain, on changera. Et ainsi de suite...

Il souleva mon cul pour enfoncer de la vaseline dans mon anus avec le doigt.

— Il sera content de voir que ça glisse bien.

Il tira sur mon anneau de clitoris et sur ceux de mes mamelles.

— En tous cas, ça, ça leur plaît. Et à vous aussi. On a bien travaillé. Je me demande duquel tu seras la préférée.

Je suis entrée dans la cage du gibbon. En même temps, Soudima poussait Satania dans celle de Coco. J’en éprouvai de la jalousie. Au fond de moi, j’espérais que Coco ne serait pas aussi câlin avec elle qu’avec moi. J’étais trop excitée pour continuer à penser. Je devais être à Phallus. Dès qu’une pensée humaine m’envahissait, elle s’effaçait. Boudama parla au singe?:

— Tu vois, Phallus. Ce n’est pas la même. Elle est un peu plus mûre. Mais elle est bonne. Il faut la prendre par là.

Disant cela, il écartait mes fesses pour montrer mon trou du cul. Il y mit un doigt, puis le tendit vers Phallus.

— Sens comme c’est bon. Regarde comme elle a un beau cul, et une belle gueule aussi.

Il quitta la cage, sortit avec son frère, nous laissant seuls. Phallus s’approcha de moi. J’étais à quatre pattes, genoux au sol ; je le regardais dans les yeux en haletant. Il devait voir à quel point j’étais en chaleur ; vraiment, j’avais envie de lui. Il bandait déjà bien dur ; sa bite était plus fine que celle de Coco, mais bien longue. Lui aussi me caressa la tête ; pour lui aussi, je la baissai en signe de soumission. Mais Phallus était bien plus pervers que Coco.

En ricanant, il pinçait mes mamelons pour me faire mal. Il faisait ça en restant face à moi ; sa longue bite rouge se frottait sur ma gueule entrouverte. Ce qui ne faisait qu’accroître mon état d’excitation, mais aussi mon inquiétude. Je n’allais quand même pas me faire enculer par un gibbon ? Comme je geignais de douleur, le singe arrêta de me pincer. Il restait face à moi, la bite contre mes gencives. Je sentais l’odeur fauve de son sexe ; une goutte perlait au bout du gland. Je gardais la gueule fermée. J’eus encore une pensée humaine, me disant qu’il n’était pas possible qu’un singe ait le même genre de relations sexuelles que des humains. Sa race ne connaissait pas la fellation. Ou alors, c’est qu’il aurait été dressé pour ça.

Comme j’étais en train de me poser ces questions stupides, je reçus une claque magistrale, qui me fit crier de douleur. Phallus venait de me gifler ! Il passa derrière moi et me frappa sur les fesses en grognant. Je me courbais en pleurnichant quand il tirait sur mes petites lèvres prisonnières des lamelles qui fermaient mon sexe. Il grognait en écartant mes fesses. Je ne bougeais pas, folle d’excitation comme le matin. J’attendais mon mâle. D’un coup sec, il fourra son doigt dans mon anus graissé et le fit tourner. Puis, il me saisit par les hanches.

Le bout de sa bite se posa sur mon petit trou. Je poussai un long vagissement quand il s’enfonça dans mon rectum. Après avoir été la femelle de Coco, j’étais l’enculée de Phallus. Comme il avait de longs bras lui aussi, il saisit les anneaux de mes mamelles pour les étirer vers le bas. Il coulissait à l’aise dans mon cul. Sa bite glisser de plus en plus vite. Sous ses coups de boutoir, je haletais bruyamment. Tout à coup, il couina très haut et me lâcha son sperme au fond des entrailles.

Je sentais sa bite tressauter entre mes parois rectales ; je jouissais en même temps que mon nouveau mâle. Il me secouait comme un sac. Il continuait à me limer le fond du rectum. J’étais en transe, j’étais possédée ; ma bave coulait sur le sol. Il restait dans mon cul, bandant encore, me pelotant de manière brutale. Je criais, la gueule ouverte. Dans la cage voisine, Satania criait. Enfin, Phallus se retira, la queue molle. Il se retira sur sa paille.

Je m’approchai à quatre pattes. Il me gifla à nouveau en grognant. Je gémis en baissant la tête. Je compris que je n’avais pas été une bonne femelle. Je continuai à gémir, tête baissée ; de nouveau, je reçus des claques violentes sur les fesses. Mon cœur battait. J’avais joui, mon mâle aussi, mais les claques pleuvaient dru. Mon corps se couvrit de chair de poule quand je me souvins qu’avant de m’enculer, Phallus avait voulu autre chose : que je le suce. Non, ce n’était pas possible. Boudama entrait dans la cage.

— Voilà ce qui arrive quand on refuse de satisfaire son mâle.

Il me fit sortir de la cage de Phallus pour me faire rentrer dans la mienne. Là, je reçus des coups de fouet sur mes fesses déjà endolories. Boudama me cinglait en disant qu’il espérait que cela n’arriverait plus.

— Tu dois satisfaire aussi bien Phallus que Coco ! Compris ? Satania a su faire plaisir à Coco. Méfie-toi ! Si tu veux être la préférée de Coco, il faudra faire la même chose.

Boudama sortit de ma cage, me laissant sur la paille, les fesses douloureuses. Dès qu’il fut reparti avec son frère, je m’approchai des barreaux. J’étais en face de Phallus, mais c’est vers Coco que je regardais en gémissant. Déjà, je me disais : « Pourvu qu’il me demande ça, demain, lui ! » Le vide se fit dans mon esprit. J’avais faim. J’attendais ma gamelle.

Couchée sur ma paille, je sentais mon corps dégager une odeur animale. Cela faisait déjà plusieurs jours qu’on ne nous lavait plus. L’odeur s’était amplifiée après les accouplements du matin et de l’après-midi. Le sperme de Coco et de Phallus s’écoulait de mon vagin et de mon anus, séchait sur mes cuisses. Les frères Kalonji vinrent avec nos gamelles.

— On les nettoiera quand elles auront fini de manger, dit Boudama.

Une fois que j’eus vidé ma gamelle, les deux frères me firent sortir de ma cage. Ils m’emmenèrent dans la pièce voisine, où un grand bac de pierre ressemblait à un lavoir. Je dus m’y tenir à quatre pattes ; ils firent couler une douche froide sur mon corps. Soudima me savonnait. Pendant qu’il me frottait la tête et les mamelles, son frère m’administrait un lavement à l’eau chaude. Il introduisit une éponge dans mon vagin pour bien le nettoyer.

— Du calme, Démonia ! Il faut qu’on te lave chaque jour pour que tu sois une bonne femelle, ma grande.

Le bain ne traîna pas ; Soudima me brossa les dents tandis que Boudama allait chercher Satania.

Boudama me ramena dans ma cage après m’avoir fait pisser dans le pré. Je croisai Satania conduite au bain par Soudima. J’ai été étonnée de voir que son corps se couvrait de poils.

Le lendemain matin, après notre première gamelle, on nous emmena dans la cave où on nous avait rasées la première fois. On défit les chaînes qui nous empêchaient de nous mettre debout, on nous coucha sur les tables. Nos propriétaires saisirent nos jambes pour les plier et les tendre, les frotter avec une huile chauffante.

— Si on ne fait pas ça, dit Boudama, dans un an, elles ne sauront plus se mettre debout. On risque de devoir les garder tout le temps dans cet état.

Ces paroles ne m’inquiétaient pas. Naomi revint pour nous raser le bas-ventre et la vulve. Boudama s’occupa de nous tondre le crâne en nous laissant couchées sur les tables. On ne peignit pas nos grandes lèvres en rouge ; Boudama estimait que ce n’était plus nécessaire.

— On le fera pendant les tournées dans les villages.

Naomi annonça que le bouc et le bélier devenaient nerveux.

— C’est bon signe, dit Boudama. Celles-ci sont bien en chaleur. Elles mouillent et recommencent à sentir malgré le bain d’hier soir.

Naomi fourra ses doigts dans mon vagin, puis dans mon cul. Elle fit de même avec Satania, couchée sur la table à côté de moi. Soudima lui déclara :

— Tu comprends qu’on ne puisse pas te donner la même chose, Naomi ! Tu te taperais tous les hommes de la ville. Avec son traitement, Satania commence à avoir son pelage de femelle.

On nous détacha pour nous remettre à quatre pattes et nous fixer les chaînes qui nous empêchaient de nous tenir debout. Puis, on nous ramena dans le hangar où Coco et Phallus s’impatientaient.

— Il faut punir Démonia, dit Soudima. Il

faut qu’elle apprenne à être soumise. Elle n’est pas

seulement la femelle de Coco. Hier, l’ourang-outan a câliné Satania pour ce qu’elle lui a fait. La jeune est encore plus en chaleur que l’aînée.

J’entendais ces paroles, mais ne pensais pas au sens qu’elles avaient, comme je l’aurais fait quelques jours plus tôt. On était là, à quatre pattes dans le hangar, tenues en laisse pas nos propriétaires, l’une contre l’autre, mais on s’ignorait. On respirait par saccades. Tout ce que j’attendais, c’était d’être prise par mon mâle.

Boudama rentra avec moi dans la cage de Phallus. Il me caressa la tête en disant qu’il comptait sur moi.

— Il ne faut plus le décevoir. Compris ? Sinon gare !

En me parlant, il agitait son fouet sous mon nez. Les frères Kalonji ne sortirent pas du hangar, estimant que Coco et Phallus ne s’occuperaient pas d’eux. Comme nous n’étions plus que des femelles en chaleur, peu nous importait qu’on nous regarde.

CHAPITRE XXXI

LA MUTATION DE SATANIA

Du temps a passé. Combien de semaines ? Je n’en sais rien. Je ne comptais plus, je ne savais plus quel jour on était. Je vivais comme une bête, qu’on nourrit, qu’on lave, qu’on rase, qu’on désinfecte, et qu’on fait prendre deux fois par jour quand elle est en chaleur. On ne m’avait plus laissée voir Satania. Une porte avait été installée dans l’étroit couloir central du hangar, séparant les cages de Coco et de Satania de celles de Phallus et de la mienne. J’étais devenue la femelle de Phallus, et Satania celle de Coco. Phallus savait être doux avec moi, mais sévère aussi. Il n’était pas rare que je reçoive une fessée quand il n’était pas content de mes services.

Un jour, comme j’étais toujours en chaleur après notre accouplement (qui se passait sous la surveillance d’un de nos propriétaires), le singe saisit la laisse que lui tendait Boudama. Il l’accrocha lui-même à mon collier et m’emmena hors de la cage pour me conduire dans le pré. Boudama nous suivait sans rien dire. Je m’arrêtai pour pisser à côté de mon mâle qui me caressait la tête en couinant. Depuis quelques jours, c’est lui qui me menait faire mes besoins ; il pissait devant moi.

Je me mis à trembler en voyant qu’il me menait au bouc, attaché à un piquet par une longe de plusieurs mètres. Plus loin, dans une partie de pré séparée par un fil de clôture, il y avait le bélier. Je m’arrêtai, ne voulant pas aller plus loin. Phallus fit claquer la laisse sur mes fesses, en grognant et me montrant les dents. Je haletais, j’étais en chaleur, mais j’avais peur. Je gardais assez d’esprit pour me rendre compte de ce qu’il voulait faire. Il tira sur les anneaux de mes mamelons pour m’obliger à avancer. Mon cœur cognait dans ma poitrine. J’étais chaude de fièvre, je respirais fort. Etrangement, Phallus se tourna vers Boudama comme pour lui demander son autorisation.

— Tu peux y aller. Donne-la au bouc ! Partage ta femelle. Coco a déjà partagé Satania avec le bélier...

J’étais à quatre pattes, le cul levé ; Phallus m’obligea à écarter les jambes. Il plongea ses doigts dans mon vagin trempé de mouille et de sperme, les y remua. Il mit ses doigts gluants sous le nez du bouc qui se mit à trembler et à bêler. Son sexe s’allongeait, rouge foncé, épais, long comme un manche de marteau. Boudama jeta sur mon dos un épais tapis de cuir, et Phallus attira le bouc entre mes jambes. Boudama me caressait la tête.

— Tu n’en as plus que pour trois ou quatre jours à être en chaleur, profites-en, salope !

Je frisonnais en sentant la langue du bouc passer sur ma vulve, remonter à mon anus. Phallus aida la bête à poser ses pattes avant sur mon dos. Phallus dirigea le bout de la bite, le plaça entre mes petites lèvres. Il applaudit en voyant le bouc aller et venir brutalement dans mon vagin. Je jouissais comme une folle. Pour la première fois, je sentais une bite de bouc dans ma chatte. Elle frottait contre mes parois, allait jusqu’au fond. Je tremblais de tous mes membres d’être prise de cette façon. Phallus était content, il me caressait la tête. Il avait partagé sa femelle avec le bouc. Déjà, un flot de sperme m’inondait, dégoulinait le long de mes cuisses.

— Cette fois, elle est bien remplie, hein ? Allez, reconduis-la dans ta cage, gâte-la. Elle l’a bien mérité.

J’essayais de reprendre haleine. En peu de temps, je venais d’être prise deux fois. Phallus me ramena dans sa cage, s’assit sur sa paille. Il me prit contre lui pour me câliner comme il ne l’avait encore jamais fait. J’étais bien sa femelle, mais qu’il partageait avec un autre.

Petit à petit, je sentais mon état d’excitation s’estomper. Mes propriétaires ne cassaient plus d’ampoule dans ma gamelle. Le soir, j’étais nettoyée et désinfectée seule par Boudama. J’avais été rasée dans la cave, attachée sur la grande table. C’était toujours Naomi qui me rasait le bas-ventre et la vulve, et Boudama la tête.

Naomi me déclara que j’étais une bonne femelle pour la ménagerie ; il était dommage que je n’aie pas subi le même traitement que ma sœur.

— Tu verras Satania tout à l’heure. Elle est presque comme Coco, ils ne se quittent plus. Le pauvre Brutus, il devra se contenter de toi pendant quinze jours, avant que tu sois de nouveau en chaleur pour Phallus et le bouc.

Dans mon esprit, il y avait un épais brouillard. Ma sœur?? Coco ? Ils ne se quittaient plus ? Je ne comprenais pas. Soudima arrivait accompagné d’un homme avec une mallette.

— Le vétérinaire, dit Soudima. Il est d’accord pour inspecter Démonia et Satania.

— C’est la première fois qu’on me demande une telle chose, dit l’homme. Comme vous y mettez le prix, vous pouvez me faire confiance. Je garderai le silence.

Attachée sur ma table, je subis une véritable inspection vétérinaire. L’homme m’enfonça un thermomètre dans l’anus, l’y laissa un bon moment. Il inspecta mon vagin, vérifia le perçage de mon clitoris, de mes mamelons. Comme je frémissais quand il touchait mon bouton, il déclara :

— Si vous les maintenez en chaleur avec les ampoules, elles n’en ont pas besoin pour jouir. Je pourrais les exciser proprement...

Boudama l’interrompit, il n’y tenait pas du tout. Le vétérinaire inspecta ma gueule et déclara que les dents étaient saines, le mors bien placé. Puis, il ôta le thermomètre de mon anus.

— 36°4 ! La température d’une guenon ! Comment est-ce possible ? Vous me dites qu’elles sont consentantes ? J’ai peine à le croire.

Naomi me détacha, me fit remettre à quatre pattes, rattacha mes chaînes aux chevilles et à la taille. Pendant ce temps, Boudama expliquait au vétérinaire qu’on n’était pas seulement consentantes, mais en demande.

Soudima arriva, flanqué de Coco et de Satania que j’eus peine à reconnaître. J’étais tenue en laisse par Naomi. Coco maintenait Satania. Mon cœur s’emballa quand je la vis. Le vétérinaire s’exclama :

— C’est une espèce unique !

— Comme vous le voyez, dit Soudima, Coco en a fait sa femelle. Elle s’en trouve très bien.

Satania était couverte de longs poils bruns. On ne voyait plus la peau de ses membres, de son dos, de son torse, de son ventre. Boudama expliqua que lui et son frère lui rasaient la tête et le visage, ainsi que l’avant des mamelles pour qu’on voie bien les aréoles, les mamelons avec leurs anneaux. Ils rasaient aussi le bas-ventre, la vulve et la partie intérieure des fesses. On attacha Satania sur la table où elle subit la même inspection que moi de la part du vétérinaire. Avant de s’en aller, celui-ci donna ses recommandations pour les doses à nous administrer, de façon que notre période de chaleur reprenne dans quinze jours.

Après son départ, Satania fut rasée par Naomi aux endroits que le public devrait voir. Puis, on la remit à quatre pattes devant le grand miroir. Boudama lui caressa la tête en lui disant qu’elle était la plus belle des deux femelles, il lui fourra un biscuit dans la gueule ; elle mangea avidement. J’en reçus un aussi. Boudama demanda alors à Satania de faire un effort, de prendre son temps pour répondre en faisant signe de la tête. Il lui posa la question :

— Est-ce ainsi que tu te voyais dans tes rêves ? Hein, Satania ? Réfléchis, ma grande.

Il continuait à lui caresser la tête, les mamelles, les fesses. Satania se regardait dans le miroir, yeux grands ouverts. Elle fit signe que oui.

— Tu es contente d’être devenue la femelle de Coco ?

Elle approuva de la tête, en insistant et en grognant. Boudama se tourna vers moi.

— Tu veux devenir comme Satania, Démonia ? Hein ? Tu ne veux pas être une jolie femelle, comme elle, et plaire encore plus à Phallus ?

La tête baissée, je fis non de la tête.

— Dommage.

On nous reconduisit dans nos cages.

Phallus ne me touchait plus. Je restais dans ma cage ; on venait me chercher une fois par jour. Pour Brutus. Il n’avait que moi comme femelle, j’étais contente. J’étais rasée, j’avais une autre odeur, il ne m’a pas reconnue. Je ne parlais pas, il ne pouvait reconnaître ma voix. Il s’est vite habitué à moi, on a bien joui, tous les deux, plusieurs jours de suite. Parfois même, deux fois par jour.

CHAPITRE XXXII

LES TOURNEES DE LA MENAGERIE DE SATAN

Pour nous emmener en tournée, on nous a placés dans des cages installées dans des remorques tirées par deux camions. Dans l’un, il y avait Coco, Satania et le bélier. Dans l’autre, Phallus, le bouc et moi. Quand on arrivait sur la place d’un village, on ouvrait un côté des remorques pour que les habitants voient les cages et leurs occupants. Pour les présentations, on nous plaçait, Satania et moi, dans deux cages voisines dont on ôtait les barreaux de devant. Pour ces présentations, on enlevait les chaînes de nos chevilles. Nos bras étaient maintenus levés et écartés, poignets attachés à des crochets fixés au plafond de la cage. Nos jambes étaient elles aussi maintenues écartées par des sangles passées autour de nos chevilles et fixées au sol.

Nos propriétaires avaient voulu soigner notre apparence. De notre collier de cuir partaient deux chaînettes attachées aux anneaux de nos mamelles. Deux autres reliaient ces anneaux-ci à celui de notre clitoris étiré. Quant à nos grandes lèvres, elles étaient peintes en rouge. A mes pieds, un écriteau portait la mention : « Démonia, fille de Satan » ; aux pieds de Satania, un autre indiquait : « Satania, sœur de Démonia. Etat plus sauvage. »

La foule se pressait contre les barrières pour nous voir. Comme c’était toujours dans des villages reculés, jamais je ne vis de Blancs. Il y avait autant de femmes que d’hommes. Ils admiraient les photos prises par les frères Kalonji pendant notre dressage, exposées sur un panneau à l’entrée de l’enclos. Ils payaient en offrant des morceaux de défense d’éléphant, des peaux de bêtes ; parfois même, dans la province du Kasaï, avec de l’or ou des diamants.

La ménagerie restait toujours deux jours sur place. Il fallait qu’on nous voie le matin prises dans nos cages par nos mâles respectifs. Les gens applaudissaient, hurlant des commentaires que nous ne comprenions pas. L’après-midi, ils revenaient avec d’autres présents et se plaçaient autour de l’enclos. Ils se taisaient quand ils voyaient Phallus me mener en laisse, à quatre pattes, au bouc. Comme j’étais en période de chaleur, je haletais, je jouissais, je feulais comme une véritable femelle, sous le regard de dizaines de villageois. Puis, Phallus me ramenait dans ma cage, et Coco menait Satania au bélier.

Ma sœur et moi étions les femelles de la ménagerie de Satan.

Après une longue tournée, on rentrait à la maison. On n’était plus en chaleur et le vétérinaire venait nous inspecter. Pendant qu’on était au repos à la maison, nos propriétaires revendaient tout ce qu’ils avaient récolté comme présents pour acheter les ampoules nécessaires à notre traitement. J’aimais bien ces courtes périodes ; on était mieux nourries, on dormait mieux. On enlevait notre mors pour le remplacer par un simple bâillon de cuir. Ainsi, disait Boudama, notre gueule ne risquait pas de se déformer. Le dentiste venait nous inspecter. Un dentiste que les frères Kalonji devaient payer à prix d’or pour qu’il garde le silence. Le soir, on était beaucoup mieux lavées et désinfectées ; en tournée, ce n’était pas toujours terrible. Boudama avait pourtant trouvé le moyen de faire de l’argent supplémentaire en nous lavant en public. Il montrait aussi comment il nous désinfectait en fin de journée pour que nous restions de bonnes femelles, et comment il nous lavait les dents.

Dans certains villages, des hommes avaient payé cher pour pouvoir nous approcher, palper les anneaux de nos mamelles, celui de notre clitoris. Ils avaient pu le faire sous la surveillance de Soudima, qui m’avait ouvert la gueule en grand pour montrer la position du mors.

Un jour, le sorcier d’un village discuta avec Boudama. Je compris qu’il voulait nous acheter, mais Boudama refusa.

On n’a pas toujours voyagé en camion. Pour les longs déplacements, nos propriétaires affrétaient un avion-cargo capable d’emporter les deux remorques. Pour que le personnel de l’aéroport ne nous voie pas, nos cages étaient recouvertes. On gémissait, plongées dans le noir absolu. J’avais entendu Boudama dire que si on nous donnait le même tranquillisant qu’aux mâles, cela retarderait notre période de chaleur. Au deuxième voyage, on était plus calmes.

Ma sœur et moi étions les femelles de la ménagerie de Satan. Nous étions persuadées toutes deux que tel était notre destin.

ÉPILOGUE

Nous nous étions adaptées à notre condition de femelles. Au point que nous n’avions plus aucune notion du temps. Nous vivions comme des animaux, alternant périodes de chaleur et périodes calmes.

On ne me donnait plus à Brutus. Etait-ce l’hiver ? La saison des pluies ? Je n’en savais rien. Cela aurait pu durer indéfiniment. Je ne serais jamais revenue à une vie normale sans l’honnêteté des frères Kalonji. Ou sans le rappel de Mako, je ne sais plus.

Un matin, Boudama m’a emmenée à la cave. La veille, j’avais, comme d’habitude, subi la visite du vétérinaire, et Naomi m’avait rasé la vulve. Mais on ne m’avait pas rasé la tête. C’était le début d’une nouvelle période d’accalmie.

Boudama (il s’était occupé de moi bien plus souvent que son frère) semblait nerveux. Il ne disait pas un mot. Il a commencé par ôter mon mors, mais ne l’a pas remplacé par un bâillon. Il a détaché mes bracelets métalliques et les bagues de cuir qui reliaient mes doigts ; il m’a aussi enlevé la ceinture et les chaînes qui la reliaient à mes chevilles. Enfin, il m’a ôté mon gros collier de cuir. Je le regardais, les yeux hagards. Je ne comprenais pas. Ce silence n’était pas habituel. D’habitude, il me caressait la tête, les fesses, les mamelles, me disait un mot gentil ou me grondait. Il m’a fait allonger sur la table, mais ne m’y a pas attachée. J’ai frissonné quand il a annoncé :

— Ne bouge pas, Cathy, ça va aller vite.

J’avais envie de dire quelque chose, mais ça ne venait pas. Boudama a tripoté mes mamelons, mon clitoris.

— Voilà ! Tu ne vas pas repartir avec ça. Attends, ne bouge pas. J’ai un cadeau pour toi.

Il a encore tripoté mes mamelons et mon clitoris, puis m’a aidée à descendre de la table et à rester debout devant le grand miroir. Mes anneaux d’aluminium avaient été remplacés par d’autres, plus petits, en or sertis de diamants.

— Tu vaux une fortune, Cathy. Après ce que tu as fait pendant un an, c’est la moindre des choses.

J’étais là, nue devant le grand miroir, tête et sexe rasés. Je regardai Boudama, bouche entrouverte, yeux écarquillés. Alors, pour la première fois, il m’a prise dans ses bras, m’a serrée fort contre lui et m’a parlé tout bas :

— C’est fini, Cathy. Ça fait un an que tu es une femelle. Ton contrat est fini, tu dois retourner à la vie normale.

Tout ce que j’ai pu répondre, c’est :

— Pha-llus.

— Ça, j’aurais dû m’y attendre, dit Boudama. Allez, viens?!

M’aidant à marcher, il me ramena dans le hangar. Il me fit grimper dans la cage de Phallus et me dit d’aller près de lui à quatre pattes.

— Autrement, il ne comprendrait pas et aurait peur.

Comme je ne me mettais pas à quatre pattes, Boudama me claqua violemment les fesses.

— A quatre pattes, Démonia !

Je m’approchai de Phallus. Assis sur sa paille, il mangeait une banane. A quatre pattes, je me redressai devant lui en lui montrant mes mamelles et leurs nouveaux anneaux. Il les palpa, joua avec, fit de même avec celui de mon clitoris. Puis, il mit dans ma gueule la demi-banane qu’il lui restait ; je la mangeai tandis qu’il la tenait. Alors, il me prit dans ses bras et me serra contre lui.

— Viens, maintenant ! Démonia, c’est fini ! Viens !

Je sortis lentement de l’étreinte de Phallus en le regardant dans les yeux. Il posa sa gueule sur la mienne pour m’embrasser. Je sortis de la cage à quatre pattes sans dire un mot. Boudama me ramena dans la cave où se trouvait Soudima. Il avait enlevé le mors, le collier et les chaînes de Satania. Il était occupé à lui raser tout le corps. Quand Soudima l’a mise debout devant le grand miroir, avec des anneaux d’or accrochés aux mamelons et au clitoris, elle a fait une crise. Elle gémissait en secouant la tête de gauche à droite, regardait Boudama et Soudima, apeurée. Elle ne reconnaissait plus son corps de femme. Moi non plus. Pendant un an, je l’avais vue couverte de longs poils bruns, comme si elle était la femelle de Coco. Les Kalonji essayèrent de la calmer, lui tenant les mêmes propos qu’à moi. Elle ne voulait rien entendre.

— Il faut arrêter, Solange ! Tu as vécu tes rêves. C’est assez?!

— Avec le traitement qu’elle a subi, il lui faudra plus longtemps qu’à Cathy, déclara Boudama.

Moi, j’étais assise sur une table, sans bouger. J’avais des difficultés à comprendre ce que je voyais. Satania s’était remise à quatre pattes sans qu’on le lui demande. Les Kalonji la caressaient, lui répétaient que c’était fini, qu’elle n’était plus une femelle. Elle devait revenir à sa vie de femme. Elle faisait signe que non. Elle ne disait mot. Elle grognait en bougeant la tête. Elle regarda Soudima, et secouant toujours la tête, parvint à dire :

— Co–co. Coco !

Les deux frères se regardèrent.

— On va l’y conduire, mais comme elle est maintenant, ça m’étonnerait que...

Soudima aida Solange à marcher vers le hangar. Celle-ci semblait pressée. Enervée aussi. Moi, je suivais avec Boudama ; j’étais toujours nue. Quand elle entra dans la cage de Coco, elle se mit à quatre pattes et s’approcha de celui qui avait été son mâle durant un an. Coco fila dans un coin de sa cage en mettant les mains devant son visage. Parfois, il se retournait pour regarder Solange, enfin, Satania, mais remettait aussitôt ses mains devant ses yeux comme s’il ne voulait pas la voir. Il pleurnichait.

— Il ne la veut pas comme ça, dit Boudama.

Satania s’approcha de Coco, à quatre pattes, lui présenta le cul en écartant les jambes. Coco la regardait. Il lui claqua violemment les fesses, puis retourna dans son coin.

— C’est pas la peine d’insister, dit Soudima.

Satania continuait à gémir. Elle ne voulut pas se remettre debout, elle sortit du hangar à quatre pattes.

De retour à la cave, Boudama la laissa à quatre pattes devant le miroir qu’elle ne quittait pas des yeux. Il lui demanda :

— Tu veux encore être Satania quelques mois ?

Son regard s’illumina ; elle avait envie de sourire. Elle regarda Boudama, fit oui de la tête.

— Tu es sûre ?

Elle grognait en agitant la tête. Soudima lui présenta le mors.

— Tu veux qu’on te le remette ?

Elle acquiesça en ouvrant la gueule ; Soudima lui remit l’appareil. Assise sur ma table, je ne comprenais pas. J’étais en proie à une grande angoisse. Boudama essayait de m’apaiser. Satania se coucha sur le dos, à même le sol, pour que Soudima lui ôte ses anneaux d’or et les remplace par ceux d’aluminium. Puis, il la remit à quatre pattes, lui replaça son gros collier de cuir et sa ceinture avec les chaînes. Il l’emmena vers le hangar pour la remettre en cage.

Moi, on me ramena à la maison ; Boudama m’aida à prendre une douche. J’avais très mal au bas du dos, il m’était difficile de me tenir longtemps debout. Boudama m’expliqua que comme je n’avais pas subi le même traitement que ma sœur, je reviendrais plus vite à ma condition normale. Naomi m’aidait à m’essuyer. Elle ne disait rien. Elle me passa une minijupe de cuir et un T-shirt. Pas de culotte ni de soutien-gorge. Il me faudrait un certain temps pour supporter à nouveau des sous-vêtements.

A midi et le soir, on me fit manger à table. Comme je fourrai ma gueule dans mon assiette, Boudama se leva. Il m’essuya avec une serviette en papier et m’aida à tenir les couverts. Dans ma tête, quelque chose se passait. C’était comme si un brouillard s’estompait.

Deux jours plus tard, Mako est arrivé. Je ne parlais toujours pas, mais je l’ai reconnu. Il m’a prise dans ses bras et m’a embrassée sur les joues. Je l’ai regardé.

— Ma–ko !

On est revenus le lendemain à Rambouillet. Mako m’a gardée dans son appartement, où, durant des mois, il m’a aidée à redevenir une femme. Avec une patience infinie, il m’a réappris les gestes oubliés : me laver, m’habiller, manger, boire, parler. J’ai eu besoin de nombreuses séances de kinésithérapie pour retrouver de la force dans mes jambes, faire disparaître les douleurs de mon dos. Sans compter les visites chez le dentiste et chez le gynécologue, qui trouvait étonnante la largeur de mon vagin.

Mes cheveux ont repoussé. Mako m’a emmenée chez un coiffeur pour retrouver ma chevelure blonde et bouclée. Il m’a aidée à me maquiller. Enfin, il m’a expliqué pourquoi ma sœur était restée en Afrique. Il m’a montré les photos que les Kalonji lui avaient données. J’étais effarée de voir ce que j’avais pu faire. Des souvenirs revenaient à ma mémoire, des contractions envahissaient mon bas-ventre. Fermant les yeux, je repensai à Phallus, mon mâle. Je regardai Mako.

— Il doit être malheureux, hein, Phallus ?

Mako me prit dans ses bras en disant qu’il fallait oublier. A trente-trois ans, je devais recommencer une autre vie. Ce destin, que je croyais être le mien, je l’avais suffisamment vécu. Mako ne me touchait toujours pas. Je sentais bien que ce n’était pas l’envie qui lui manquait.

Une lumière se fit en mon esprit, une sorte de déclic.

— Claude, mon mari ? Où est-il ?

— Je me demandais quand tu allais t’en souvenir. Ta mémoire revient. C’est bon signe.

Mako m’expliqua que Claude ne tenait plus à me voir. Il voulait divorcer. Mako était prêt à m’épouser si je voulais bien de lui. Il me répéta qu’il m’aimait depuis longtemps, il s’était détaché de moi à cause de Solange et de ce que j’avais voulu vivre avec elle.

Il insista pour que je consulte un psychiatre.

— Moi aussi, j’en ai besoin, affirma-t-il. Nous commencerons cette nouvelle vie ensemble, qu’en dis-tu ?

Je sautai au cou de Mako. J’avais toujours senti que j’étais bien mieux avec lui qu’avec Claude. Mais avant qu’on se remette à baiser, il faudrait encore un peu de temps. J’en étais consciente.

Je divorçai donc et vécus avec Mako. Cela faisait huit mois que j’étais revenue d’Afrique. Souvent, je pensais à ma sœur. J’étais songeuse, inquiète. Je ne comprenais pas ce qui s’était passé dans sa tête.

Un soir, Mako revint de son travail accompagné par Boudama Kalonji. Je vis à leur tête que quelque chose n’allait pas. Mako me prit dans ses bras pour me dire que la nouvelle serait dure à encaisser, mais qu’il m’aiderait. Ma sœur était morte dans l’incendie d’une des remorques de la ménagerie de Satan. Morte dans les bras de Coco, qui avait péri lui aussi. On avait retrouvé enlacés les corps carbonisés.

Boudama est resté trois jours en notre compagnie. Cela me faisait tout drôle d’avoir près de moi celui qui m’avait traitée en animale durant un an, qui m’avait fait devenir la femelle d’un gibbon, m’avait fait prendre par un bouc. Le jour de son départ, il était prévu que je conduirais moi-même Boudama à l’aéroport de Roissy ; Mako avait une importante réunion à son journal. Boudama savait que Mako et moi, on allait se marier. Pourtant, dans le hall de l’aéroport, il m’a chuchoté en me serrant contre lui :— Je ne t’ai rien dit devant Mako. Soudima et moi, on serait heureux si tu venais remplacer ta sœur. On prendrait soin de toi. Il y a des pays où l’on peut conduire la ménagerie de Satan. Juste un an. Peut-être que Mako serait d’accord ?

J’ai regardé Boudama dans les yeux.

— Je ne veux plus. Je ne serai plus jamais la fille de Satan?!

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-083-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-123-3
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com